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（Ұࣾ）岩手県ༀࢣࡎձ

ձ　ാɹᖒɹതɹາ�

　৽͋け·͓ͯ͠ΊͰͱ͏͍͟͝·͢ɻօ༷ʹ
͓͔Ε·ͯ͠ɺ݈͔ʹ৽͍͠Λ͓ܴ͑ͷࣄ
ͱ͓ܚͼਃ͠上͛·͢ɻ
　ͯ͞ɺࡢͬ͜ىたॏେχϡーεΛৼΓฦͬͯ
ΕたϥάϏーϫーϧ͞࠵ͱɺ·ͣຊͰ։͢·ݟ
υΧοϓʹ͓͍ͯຊνーϜ͕ϕετ̔ਐग़ͷշ
ฃΛ༩͑た͜ͱ͕͋ڵಈͱײʹຽࠃΛୡ͠ɺڍ
͛ΒΕ·͢ɻຊ県Ͱזੴ市ͰϑΟδーରϧά
ΞΠઓ͕ߦΘΕɺ県ຽͷϥάϏーʹର͢Δؔ৺
େ͍ʹߴ·Γ·͠たɻ͞Βʹזੴ市ʹ౦ຊେ
͔ࡂΒͷ෮ڵΛ通͡ϥάϏーͷՁΛߴΊたޭ
ͰɺϥάϏーϢχΦンࡍࠃ౷ׅஂମ͔Βϫーϧ
υϥάϏーؒදজͱͯ͠ʮΩϟϥΫターʯ͕
ଃΒΕ·͠たɻຊձͱͯ͠ੈքେձͷ地ݩ։࠵
ʹେ͖ͳࢍΛૹΔͱڞʹɺࠓ։͞࠵ΕΔʮΦ
ϦンϐοΫɾύϥϦンϐοΫʯΛؚΊ͜ͷΑ͏ͳ
ಈਪ׆ൃܒࢭͷυーϐンάࠃ͕࠵େձ։ࡍࠃ
ਐͷػܖʹͳΔ͜ͱΛΉͷͰ͋Γ·͢ɻ
ग़͢ͷ͍ࢥʹ࣍　 9 ΘΕた岩手ҩେෟଐߦʹ݄
පӃͷҠసͰ͢ɻҠసʹ͍ैདྷ͔ΒӃʹઃஔ
͍ͯ͠た岩手県ༀࢣࡎձ̛̖̭ίーφーΛഇ͠ࢭ
·͠たɻࡏݱͰ̛̖̭ͷΘΓʹి͓ࢠༀ手ா
ͷػΛͯͬॲํᝦͷը૾ΛૹΔͳͲɺͦΕͧ
Ε͕ΛڽΒ͠དྷ͢ہΔΑ͏ʹͳΓ·͠たɻ·
たɺࠓճͷҠసͰৗʹຬंঢ়ଶͰ͋ͬたؙք
Λ͡ہͱͳͬた΄͔ɺༀࢄͷ༗ྉறं͕ؓ۾
Ίपลͷҿ৯ళࢪۀઃͳͲʹେ͖ͳӨڹΛ
ͷ岩手ҩେϝσΟΧϧࡏݱɺޙࠓたɻ͠·͠΅ٴ
センター͕հঢ়ແ͠ͰडͰ͖Δ͜ͱ͕県
ຽʹ͘प͞ΕΕɺडऀױ૿Ճ͠地Ҭ
͍ͯ͠·͢ɻظΔͷͱ͕ؾ׆ͷݩʹ
　̏൪ɺ෩ 19 ߸߽ӍࡂͰ͢ɻຊ県Ͱ
౦ຊେࡂ波ʹଓ͖ɺ3 લʹ෩ 10 ߸ʹ
ΑΔਫΛडけたಉ͡Ԋ؛地Ҭ͕࠶ͼେ͖ͳ߽Ӎ
ืʹہみ·ΘΕ·͠たɻຊձͰձһͷༀʹࡂ
ۚശͷઃஔΛ͓͍͠ئたͱ͜Ζɺ11 ݄·Ͱʹ
250 ༀ͔ہΒ 160 ສԁͷٛԉ͕ۚͤدΒΕɺຊ
ेࣾࣈ岩手県ࢧ෦Λ通͡ඃࡂ地ʹಧけΒΕ·͠
たɻ͍͝ྗڠた͖ͩ·͠たํʑʹް͘ँײਃ͠上
͛·͢ɻ
　4 ൪ɺࡢ 7 ΘΕた第ߦʹ݄ 25 ճٞࢀӃ
બڍͰຊా͖͋ٞ͜ࢀӃٞһ͕ੜ͠た͜ͱͰ
͢ɻࠓճͷબڍͰ͜Ε·Ͱʹͳ֤͘地Ҭࢧ෦ͷ
ए͍ํʑ͕த৺ͱͳΓࢧԉऀ໊ͷऩूථߦ
ಈͷਪਐʹಈ͍͍ͯた͖ͩ·͠たɻए͍ਓͷબڍ
Ε͕ਐΜͰ͍ΔͱݴΘΕ͍ͯΔதɺༀࢣࡎձʹ
ͱͬͯༀٞࢣࡎһʹΑΔ׆࣏ಈ͕͔ܽͤͳ͍
ͷͰ͋Δ͜ͱΛཧղͯ͠Βͬた݁Ռͩͱͯ͑ߟ

͍·͢ɻࡏݱɺຊాٞһ౻Ҫٞһͱͱʹٞࢀ
Ӄްੜ࿑ಇҕһձʹॴଐ͠ɺઌͷༀػ๏վਖ਼৹
ٞͰ৽ਓͳ͕Β 30 ؒͷ࣭ؒ࣌Λϑϧʹ
͍ༀࢣࡎͱͯ͠ͷݟղΛड़͍ͯた͖ͩ·͠たɻ
·たɺຊༀࢣࡎձͷࢁຊձ 12 ఛΛʹ݄
๚Εɺظ࣍ௐࡎใुվఆʹ͓͍ͯҩՊͱௐࡎͱ
ͷվఆͷ（1ɿ0�3）Λઈରʹͯ࣋͠ݎΒ
͍た͍͓ࢫΑͼલճɾલʑճվఆͰߦΘΕたେܕ
લༀہͷ֎Ͱͷదਖ਼ԽાஔΛߦΘͳ͍ͰΒ
͍た͍ࢫΛ҆ഒ૯ཧେਉʹ໘ձͯ͠ཧղΛٻ
Ί·͠たɻ͜ͷΑ͏ͳϩϏー׆ಈ͕Ͱ͖Δͷɺ
ձΛ上ճΔಘථͰ上Ґબ͠ࢣͰҩڍӃબٞࢀ
た݁ՌʹΑΔͷͰ͢ɻ̏ޙͷٞࢀӃબڍʹ͓
͍ͯ͜ͷༀٞࢣࡎһ二ਓମ੍Λҡ࣋͠ͳͯ͘
ͳΓ·ͤΜɻօ༷ํͷߋͳΔ͝ྗڠΛॏͶ͓ͯئ
͍͍た͠·͢ɻ
　ͯ͞ɺࠓ͍Α͍ΑࡢΕʹࠃձͰܾٞ͞
Εたվਖ਼ༀػ๏͕লྩͱͯ͠͞ߦࢪΕ·͢ɻࠓճ
ͷվਖ਼Ͱॅみ׳Εた地ҬͰ͕҆ऀױ৺ͯ͠ҩༀ
Λ༻͢ΔたΊʹༀߦ͕ࢣࡎΘͳけΕͳΒͳ
ࢦͷ࣌ࡎௐࢣࡎఆ͓ͯ͠ΓɺಛʹༀنΛۀ͍
ಋͩけͰͳ͘༻ؒظΛ通ͯ͡ऀױΛϑΥϩー
͢ΔͱڞʹͦͷهΛ͜͢ͱ͕ٛけΒΕ·
͠たɻ·たɺʮ地Ҭ࿈ܞༀہʯʮઐҩྍؔػ
࿈ܞༀہʯͳͲͷೝఆ੍ʹΑΓଞͷༀہͱͷࠩ
ผԽਤΒΕΔΑ͏ʹͳΓ·͢ɻ͞Βʹɺʮༀہ
ʹ͓けΔ๏ྩॱकମ੍ͷඋʯ͕盛Γࠐ·Εた͜
ͱʹΑΓɺ։ઃऀཧऀͷۀʹର͢Δҙ
ͷ৴པΛࢣࡎたΑ͏ͳༀͬ͜ىࡢΓɺ·ߴ͕ࣝ
མͱ͢ෆਖ਼ߦҝ͕ແ͘ͳΔ͜ͱ͕ظ͞Ε·͢ɻ
　Ұํɺ岩手県Ͱࡢҩྍ͕ہอݥༀہͷޮ
తͳใఏ͕҆ڙશ͔ͭ༗ޮͳༀྍ๏ͭͳ
͕Δͱͯ͠ɺ県શͯͷ県ཱපӃʹӃ֎ॲํͤΜ
ʹ̧̦ίーυΛҹ͢ࣈΔΑ͏通ୡΛग़͠·͠たɻ
·たɺްੜ࿑ಇল͜Ε·ͰάϨーκーンͩͬた
ඇༀࢣࡎͷۀʹର͢ΔݟղΛ໌֬ʹ͠·͠たɻ
　͜Ε͔ΒిࢠॲํͤΜͷಋೖΛ͡Ίɺ"*
ͷ׆༻ԕִྍʹͮ͘جςϨϏిΛ༻͍た
ༀࢦಋͳͲɺ࣍ʑʹʮ͔͔ΓͭけༀہʯͱͳΔた
Ίͷ৽͍͠͡ߨ͕ࡦࢪΒΕΔΑ͏ʹͳΓ·͢ͷ
Ͱɺ֤ ༀہͰ࣌ͷ流ΕʹऔΓ͞Εͳ͍Α͏ɺ
ૣΊʹۀ༰Λݟ͢͜ͱ͕ඞཁͰ͢ɻ
　݁ͼʹɺ౦ژΦϦンϐοΫ։࠵ͷͰ͋Δຊ
͕県ຽʹͱΓ·ͯ͠ॆ࣮͠たʹͳΔ͜ͱΛئ
͍ɺͦͯ͠ձһٴͼ͝Ոͷօ༷ํʹͱΓ·ͯ͠
݈߁Ͱر͋Δྑ͍ʹͳΓ·͢Α͏ف೦ਃ͠
上͛ɺ಄ͷ͝ѫࡰͱ͍た͠·͢ɻ
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Ұൠࣾஂ๏ਓ岩手県ༀࢣࡎձ

第 71 ͷ͓Βͤ࠵૯ձ։࣌ྟظ
　第 71 た͠·͢ɻ͍࠵ͷͱ͓Γ։ه૯ձΛԼ࣌ྟظ
　૯ձձһ͔ΒબڍʹΑΓબग़͞ΕたʮٞһʯʹΑͬͯ։͞࠵Ε·͢ɻٞһͷํʑʹผ్͝Ҋ
ਃ͠上͛·͢ͷͰ͝ग़੮͍ͩ͘͞·͢Α͏͓͍ئਃ͠上͛·͢ɻ
　　ྩ　ظ　　　　　 2  3 ݄ 8 （）　çޙޕ 1 ʙ࣌
　　　　　　ॴ　　岩手県ༀࢣࡎձؗ
ใࠂ
　　ใࠂ第 1 ߸　ྩݩ岩手県ༀࢣࡎձձɾۀࣄͷதؒใࠂ
　　ใࠂ第 2 ߸　ྩݩ岩手県ༀࢣࡎձձܭͷதؒใࠂ
ࣄٞ
　　ٞҊ第 1 ߸　ཧٴࣄͼࣄͷใुͷ૯ֹʹ͍ͭͯ
　　ٞҊ第 2 ߸　ྩ 2 ձඅֹʹ͍ͭͯ
　　ٞҊ第 3 ߸　ྩ 2 岩手県ༀࢣࡎձܭۀࣄը 	 Ҋ 
 ʹ͍ͭͯ
　　ٞҊ第 4 ߸　ྩ 2 岩手県ༀࢣࡎձࡀೖ ŋ ࢉग़༧ࡀ 	 Ҋ 
 ʹ͍ͭͯ
　　ٞҊ第 5 ߸　Ұൠࣾஂ๏ਓ岩手県ༀࢣࡎձձީิऀͷબڍʹ͍ͭͯ
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ྩ 2  2 ݄ 7 

ձһ֤Ґ

Ұൠࣾஂ๏ਓ岩手県ༀࢣࡎձ
　ձ　　ാᖒ　തາ

Ұൠࣾஂ๏ਓ岩手県ༀࢣࡎձ�ձީิऀબڍʹؔ͢Δެࣔ

　ྩ݄̎̏̔ʹɺຊձͷ第̓̍࣌ྟظ૯ձΛ։͍࠵た͠·͢ɻͦͷࡍɺຊձͷ
ʮҰൠࣾஂ๏ਓ岩手県ༀࢣࡎձձީิऀٴͼࣄબنڍଇʯɺʮಉࡉߦࢪଇʯʹΑΓɺ
ྩ݄̎̒ʹ։࠵Λ༧ఆ͢ΔɺҰൠࣾஂ๏ਓ岩手県ༀࢣࡎձͷ૯ձɾཧࣄձʹ͓͍
ͯબఆ͢Δɺձ（දཧࣄ）ʹΔީิऀΛܾఆ͢ΔたΊͷબڍΛ͍ߦ·͢ɻࣗΒ
ީิऀʹͳΖ͏ͱ͢Δਖ਼ձһɺީิऀΛਪન͠Α͏ͱ͢Δਖ਼ձһɺԼهʹΑΓಧけ
ग़ͯԼ͍͞ɻ

ه

（1�）ީิऀͷ֨ࢿɺྩ݄̎̍̔·Ͱʹɺຊձͷਖ਼ࣜೖձ手ଓ͖Λͯྃ͠
͍Δਖ਼ձһʹݶΓ·͢ɻ

（2�）ಧग़ͷडؒظɺྩ݄͔̎̎̓Β݄̎̎̍·Ͱͷޕલ͔࣌̕Β̑ޙޕ
Ͱडけけ·͢ɻୠ༵͠ɺ（盛岡市അ町̏ʵ̍̎）ہࣄͰͱ͠ɺຊձ·࣌
༵ͱॕΛআ͖·͢ɻ

（3�）ಧग़ͷక࣌ྩ݄̎̎̎̍࣌̑ޙޕͰ͢ɻకޙ࣌ͷಧग़डけ
けΒΕ·ͤΜɻ༣ૹʹΑΔ߹ɺඞͣॻཹΛ͝ར༻Լ͍͞ɻక࣌·Ͱʹ౸ண
͠たͷΛ༗ޮͱ͠·͢ɻకޙ࣌ʹ౸ண͠たͷແޮͱ͠·͢ɻ

（4�）ཱީิಧग़ॻ（ຢީิऀਪનಧग़ॻͱঝॻ）Λ͡Ίɺඞͣఴ͠ͳけΕ
ͳΒͳ͍ॻྨͷ༷ࣜશͯنఆ͞Ε͓ͯΓ·͢ɻಧग़ؔॻྨҰࣜ͋Δ͍ຊձఆ
Լ͞Ε༣ૹ͍た͠·͢ɻٻఆɺ͝نॾ

（5）ຊձϗーϜϖーδʹɺબڍʹؔ͢ΔؔنఆΛ͠ࡌܝ·͠たͷͰ͝ཡԼ͍͞ɻ

（6）ಧग़ॻؔॻྨຊձϗーϜϖーδΑΓμンϩーυ͍ͯͩ͘͠͞ɻ

　͓͍߹Θͤɺຊձࣄہ͓͍͠ئ·͢ɻ
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ެӹࣾஂ๏ਓ　ຊༀࢣࡎձ

ձ　ࢁɹຊɹ৴ɹ

　৽͋け·͓ͯ͠ΊͰͱ͏͍͟͝·͢ɻօ༷ʹ
͓͔Ε·ͯ͠ɺ͓݈͔ʹྩॳͷ৽Λ͓ܴ
͑ʹͳΒΕた͜ͱͱ͓ܚͼਃ͠上͛·͢ɻฏૉΑ
Γຊༀࢣࡎձͷॾۀࣄʹ֨ผͷ͝ཧղͱ͝ࢧԉ
Λ͓ͯͬࣀΓ·͢͜ͱʹɺ৺ΑΓް͘ྱޚਃ͠上
͛·͢ɻ·たɺࡢͷ෩Λ͡Ίͱ͢Δࡂʹ
ඃ͞ࡂΕたํʑʹɺ৺ΑΓ͓ݟ͍ਃ͠上͛·
͢ͱͱʹɺҰૣ͍෮ڵΛ͏ئͷͰ͋Γ·
͢ɻ
　ͯ͞ɺগྸߴࢠԽ͕ٸʹਐΉதɺ2025 Λ
్ʹਐΊΒΕ͖ͯたࣾձอোɾ੫Ұମվֵʹଓ
͍ͯɺݱੈͷਓݮٸޱͱਓੜ 100 ࣌ͷ౸
དྷΛݟਾ͑たɺશੈࣾܕձอো੍ͷߏஙͱࠃ
ຽօอݥɾօۚͷҡ࣋ɾܧঝΛ͠ࢦたվֵͷ
औ͕ਐΊΒΕΑ͏ͱ͍ͯ͠·͢ɻ͜ͷΑ͏ͳத
ͰༀࢣࡎͱༀٻʹہΊΒΕΔ割ɺॅຽɾऀױ
͔Β৴པ͞ΕͯબΕΔʮ͔͔Γͭけʯͱͯ͠ͷ
Խͯ͠ʮ地ҬแׅέΞγεڧͱ割Λॆ࣮ɾػ
ςϜʯͷҰཌྷΛ୲͍ɺνーϜҩྍͷҰһͱͯ͠ߩ
ͱͰ͢ɻ͍ͯ͘͜͠ݙ
　৽たͳ࣌ͷນ։けʹࣔ͞ΕたʮࡒࡁܦӡӦ
ͱվֵͷجຊํ 2019ʯʹ͓͍ͯɺௐࡎใुʹ
͍ͭͯɺ͔͔ΓͭけػʹԠ͡たదͳධՁ
ରத৺ͷۀ͔Βରਓத৺ͷۀͷߏతస
ؚΊたదࡦ༩ରࡎͷଟऀྸߴͷਪਐͱɺ
ਖ਼ͳॲํͷࡏΓํΛݕ౼͢Δ͜ͱɺ·たɺ݈߁α
ϙーτༀہʹ͍ͭͯɺҰൠ༻ҩༀͷීٴͳ
ͲʹΑΓセϧϑϝσΟέーγϣンΛਐΊ͍ͯ͘த
ͰɺͦͷޮՌΛͭͭ͠ূݕऔΛਐΊ͍ͯ͘͜ͱ
͕ࣔ͞Ε·͠たɻ͜ͷ͜ͱɺༀࢣࡎɾༀױ͕ہ
ऀɺॅຽͱͷ͔͔ΘΓͷ͍ߴରਓத৺ͷۀʹస
Δ͢ڙɺඞཁ͔ͭదͳༀֶతαーϏεΛఏ͠
ͱͱʹɺҩༀɾӴੜࡐྉͷڌڅڙͱͯ͠ɺ
地Ҭҩྍఏڙମ੍ॆ࣮ʹ͢ݙߩΔ͜ͱ͕ٻΊΒΕ
Δͱ͍͏͜ͱʹ΄͔ͳΓ·ͤΜɻ
　Ұํɺࡢ 12 ݄ʹެ͞Εたվਖ਼ҩༀҩྍ
ͷہΔॴͱ͞Ε͖ͯたༀ͢ࡎ๏Ͱɺௐثػ
割Λ֦େ͠ɺༀࡎͷみͳΒͣҰൠ༻ҩༀ
ఆ࠶ઃͱͯ͠ࢪڅڙʹೖΕɺશͯͷҩༀͷࢹ
ٛ͞ΕΔͱͱʹɺༀࢣࡎʹରͯ͠ɺҩༀͷ
༻ؒظΛ通͡たऀױɾॅຽͷༀঢ়گͷѲ
Δ͢ڙʹใఏࢣɺඞཁʹԠͯ͡ҩ͍ߦಋΛࢦ
Α͏Ίɺༀྍ๏ͷ࠷దԽʹد༩͢Δ͜ͱ͕ͦ

ͷجຊతػͰ͋Δ͜ͱͱ͞Εɺҩྍؔػͱͷ
ใ࿈ܞࡏҩྍʹҰݩతɾܧଓతʹରԠͰ͖
ΔༀࢣࡎɾༀہɺઐతͳༀֶཧΛଞͷҩྍ
ఏࢪڙઃͱ࿈ͯ͠ܞରԠͰ͖ΔༀہΛೝఆ͢Δ੍
͕ಋೖ͞ΕΔ͜ͱͱͳΓ·͠たɻ͜ΕʹΑΓɺ
ॅຽ͕ॅみ׳Εた地ҬͰ҆શʹ҆৺ͯ͠ҩༀΛ
ͯͷ͕͢ہɾༀࢣࡎͱ͕Ͱ͖ΔΑ͏ɺༀ͜͏
ҩༀͷ༻ঢ়گΛҰݩతɾܧଓతʹཧ͠ɺ地
Ҭॅຽͷༀྍ࣏ͷΛ୲͏͜ͱͱͳΓ·͢ɻ
　ຊ݄̐ʹ༧ఆ͞Ε͍ͯΔྍใुɾௐࡎใु
ͷվఆͷํੑɺ๏վਖ਼Λө͢Δํけ
ͯٞ͞ΕΔ͜ͱ͕ఆ͞Ε·͢ɻͦͷҰํͰɺ
ҩༀۀͷਐలʹ͏ௐࡎҩྍඅༀࢣࡎɾༀہ
͕Ռた͢割ʹର͠ɺґવͱͯ͠ࢦ͍͠ݫఠ͕͋
Δ͜ͱ࣮ࣄͰ͢ɻ͜͏͠た൷Λਅʹडけࢭ
ΊɺͦͷݪҼͷղফʹけ͔ͯͬ͠ΓͱରԠ͢Δ
たΊʹɺༀ͕ࢣࡎઐ৬ͱͯ͠ͷᛗዟΛͬͯɺ
ࣾձ͔Βͷ৴པʹԠ͑͏ΔҩྍਓͱͳΔ͘ʑ
ʹऀױຽࠃᮎ͠ɺͦͷࣝͱٕज़Λͬͯɺݚ
ΊͯॏཁۃΛల։͍ͯ͘͜͠ͱ͕ۀΓఴͬたد
Ͱ͢ɻ
　վਖ਼ҩༀҩྍثػ๏ʹɺզ͕ࠃʹༀࢣࡎ
ͱༀ੍ہ͕ಋೖ͞Εͯ 130 ͕ܦա͢ΔதͰɺ
ࡎͷมԽʹଈ͠たࣾձతχーζʹద߹͠たༀ࣌
けたಓඪ͕ࣔ͞Ε͍ͯ·͢ɻʹͷసہɾༀࢣ
けたٞʹஙߏձอো੍ࣾܕଓՄͳશੈ࣋
ͦΕʹଓ੍͘ઃܭʹ͓͍ͯɺҩྍͷߴ
ԽɺෳࡶԽͳͲʹΑΔҩྍඅશମͷదਖ਼Խ՝
ͱͳ͍ͬͯ·͢ɻօ༷ʹ͓͔Ε·ͯ͠ɺ৽たͳ
ͷχーζʹޮతɺޮՌత͔ͭత֬ʹରԠͰ࣌
͖Δༀࢣࡎɾༀہͱͯ͠ɺऀױɾॅຽ͕༻͢Δ
ҩༀͷ҆ఆతͳఏڙମ੍Λߏங͠ɺҰݩతɾܧ
ଓతͳༀֶཧࢦಋͱༀͱ݈߁ʹؔ͢Δଟ༷ͳ
૬ஊʹରԠ͢ΔͱͱʹセϧϑϝσΟέーγϣン
Λࢧԉ͢Δɺ地Ҭʹܽ͘͜ͱͷͰ͖ͳ͍ଘࡏͱ͠
ͯҾ͖ଓ͖͝ਚྗ͍た͖ͩ·͢Α͏͓͍ئਃ͠上
͛·͢ɻ
　݁ͼʹ͋たΓɺօ༷ํͷ·͢·͢ͷ͝׆༂ͱ͝
ൃలΛف೦͍た͠·͢ͱͱʹɺຊձޙࠓʹۀࣄ
͔ΘΒ͵͝ཧղͱ͝ྗڠΛࣀΓ·͢Α͏͓͍ئ
ਃ͠上͛·ͯ͠ɺ಄ͷ͝ѫࡰͱ͍ͤͯ͞た͖ͩ
·͢ɻ
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ʕྩ�಄ॴײʕ

　৽໌け·͓ͯ͠ΊͰͱ͏͍͟͝·͢ɻຊༀ
ձһͷօ༷ʹɺ͓݈͔ʹ৽たͳΛ͓ܴࢣࡎ
͑ͷ͜ͱͱɺ৺ΑΓ͓ܚͼਃ͠上͛·͢ɻ
Ͱɺࣗຽɾެ໌ͷ༩ڍӃٞһબٞࢀՆͷࡢ　
ౘաΛ֬อ͠ɺҾ͖ଓ͖҆ఆ͠たݖӡӦ
Λ୲͏͜ͱͱͳΓ·͠たɻօ༷ํͷ͝ࢧԉʹվΊ
ݟਃ͠上͛·͢ɻ·たɺຊా͖͋͜͞Μྱޚͯ
һͷؒΛٞࢣࡎӃʹༀٞࢀબ͞Ε·͠たɻࣄ
͓ܴ͑Ͱ͖た͜ͱɺ৺͍ͯͬࢥ͘͠خ͘ڧ·͢ɻ
　બޙڍͷౘһਓࣄͰɺௐࠪձཧΛ
໋͡ΒΕ·͠たɻࠃຽੜ׆ʹີண͢Δްੜ࿑ಇ
ͱ地نٿͰͷରԠ͕ඞཁͳڥ͕୲ͱ
ͳΓ·͢ɻ͔ͬ͠Γͱ৬ΛՌたͯ͠ࢀΓた͍ͱ
ɻ͢·͍ࢥ
　ͯ͞ɺࡢ 10 ݄ʹফඅ੫͕Ҿ͖上͛ΒΕɺ
ༀՁফඅ੫ରԠΛ上ͤ͠ɺ0�51ˋͷҾ͖Լ
͛ͱͳΓ·͠たɻ·たɺফඅ੫͕ඇ՝੫ͱ͞Εͯ
͍ΔҩྍඅɺྍใुͷҾ上͛ʹΑΓิర͕
ͳ͞Ε·͠たɻɺࠓճͷิరʹたͬͯਫ਼
៛ͳௐࠪΛͬߦたͱ͍ͯ͠·͕͢ɺͦͷূݕ
͔ͬ͠Γͱ͍͔ͯ͠ͳけΕͳΓ·ͤΜɻ͞ Βʹɺ

ຊ 4 ݄ʹྍใुվఆ͕ߦΘΕ·͢ɻࠃຽ͕
ඞཁͳҩྍΛ҆৺ͯ͠डけΒΕΔΑ͏ɺͦͷݯࡒ
Λ͔ͬ͠Γͱ֬อ͍͔ͯ͠ͳけΕͳΓ·ͤΜɻ
　ʮશੈࣾܕձอোݕ౼ձٞʯΛ৽たʹ
ઃけɺશੈܕͷࣾձอো੍ͮ͘Γʹけたݕ
౼ΛਐΊ͍ͯ·͢ɻଞํɺࣗຽౘͰʮਓੜ
100 ࣌ઓུຊ෦ʯʹ͓͍ͯɺͦͷݕ౼Λͬߦ
͍ͯ·͢ɻࡢͷࠎଠํͰɺຊͷࠎଠํ
ʹ͓͍ͯɺڅͱෛ୲ͷ͋ΓํΛؚΊたࣾձอো
ͷ૯߹త͔ͭॏతͳࡦΛऔΓ·ͱΊΔͱͯ͠
͍·͢ɻ·たɺༀػ๏ͷվਖ਼͕ਐΊΒΕɺॅみ
Ͱ͖Δ༺৺ͯ͠ҩༀΛ͕҆ऀױΕた地ҬͰ׳
Α͏ɺༀࢣࡎʹΑΔܧଓతͳༀࢦಋ͕ٛԽ͞
Ε·͢ɻ
　ຊ֨తͳྸߴԽࣾձΛܴ͑ɺ地ҬҩྍΛ͑ࢧΔ
ༀࢣࡎɾༀہͷ割Ұߴ·Δͷͱ͍ࢥ·͢ɻ
　ༀࢣࡎͷօ༷ํͷӹʑͷ׆༂ʹ͝ظΛਃ͠上
͛·͢ɻ

　౻ҪͱΏ͖ϗーϜϖーδ
IUUQ���NGVKJJ�HS�KQ�

ࣗ༝ຽओౘௐࠪձ　ձཧ
Ӄٞһٞࢀ

౻ɹҪɹجɹ೭

岩手県ༀࢣࡎ࿈ໍఆ࣌૯ձͷ͓Βͤ
岩手県ༀࢣࡎ࿈ໍձһ֤Ґ

岩手県ༀࢣࡎ࿈ໍఆ࣌૯ձΛԼهͷͱ͓Γ։͍࠵た͠·͢ͷͰ͓Βͤ͠·͢ɻ
　　ྩ　ظ　　　　　 2  3 ݄ 8 （）　岩手県ༀࢣࡎձ第 71 ޙ૯ձऴྃ࣌ྟظ
　　　　　　ॴ　　岩手県ༀࢣࡎձؗ

　　ใࠂ　　ใࠂ第 1 ߸　ྩݩۀࣄใࠂͷ݅
　　　　　　ใࠂ第 2 ߸　ྩݩձܭใࠂͷ݅
Ҋ第ٞ　　ࣄٞ　　 1 ߸　ྩ̎ܭۀࣄըͷ݅
　　　　　　ٞҊ第 2 ߸　ྩ 2 ༧ࢉͷ݅
　　　　　　ٞҊ第 3 ߸　ձબͷ݅
　　　　　　ٞҊ第 4 બͷ݅ࣄ　߸
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ʕ৽य़Λܴ͑ͯʕ

　৽͋け·͓ͯ͠ΊͰͱ͏͍͟͝·͢ɻձһͷ

օ༷ʹɺ͓݈͔ʹً͔͍͠৽たͳΛܴ͑Β

Εた͜ͱͱɺ৺ΑΓ͓ܚͼਃ͠上͛·͢ɻ

　ͯ͞ɺࡢօ༷ͷ͝ࢧԉΛ͍た͖ͩɺࢲʹͱ

Γ·ͯ͠ྑ࠷ͷɺ·たΕΒΕͳ͍ه೦͖͢

ͱͳΓ·͠たɻࠃձٞһͱͳͬたࠓɺͦͷͷ

ॏ͞Λ௧͓ͯ͠ײΓɺ͝ࢧԉ͍た͍ͩたօ༷ͷ

ΛࠃͷʹಧけΒΕΔΑ͏ؤுΓた͍ͱ͍ࢥ·

͢ɻ

ࡢ　 10 ݄ 4 ʹঌू͞Εた第 200 ճྟࠃ࣌ձ

Ͱɺްੜ࿑ಇҕһձɺٞӃӡӦҕһձɺ։

ൃԉॿʹؔ͢Δಛผҕһձ（̤̙̖ಛผҕһձ）

ΔௐࠪձͷҕһͱͳΓؔ͢ʹࡁܦɾ׆ຽੜࠃͼٴ

·͠たɻ౻Ҫج೭ઌੜްੜ࿑ಇҕһձͷҕһͱ

ͳΒΕ·͠たͷͰɺ͝ࢦಋΛ͍た͖ͩͳ͕Βɺༀ

ࡢ๏վਖ਼ͳͲʹऔΓみɺػ 11 ݄ 21 ͷްੜ

࿑ಇҕһձʹ͓͍ͯɺॳΊͯͷ࣭ʹཱͪɺ地Ҭ

࿈ܞༀہͷࡒࢧԉɺԕִༀࢦಋͷ

ͳͲʹ͍࣭͍ͭͯͤͯ͞た͖ͩɺՃ౻େਉɺ୲

ہ͔Β͝หΛ͍た͖ͩ·͠たɻͦͯ͠ɺ26

ͷްੜ࿑ಇҕһձͰՄܾ͞Εɺ27 ͷຊձٞ

ͰՄܾɾཱ͠·͠たɻ

　ࣗຽౘͰɺே 8 Βްੜ࿑ಇ෦ձた͔࣌͘͞

Μͷษڧձ͕നԡ͠Ͱɺࣾձอোɺҩྍɺࡂ

ରࡦʹؔ͢Δձ߹ʹͰ͖ΔͩけࢀՃ͍ͯ͠·

͢ɻ৽ਓٞһͱͯ͠ɺଟ͘ͷձٞษڧձʹࢀՃ

ᮎʹΊ͓ͯΓ·͢ɻ·たɺ11ݚͯ͠ ݄ 27 ʹ

։͞࠵Εたʮༀࢣࡎٞһ࠙ஊձ　ੈਓձʯ

ʹ͓͍ͯɺࢲͷ࠙ஊձೖձ͕ঝೝ͞Εɺಉͷ༦

Ճ͠·͠たɻࢀ։͔Εた૯ձʹٞһͷཱͰʹࠁ

ʹɺօ༷ʹͱͬͯຊ͕ૉΒ͍͠Ұʹޙ࠷　

ͳΓ·͢͜ͱΛف೦ਃ͠上͛ɺ৽ͷѫࡰͱ͍た

͠·͢ɻ

ްੜ࿑ಇҕһձɾٞӃӡӦҕһձɾ̤̙̖ಛผҕһձ�ҕһ
ࣗຽౘঁੑ࣍ہɾްੜؔஂମҕһձ෭ҕһ

ࢠɹݦຊɹాɹ　ࢣࡎӃٞһɾༀٞࢀ



�

د
　
ߘ

ΠϯスϦϯ࢈ੜᢄЌࡉ๔ʹ·ͭわΔڀݚの͓
ߘɹɹد

　岩手県ༀࢣࡎձձһͷօ༷ʹɼࠒΑΓ࣮
࣮शͰͷༀֶ෦ 5 ੜͷ͝ࢦಋͳΒͼʹݧࢼ༺ڞ
04$& ʹ͓けΔධՁऀͳͲͰେม͓ੈʹͳͬͯ
͍·͢ɻ͜ͷΛ͓आΓͯ͠ް͘ྱޚਃ͠上͛·
͢ɻ
　ઌɼ岩手県ༀࢣࡎձ෭ձͷٶ手ٛઌੜͱ
Πーϋτーϒฤूҕһͷࢠઌੜ͕矢巾Ωϟ
ンύεʹ͓͑ݟʹͳΓɼΠーϋτーϒͷߘدΛ
ґཔ͞Ε·͠たɻ73 ॴଐ͢ΔྟচҩԽ͕ࢲʹ߸
ֶͷڀݚ༰ͷհΛॻ͔͍ͤͯた͍ͩた
͔ΓͰ͢ͷͰɼࠓճ͕ࢲ౦北େֶ͔࣌Βܞ
Θ͖ͬͯ·͠たʮΠンεϦン࢈ੜᢄЌࡉ๔ʯʹؔ
͢Δڀݚʹ͍ͭͯ֓આ͍ͤͯ͞た͖ͩ·͢ɻ

1�ɽᢄЌࡉ๔ࢮͷ౷ҰϞσϧʮ岡ຊϞσϧʯͱᢄ
Ќࡉ๔ͷ࠶ੜɾ૿৩Ҽࢠ 3FH

੶͠ࡏʹ岩手ҩՊେֶༀֶ෦ʹෝ͢Δલ͕ࢲ　
͍ͯた౦北େֶେֶӃҩֶڀݚܥՊੜԽֶ
Ͱ岡ຊڭ�तͷࢦಋͷԼɼʮΠンεϦン࢈ੜᢄ
Ќࡉ๔ʯͷػͱ࠶ੜɾ૿৩ʹ͍ͭͯͷڀݚʹऔ
ΓΜͰ͍·͠たɻΞϩΩαンετϨϓτκ
τγンͳͲͷ࠵ප࣭ᢄЌࡉ๔ͷ OFDSPTJT
ΛҾ͖͜͠ى·͕͢ɼ岡ຊݚͰΞϩΩαンε
τϨϓτκτγンʹΑͬͯൃੜ͠たϑϦーϥδΧ
ϧʹΑΔ %/" ଛইͷम෮աఔʹ͓͍ͯੑ׆Խ͞
Εた QPMZ�（"%1-SJCPTF）�QPMZNFSBTF（1"31）͕
ϙϦ "%1 ϦϘγϧԽͷ࣭جͱͯ͠ /"% Λফඅ
͠ɼͦͷ݁ՌҾ͖͜͞ىΕΔ /"% ͷׇ͕ރЌࡉ
๔ͷ OFDSPTJT ͷݪҼͰ͋Δ͜ͱΛ໌Β͔ʹ͠·
͠た（ਤ̍）ɻ·たɼ໔ӸҟৗʹΑΔαΠτΧΠ
ンͷ࢈ੜࡉ๔োੑ 5 ԽɼΠϧੑ׆๔ͷࡉ
εײછʹΑΔᢄϥンήϧϋンεౡ（ϥౡ）ͷԌɼ
์ࣹઢʹΑΔোɼ৯ʹؚ·ΕΔχτϩιԽ߹
ͳͲɼશͯ͜ΕΒͷཁҼʹΑͬͯൃੜ͠た
ϑϦーϥδΧϧʹΑΔ %/" ଛই͕Ҿ͖ۚͱͳͬ
ͯɼ1"31 ͷੑ׆ԽͱͦΕʹଓ͘ /"% ͷׇރΛ
հͯ͠Ќࡉ๔Λ OFDSPTJT ͱಋ͘͜ͱΛ໌Β͔
ʹ͍ͯ͠·͢ɻ͜ͷᢄЌࡉ๔ࢮͷ౷ҰϞσϧɼ

ւ֎ͷ͔ऀڀݚΒʮ岡ຊϞσϧʯͱݺΕ͍ͯ·
͢ 1）（ਤ̍）ɻ

ਤ̍ɽᢄЌࡉ๔ࢮͷ౷ҰϞσϧʮ岡ຊϞσϧʯ（จ
ݙ 1 ΑΓվม）

　/JDPUJOBNJEF  3-"NJOPCFO[BNJEF ͳ Ͳ ͷ
1"31 ͜ͷࡎ્ /"% ͷׇރΛ͙͜ͱͰɼ
ΞϩΩαンετϨϓτκτγンͳͲʹΑΔЌ
๔ͷࡉ OFDSPTJT Λ͙͜ͱ͕Ͱ͖·͢ 1）ɻҰํɼ
ᢄଁΛ֎Պతʹ 90ˋআ͢ΔͱɼЌࡉ๔ͷ
গͯ͠ප͕ൃ͠·͢ɻͦ͜Ͱ͜ͷݮ 90�
ᢄআʹΑΔපͷൃ /JDPUJOBNJEF 
3-"NJOPCFO[BNJEF ͳͲͷ 1"31 Ͱ͑ࡎ્
Δ͜ͱ͕Ͱ͖Δ͔࣮ݧΛͯͬߦみ·͠たɻͦͷ݁
Ռɼίンτϩーϧͷ 90� ᢄআϥοτͰ
ප͕ൃ͢Δͷʹର͠ɼ1"31 Λ༩͠たࡎ્
90� ᢄআϥοτͰଘᢄ৫தͷЌࡉ๔͕
ΕΔ͜ͱ͕͞ࢭੜɾ૿৩͠ɼපͷൃ͕࠶
໌Β͔ͱͳΓ·͠た（ਤ̎）ɻ岡ຊݚͰ͜ͷ࠶
ੜᢄЌࡉ๔Ͱಛҟతʹൃ͍ͯ͠ݱΔҨࢠΛ୯
͠ɼ3FHFOFSBUJOH�HFOF（3FH）ͱ໊け·͠たɻ
3FH ҨࢠϥοτͰ 165 Ξϛϊجࢎɼώτ
Ͱ 166 ΞϛϊجࢎͷൻੑタンύΫ࣭Λίー
υ͍ͯ͠·͠た 1）ɻ͜ͷ 3FH タンύΫ࣭ΛҨ
ੜͯ͠࢈ʹతֶࢠ 90� ᢄআϥοτʹ༩͠
たͱ͜Ζɼ1"31 ʹΛ༩͠た߹ͱಉ༷ࡎ્
ᢄЌࡉ๔ͷ૿৩͕֬ೝ͞Εɼපͷൃ͕ࢭ
͞Ε·͠た（ਤ̏）ɻ

岩手ҩՊେֶༀֶ෦පଶༀཧֶ࠲ߨ
ྟচҩԽֶ　ڭत　ಹ୩ɹ࢘ߞ



�

د
　
ߘ

ਤ̎ɽ1"31 ΑΔʹࡎ્ 90ˋᢄআϥοτͷ
පൃࢭ

ਤ̏ɽ3FH ന࣭༩ʹΑΔ 90ˋᢄআϥοτ
ͷපͷ࣏༊

　90� ᢄআ͠たϥοτʹ 1"31 Λ༩ࡎ્
͢ΔͱԿ3ނFH Ҩͯ͘͠ݱൃ͕ࢠΔͷ͔ɼͦ
ͷϝΧχζϜʹ͍ͭͯෆ໌Ͱ͠た͕ɼԌ
ʹΑͬͯ༠ಋ͞Εた *--6 ͱάϧίίϧνίΠ
υͷܹʹΑͬͯ3FH Ҩࢠͷసࣸ։࢝上流
ʹ 1"31 ͕ࣗ݁߹ͯ͠సࣸҼࢠෳ߹ମ͕ܗ
͞ΕΔ͜ͱͰ3FH Ҩࢠͷస͕ࣸଅਐ͞ΕΔ͜
ͱ͕Θ͔Γ·͠たɻ1"31 ࣗࣗΛࣗݾϙ
Ϧ "%1 ϦϘγϧԽ͢Δ͜ͱ͕ΒΕ͍ͯ·͢
͕ɼ90� ᢄআͳͲͰԌ͕Ҿ͖͜͞ىΕΔͱɼ
ԽૉͳͲͷࢎૉҰࢎੑ׆ੜ͞Εた࢈ॴͰہ
ϥδΧϧʹΑΔ %/" ଛইͷ݁Ռɼ�1"31 ੑ׆͕
Խ͞ΕͯࣗݾϙϦ "%1 ϦϘγϧԽ͞Ε·͢ɻͦ
ͷ݁ՌɼଞͷసࣸҼ͕ࢠ 1"31 ʹ݁߹Ͱ͖ͳ͘
ͳΓɼసࣸҼࢠෳ߹ମͷܗ્͕͞Ε·͢ɻ
/JDPUJOBNJEF ͳͲͷ 1"31 ࡎ્ 1"31 ͷࣗ
ϙϦݾ "%1 ϦϘγϧԽΛ્͢Δ͜ͱͰసࣸҼ
ɼ3FH࣋͠Λҡܗෳ߹ମͷࢠ ҨࢠͷసࣸΛଅ

ਐ͢Δͱ͑ߟΒΕ·͠た 1）（ਤ̐）ɻ

ਤ̐ɽ1"31 ʹΑΔ 3FH Ҩࢠͷసࣸௐઅͱ
%/" म෮（จݙ 1 ΑΓվม）

　ͦͷ3ޙFH ҨࢠϑΝϛϦーΛܗ͍ͯ͠
Δ͜ͱ͕໌Β͔ͱͳ͍ͬͯ·͢ɻ3FH ҨࢠϑΝ
ϛϦーίーυ͢ΔタンύΫ࣭ͷҰߏ࣍ͷಛ
͔Βɼ4 ͭͷαϒタΠϓʹྨ͞Ε͍ͯ·͢ 1）（ද
̍）ɻ͜ͷ͏ͪᢄЌࡉ๔ͷ૿৩Ҽࢠͱͯ͠ػ͠
͍ͯΔͷᶗܕͷ3FHタンύΫ࣭Ͱ͢ɻ3FHϑΝ
ϛϦータンύΫ࣭ᢄЌࡉ๔Ҏ֎ͷࡉ๔ɾ৫ʹ
ରͯ͠ɼ4DIXBOO ɼң上ࢠ๔ͷ૿৩Ҽࡉ
ൽͷ૿৩Ҽࢠɼਆࡉܦ๔Ҽࢠɼ৺݂૿৩Ҽ
·Ε͍ͯ·͢ɻ͞ࠂΔՄੑ͕ใ͢༺࡞ͱͯ͠ࢠ
たɼ3FH ϑΝϛϦータンύΫ࣭͕ൃ͍ͯ͠ݱΔң
͕Μɼେ͕Μɼഏ͕ΜͰ༧͕ޙѱ͍ͱ͍͏ใ
͋Γ·͢ɻࠂ

ද̍ɽ3FH�ҨࢠϑΝϛϦー

2ɽ$%38���DZDMJD�"%1-SJCPTF�ใୡܥ
　DZDMJD�"%1-SJCPTF（D"%13）ϛωιタେֶ
ͷ -FF ΒʹΑͬͯχͷडਫ਼ཛ͔Βൃ͞ݟΕた
࣭Ͱ（ਤ̑）ɼࡉ๔ $B2� ϓーϧ͔Β $B2� Λ
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ಈһ͢Δੑ׆Λ༗͍ͯ͠·͢ 2）ɻ岡ຊࣨڀݚͰɼ
৬͞Εࡏʹ࠲ߨɼಸྑ県ཱҩՊେֶੜԽֶࡏݱ
͍ͯΔߴᖒ�৳ڭतΒʹΑΓɼᢄЌࡉ๔ʹ͓͍ͯ
άϧίーεͷँʹΑͬͯ࢈ੜ͞Εた "51 ʹ
Αͬͯࡉ๔ͷ D"%13 ͕૿Ճ͠ɼࡉ๔ϓーϧ
͔Β $B2� Λಈһ͠ɼΠンεϦンൻΛҾ͖͜ى
͢͜ͱΛ໌Β͔ʹ͠·͠た 3）�（ਤ̒）ɻैདྷɼᢄ
Ќࡉ๔͔ΒͷΠンεϦンൻɼЌࡉ๔ʹऔΓ
ੜ͞Εた࢈Εたάϧίーε͔Β·ࠐ "51 ๔ࡉ͕
ບͷ "51 ґଘੑͷΧϦϜνϟンωϧ（,"51�
DIBOOFM）Λด͡Δ͜ͱͰບ͕͠ۃɼిҐґ
ଘੑΧϧγϜνϟンωϧ（WPMUBHF�EFQFOEFOU�
$B2��DIBOOFM）͕։͘͜ͱͰࡉ๔ʹΧϧγϜ
͕流ೖͯ͜͠ىΔ͜ͱ͕ఏএ͞Ε͍ͯ·͕͢ɼߴ
ᖒΒ͜ΕʹՃ͑ͯɼD"%13 ʹΑΔ৽たͳΠン
εϦンൻߏػΛͭݟけた͜ͱʹͳΓ·͢（ਤ
̒）ɻߴᖒΒ͞Βʹɼ͜Ε·Ͱࡉ๔ද໘ݪ߅ͱ
ͯ͠ใ͞ࠂΕ͍ͯた $%38 ͕ /"% ͔Β D"%13
Λ߹͢Δੑ׆ͱղ͢Δੑ׆Λ༗͓ͯ͠Γɼ
"51 ͕͜ͷ D"%13 ղੑ׆Λ੍͢Δ͜ͱͰ
๔ͷࡉ D"%13 ྔΛ૿Ճͤ͞Δ͜ͱΛ໌Β͔ʹ
͍ͯ͠·͢ 4）（ਤ̑ ̒）ɻ
　岡ຊࣨڀݚͰɼD"%13 ͕খ๔ମ上ͷϦΞ
ϊδンड༰ମ（3Z3）��',506 ݁߹ന࣭ 12�6

（',#112�6）ෳ߹ମʹ࡞༻ͯ͠ $B2� ͷ์ग़Λى
͜͢͜ͱ໌Β͔ʹ͍ͯ͠·͢ 4）（ਤ̒）ɻϦΞ
ϊδンड༰ମ 5000 Ξϛϊ͔جࢎΒͳΔڊ
େͳタンύΫ࣭ͰϗϞ̐ྔମʹΑΓػతνϟン
ωϧΛܗ͍ͯ͠·͢ɻϦΞϊδンड༰ମʹ 3
छྨͷαϒタΠϓ͕ใ͞ࠂΕ͓ͯΓɼᢄЌࡉ๔Ͱ
ΕݺͱܕےΔϦΞϊδンड༰ମ৺͍ͯ͠ݱൃ
͍ͯΔ 2 ͷϦΞϊδンड༰ମ（3Z32）Ͱ͠た͕ɼܕ
2 ͷࢠϦΞϊδンड༰ମҨܕ 4 ൪ͱ 75 ൪
ͷΤΫιンʹ૬͢ΔΞϛϊࢎྻΛܽ͘৽͍͠
タΠϓͷϦΞϊδンड༰ମͰ͠た（ਤ̓）ɻ
　2 ͷྻΛ͞ΒʹղࢠϦΞϊδンड༰ମҨܕ
ੳ͢Δͱɼ75 ൪ͷΠンτϩンͷྻ͕ώτɼ
ϥοτͱʹ (( Ͱ࢝·͍ͬͯ·͠たɻ通ৗɼ
Πンτϩンͷྻ (5 Ͱ࢝·Γ "( ͰऴΘΓ
(5-"( ϧーϧͱݺΕ͍ͯ·͕͢ɼ75 ൪ͷΤ
ΫιンͱΠンτϩンͷڥք (5-"( ϧーϧΛҳ
͍ͯ͠·͠た 5）（ਤ̓）ɻͦ͜ͰΠンεϦン
ൻΛ༗͢ΔώτЌࡉ๔༝དྷͷഓཆࡉ๔ͷ (( 
ྻΛҨࢠฤूٕज़ʹΑΓ (5 ྻʹม͑たͱ͜
Ζɼ(5 ʹม͑たഓཆࡉ๔Ͱ 75 ൪ͷΤΫι

ンΛؚΉ 2 Δͱ͢ݱϦΞϊδンड༰ମͷみ͕ൃܕ
ɼΠンεϦンʹڞ N3/" ͷൃྔݱͷԼͱάϧ
ίーεʹର͢ΔΠンεϦンൻͷԼ͕ೝΊΒΕ
·͠たɻ͜ͷ͜ͱ͔ΒᢄЌࡉ๔ʹ͓͍ͯൃ͢ݱΔ
ϦΞϊδンड༰ମΤΫιン 75 ͷࣦܽ͠た 2 ܕ
Ͱ͋Δ͜ͱ͕ɼΠンεϦンͷੜ߹ʹ͓͍ͯॏ
ཁͰ͋Δͱ͑ߟΒΕ·͠たɻ

ਤ̑ɽ/"%�"%1-SJCPTF�（"%13）�D"%13 ͷ
ݙ࿏（จܦँ 2 ΑΓվม）

ਤ̒ɽ$%38�DZDMJD�"%1-SJCPTF ใୡܥʹΑ
ΔΠンεϦンൻߏػ（จݙ 4 ΑΓվม）
ػଆ͕ैདྷ͔Βఏএ͞Ε͍ͯΔΠンεϦンൻࠨ
ɽӈଆ͕ߏ $%38�DZDMJD�"%1-SJCPTF ใୡܥ
ʹΑΔ৽͍͠ΠンεϦンൻߏػ

ਤ̓ɽᢄЌࡉ๔Ͱൃ͍ͯ͠ݱΔϦΞϊδンड༰ମ
̎ܕϦΞϊδンड༰ମҨ͔ࢠΒબతεϓϥ
ΠγンάʹΑΓੜ͞ΕΔɽ（จݙ 5 ΑΓվม）
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　$%38���DZDMJD�"%1-SJCPTF�ใୡܥͦͷ
ͷࠎͷԽੑɼӷੑ໔Ӹɼٿதɼᢄ֎ൻɼޙ
ϦϞσϦンάɼ৺ࡉے๔ɼ݂ऩॖɼؾಓͷԠ
ʹ͓͍ͯಇ͍͍ͯΔ͜ͱ͕ใ͞ࠂΕ͍ͯ·
͢ 4）ɻ·たɼ$%38 ҨࢠΛࣦܽͤ͞たϝεͷϚ
εࢠҭͯΛ์͠غɼΦεͷϚεͰࣾձత
ಈͷҟৗ͕ೝΊΒΕ͍ͯ·͢ɻ$%38ߦ ҨࢠΛ
ࣦܽͤ͞たϚεʹೝΊΒΕΔ͜ΕΒͷߦಈҟৗ
 D"%13 Λհ͠たΦΩγτγンͷൻͱؔ࿈͠
͍ͯΔ͜ͱ͕ใ͞ࠂΕ͍ͯ·͢ɻ$%38 ҨࢠΛ
ࣦܽͤ͞たϚεώτͷࣗดʹࣅたੑ࣭Λࣔ
͢͜ͱ͔ΒɼࣗดͷϞσϧͱͯ͠׆༻Ͱ͖ΔՄ
ੑ͕͋Γ·͢ 6）ɻ

3��ΠンεϦン࢈ੜᢄЌࡉ๔ͷػʹ͓けΔϔύ
ϥンེࢎϓϩςΦάϦΧンͷ割
　͔͜͜Β岩手ҩՊେֶༀֶ෦ྟচҩԽֶ
Ͱߴ橋ॿ͕ڭத৺ͱͳ͍ͬͯͯͬߦΔڀݚͷ
ՌͰ͢ɻΠーϋτーϒ第 73 ߸Ͱ؆୯ʹհ͞
͍ͤͯた͖ͩ·͠た͕ɼࠓճ͏গ͠ৄ͘͠આ
໌͍ͤͯ͞た͖ͩ·͢ɻ
　ϔύϥンེࢎϓϩςΦάϦΧン /- Ξセνϧ
άϧίαϛンͱάϧΫϩン͕ࢎ 200 ʹޓఔަݸ
ͭͳ͕͍ͬͯΔϔύϥンེ͕ࢎίΞタンύΫ࣭ʹ
݁߹͠たෳ߹࣭ϓϩςΦάϦΧンͰ͢（ਤ̔）ɻ
ͷϔύϥンེ͜ʹ࣌੶ࡏΒ౦北େֶͷڭ橋ॿߴ
Δ͍ͯ͜͠ݱൃʹ๔ࡉϓϩςΦάϦΧン͕ᢄЌࢎ
ͱΛͭݟけ·͠たɻͦ͜ͰϚε͔Β୯͠たᢄ
ϥンήϧϋンεౡ（Ќࡉ๔ΛؚΉൻࡉ๔ͷू
ஂ）Λϔύϥンེࢎͷղ߬ૉϔύϦνφーθͰ
ॲཧ͢Δͱɼάϧίーεͷ༩ʹରԠ͠たΠンε
Ϧンͷൻ͕Լ͢Δ͜ͱ͕Θ͔Γ·͠たɻ·
たɼϔύϥンེࢎΛ߹͢Δ߬ૉ &YUM3 ͷҨࢠ
ΛЌࡉ๔ಛҟతʹࣦܽͤ͞たϚεΛ࡞͠たͱ
͜Ζɼ͜ͷϚεͰЌࡉ๔ͷൃੜ͕ΕΔͱڞ
ʹɼΠンεϦンͷൻ͕Լ͠ҟৗΛࣔ͢
͜ͱ͕Θ͔Γ·͠た 7）（ਤ̕）ɻ

ਤ̔ɽϔύϥンེࢎϓϩςΦάϦΧンͱίΞタン
ύΫ࣭

ਤ̕ɽᢄЌࡉ๔ಛҟతʹϔύϥンེࢎ߹߬ૉ
&YUM3 ҨΛࣦܽͤ͞たϚεͷͱ୯ϥ
ンήϧϋンεౡ͔ΒͷΠンεϦンൻ（จݙ 7 Α
Γվม）
ΠンεϦンൻ 2�8�N. άϧίーεܹ࣌ʹର
͢Δ૬ରͰද͍ͯ͠Δɽ

　ϔύϥンེ͕݁ࢎ߹͍ͯ͠ΔίΞタンύΫ࣭ʹ
͍ͭͯɼϚεᢄЌࡉ๔༝དྷͷഓཆࡉ๔ .*/
̒Λ༻͍た࣮͔ݧΒɼγンσΧンϑΝϛϦーʹଐ
͢ΔγンσΧン̐ͱݺΕ͍ͯΔບ݁߹ܕͷίΞ
タンύΫ࣭͕Ќࡉ๔ͷΠンεϦンൻʹؔ࿈ͯ͠
͍Δ͜ͱ͕Θ͔͖ͬͯ·͠た 8）�（ਤ̔）ɻγンσ
Χン̐ͷҨࢠΛࣦܽͤ͞たϚεͰɼ&YUM3
ҨࢠΛࣦܽͤ͞たϚεͱಉ༷ʹΠンεϦン
ൻ͕Լ͓ͯ͠Γɼҟৗ͕ੜ͡·͠たɻ·
たɼੜܕͷϚεͰ݂ʹӨڹΛ༩͑ͳ͍
ఔͷೱͰετϨϓτκτγンΛ༩͢Δͱɼ
γンσΧン̐ҨࢠΛࣦܽͤ͞たϚεͰ༗ҙ
ʹ݂͕上ঢͯ͘͠Δ͜ͱɼγンσΧン̐Ҩ
ͷ݂தͷ࣌ଛϚεͰ͜ͷܽࢠ $- ϖϓνυ（Π
ンεϦンൻͷࢦඪ）ͷೱ͕ੜܕͷϚεʹ
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ൺͯ༗ҙʹԼ͍ͯ͠Δ͜ͱΛ໌Β͔ͱͳͬͯ
͍·͢ɻ.*/ Ͱɼγンσݧた࣮ͬ๔Λࡉ̒
Χン̐Ҩࢠͷൃ͕ݱ上ঢ͢ΔͱάϧίーεʹԠ
͠たΠンεϦンͷൻဏਐ͢Δ͜ͱΘ͔ͬ
͍ͯ·͢ɻༀͷ༩ͳͲʹΑΓγンσΧン̐Ҩ
ࢠͷൃݱΛίンτϩーϧ͢Δ͜ͱ͕Ͱ͖Εɼ
৽たͳපྍ࣏๏ͷ։ൃʹͭͳ͕ΔՄੑ͋
Γ·͢ɻ
　͜͜·ͰϚεഓཆࡉ๔Λ༻͍た࣮ݧͷ݁
ՌͰ͠た͕ɼώτͰϔύϥンེ͕ࢎΠンεϦン
ൻʹؔ༩͍ͯ͠Δ͜ͱ͕ใ͞ࠂΕ͍ͯ·͢ɻҨ
ੑଟൃੑ֎ࠎजͱ͍͏࣬ױɼϔύϥンེࢎͷ
߹߬ૉͷҰͭͰ͋Δ&95（FYPTUPTJTɼ֎ࠎज
͔Β໊けΒΕた）ҨࢠͷมҟʹΑΔ &95 ͷ
·ҼͰ͋Δ͜ͱ͕Θ͔͍ͬͯݪԼ͕ൃͷੑ׆
͕͢ɼ͜ͷҨੑଟൃੑ֎ࠎजͷ͞ऀױΜͰΠ
ンεϦン $- ϖϓνυͷ݂தೱ͕Լ͍ͯ͠
Δ͜ͱ͕ใ͞ࠂΕ͍ͯ·͢ɻ

ڥʹͷখ͞ͳҟৗࢠපෳͷҨܕ̎　
Ҽ͕ࢠՃΘͬͯൃ͢Δ࣬ױͱཧղ͞Ε͍ͯ·͢
͕ɼ̎ܕපͷݪҼͱͳΔҨࢠҟৗʹ͍ͭͯ
΄ͱΜͲΘ͔͍ͬͯͳ͍ͷ͕ݱঢ়Ͱ͢ɻࡢ
ϊーϕϧΛड͞Εたຊॸ༞ઌੜͷࣨڀݚͰ
ϊーϕϧͷରͱͳͬた 1%-1 たͷ͔ͬͭݟ͕
 30 ۙ͘લͰ͢ɻͦͷޙ͍ؒ࣌ͱ࿑ྗΛඅ
ͯ͠ɼ1%-1 ͕͕Μྍ࣏ͷターήοτʹͳΔ͜
ͱ͕Θ͔͖ͬͯ·͠たɻࢲୡ͕ࠓ·Ͱʹ͖ͬͯ
たڀݚɼ͜Ε͔ΒਐΊ͍ͯ͘ڀݚ͙͢ʹප
ͷྍ࣏ʹ݁ͼͭ͘͜ͱ͋Γ·ͤΜ͕ɼ͜ͷΑ͏
ͳڀݚʹΑͬͯたΒ͞ΕたڀݚՌͷੵ͕ɼ
͍͔ͭපͷݪҼղ໌ྍ࣏ʹ݁ͼͭ͘͜ͱ
͕͋ΕͱࠓͯͬࢥڀݚΛਐΊ͍ͯ·͢ɻ

ʲจݙʳ
1）�0LBNPUP� )�� BOE� 5BLBTBXB� 4� �� 3FDFOU�

BEWBODFT� JO� UIF�0LBNPUP�NPEFM�� UIF�$%38-
DZDMJD�"%1-SJCPTF� TJHOBM� TZTUFN� BOE� UIF�
SFHFOFSBUJOH� HFOF� QSPUFJO�（3FH）-3FH�
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ҩ薬ɺҩྍثػの࣭ɺ༗ޮੑٴͼ҆શੑの
֬อʹؔすΔ๏のҰ෦Λվਖ਼すΔ๏の֓ཁ
ʕç๏վਖ਼͔Βྨਪ͞ΕΔ薬剤師ɾ薬ہのχーζçʕ

ߘɹɹد

　͔ࠒΒɺༀߦࣄͷਪਐʹ͍ͭͯɺ͝ࢧԉ
ࢣࡎΔͱ͜ΖͰ͋Γɺ岩手県ༀ͍ͯͬࣀΛྗڠ͝
ձձһͷօ༷ʹ৺͔Βँײਃ͠上͛·͢ɻ
　ͯ͞ɺༀࣄ๏͔Βҩༀɺҩྍثػͷ࣭ɺ
༗ޮੑٴͼ҆શੑͷ֬อʹؔ͢Δ๏（ҎԼɺ

ʮༀػ๏ʯͱ͍͏）ʹ໊শ͕վΊΒΕɺ৽たͳ๏
͕͞ߦࢪΕͯૣ 5 Λܦա͠たͱ͜ΖͰ͢ɻվ
ਖ਼͞Εたༀػ๏ͷෟଇʹɺͦΕͧΕن౼ݕఔ͕
ઃけΒΕ͓ͯΓɺʮɺ͜ͷ๏ͷޙߦࢪ 5
Λ్ͱͯ͠ɺ͜ͷ๏ʹΑΔվਖ਼ޙͷنఆͷ
Δʯͱ͞ΕͣߨҊ͠ɺඞཁͳાஔΛצΛگঢ়ࢪ࣮
͓ͯΓɺ·たɺຊ๏ͷҰ෦վਖ਼ҊɺްੜՊ
ֶ৹ٞձɾҩༀҩྍ੍ثػ෦ձͰͷ༷ʑͳٞ
Λͯɺྩݩ 12 ݄ 4 ʹެ͞Εɺॱ࣍
ΕΔ͜ͱͱͳΓ·͠たɻ͞ߦࢪ
　ༀػ๏ͷҰ෦Λվਖ਼͢Δ๏ͷझࢫɺࠃຽ
ͷχーζʹԠ͑Δ༏ΕたҩༀɺҩྍثػΛΑ
Γ҆શɾਝɾޮతʹఏ͢ڙΔͱͱʹɺॅみ
ͱ͜͏৺ͯ͠ҩༀΛ͕҆ऀױΕた地ҬͰɺ׳
͕Ͱ͖ΔڥΛඋ͢ΔたΊͷ੍ͷݟ͠Λߦ
͓͏ͱ͢ΔͷͰ͋Γɺ۩ମతʹɺ
１�．ҩༀɺҩྍثػΛΑΓ҆શɾਝɾޮ

తʹఏ͢ڙΔたΊͷ։ൃ͔Β市ൢޙ·Ͱͷ੍
վળΛਤΔͷɾɾɾ1-�（1）

２�．ॅみ׳Εた地ҬͰ͕҆ऀױ৺ͯ͠ҩༀΛ
͏͜ͱ͕Ͱ͖ΔΑ͏ʹ͢ΔたΊͷༀࢣࡎɾༀہ
ͷ͋ΓํΛݟ͢ͷɾɾɾ2-�（1）ʙ（3）

３�．৴པ֬อͷたΊͷ๏ྩ९कମ੍ͷඋΛਤ
Δͷɾɾɾ3-�（1）ʙ（4）

　͕ओͳվਖ਼༰ͱͳ͓ͬͯΓ·͢ɻ
Λۀձձһͷօ༷͕ɺࢣࡎճɺ岩手県ༀࠓ　
͖た͍߲Λൈਮͯͯ͠͝͠ʹߟࢀͰ͑͏͏ߦ
հ͍ͤͯ͞た͖ͩ·͢ɻ

薬機法等の一部を改正する法律の概要
１-（１�）　医薬品等の包装等へのバーコード表示

の義務化　（薬機法第 68条の 2の 5）
ͷࡏݱ　 +"/ ίーυͰɺΞΠςϜใ͠
͔ೖ手Ͱ͖·ͤΜͰ͠た͕ɺࠓճͷվਖ਼Ͱɺ৽
たʹɺɾ流通͔ΒɺҩྍݱʹࢸΔ·Ͱͷݸʑ
ͷۀ࡞ओମʹ͓͍ͯɺҩༀɾҩྍثػͷใ
ͷཧɺه༺ͷɺऔΓҧ͑ͷࢭΛ
తͱ͠たࡍࠃతͳඪ४Խ41)）֨ن ͮجʹ（֨ن
͘όーίーυද͕ࣔٛԽ͞Ε·͢ɻ
　·たɺόーίーυදࣔͷٛԽͱ߹Θͤͯ
ใͷσータϕーεొͳͲΛൢചٻʹऀۀ
ΊΔͱͱʹɺҩྍݱʹ͓けΔόーίーυΛ׆
༻͠た҆શରࡦͷऔΓみΛਪਐ͍ͯ͘͜͠ͱͱ
͞Ε͓ͯΓ·͢ɻ
　۩ମతʹɺༀہͷ߹ɺճऩͱͳͬたҩༀ
ͷݿࡏঢ়گͷ֬ೝɺҩༀ͕ൢചɾަ͞Ε
たऀױͷٴɺௐɾௐ࣌ࡎͷऔΓҧ͑ࢭɺظ
͞Εͯظ͕ࢭͷࡎௐޡΕҩༀʹΑΔݶ
͍Δͱ͜ΖͰ͢ɻ

【施行は、公布の日から起算して３年を超えない
範囲内において政令で定める日】 

２-（１）　薬局・薬剤師の機能強化対策
①　継続的な薬学的管理・指導の義務化
　　（薬剤師法第 25 条の 2 第 2 項）
　ༀࢣࡎɺௐݶʹ࣌ࡎΒͣɺඞཁʹԠͯ͡ऀױ
ͷༀࡎͷ༻ঢ়گΛѲ͢Δ͜ͱɺༀֶతݟ
ಋ͕ٛ৽たʹ๏੍Խ͞Ε·͢ɻࢦͮ͘جʹ
②　薬剤師から多職種への情報連携の義務化
　　（薬機法第 9 条の 3 第 5 項）
　ༀہༀࢣࡎɺऀױͷༀࡎͷ༻ঢ়گͷใ
Λҩྍఏࢪڙઃͷҩࢣʹఏ͢ڙΔ͜ͱʹΑΓɺ
૬ޓ࿈ܞΛਤΔΑ͏ྗٛͱͯ͠৽たʹ๏੍Խ
͞Ε·͢ɻ
　͜ΕΒͷ߲͕৽ઃ͞Εた͜ͱʹΑΓɺࠓ·Ͱ

岩手県อ݈ࢱ෦݈ࠃ߁อ՝　ༀ୲՝　ઍ༿ɹٱ



13

د
　
ߘ

ೖ手͕͔ͬ͠たऀױͷප໊ঢ়ɺࠪݕ
ͷใɺ૬ޓ࿈ܞͱ͍͏ܗͰใڞ༗ΛਤΔ͜
ͱ͕ՄͱͳΓɺༀہༀࢣࡎͷҩྍఏࢪڙઃʹର
͢ΔੵۃతͳΞϓϩーνʹΑͬͯɺΑΓༀֶత
ͮ͘جʹݟ૯߹తͳༀࢦಋ͕ՄʹͳΔͱࢥ
ΘΕ·͢ɻ

【施行は、公布の日から起算して１年を超えない
範囲内において政令で定める日】

２-（２）　特定機能別薬局の認定・表示制度
ΛબͰ͖ΔΑ͏ɺہ͕ࣗʹద͠たༀࣗऀױ　
ʹೝఆ͕ಋೖ͞Ε·͢ɻ·たɺೝఆہผͷༀػ
͋たͬͯɺಓ県͕ࣄਃʹ࣮͖ͮجଶΛ
֬ೝͯ͠ຖߋ৽͢Δ͜ͱͱ͞Ε͓ͯΓ·͢ɻ
①　地域連携薬局
　　（薬機法第 6 条の 2）
　ༀہϏδϣンʹ͓けΔ݈߁αϙーτༀࣅྨʹہ
͢ΔͷͰɺ通ӡ༻͞Ε͍ͯたऔΓѻ͍Λ৽た
ʹ๏੍Խ͠たͷͰ͢ɻ
　ಛʹɺೖୀӃ࣌ʹ͓けΔҩྍؔػͱͷใ࿈
ͷྍཆͷ͕ҠΓऀױըɺࢀҩྍͷࡏܞ
มΘͬた߹ͰɺγーϜϨεͳༀྍ๏ΛΕ
ͳ҆͘৺ͯ͠डけΒΕΔΑ͏ʹ͢ΔたΊɺ地Ҭ
ͷༀہͱ࿈͠ܞͳ͕ΒɺҰݩతɾܧଓతʹରԠ
Ͱ͖Δༀہͱͯ͠ɺਃʹ͖ͮج͕ࣄೝఆ͠Α
͏ͱ͢ΔͷͰ͢ɻ

۩ମతͳೝఆཁ݅ɺ
ɾऀױ��ͷϓϥΠόγーʹྀ͠たߏઃඋͰ͋Δ

͜ͱɻ
ɾ��ೖӃ࣌ͷࢀ࣋ༀใͷҩྍؔػͷఏڙҩ

ɺέΞϚωーδϟーͱͷଧ߹ͤࢣޢɺࢣ
ͷࢀՃɻ

ɾ��ࢱɺհޢΛؚΉ地ҬแׅέΞʹؔ͢Δݚम
ΛडけたༀࢣࡎͷஔؒɾٳͷରԠΛؚ
Ίた地ҬͷௐࡎԠधମ੍ͷࢀըɻ

ɾ��ຑༀௐࡎɺແەௐࡎΛؚΉࡏҩྍʹඞཁͳༀ
Δ͜ͱɻ͍ͯͬߦͷ๚Λࡏͼٴࡎͷௐࡎ
͕ओͳೝఆ݅ͱ͞Ε͓ͯΓ·͢ɻ

図 1　バーコード表示と活用事例

図 2　地域連携薬局のイメージ
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②　専門医療機関連携薬局
　　（薬機法第 6 条の 3）
　͕ΜͷઐతͳༀֶཧΛଞͷҩྍఏࢪڙઃ
ͱ࿈ͯ͠ܞରԠͰ͖Δༀہͱͯ͠ɺೝఆ͠Α͏ͱ
͢ΔͷͰ͢ɻ۩ମతͳೝఆཁ݅ɺ
ɾऀױ�ͷϓϥΠόγーʹྀ͠たߏઃඋͰ͋Δ

͜ͱɻ
ɾ�地Ҭ࿈ܞༀہͱಉ༷ͷཁ݅ʹՃ͑ɺઐҩྍػ

ؔͷҩࢣɺༀࢣࡎͱͷํྍ࣏Λڞ༗͢Δ
͜ͱɻ·たɺઐҩྍؔػͱͷ߹ಉݚमͷ࣮
ͱͷༀہༀܞར༻͢Δ地Ҭ࿈͕ऀױࢪ
ใΛڞ༗͢Δ͜ͱɻ

ɾۀ�Λ͏ߦମ੍ɺֶձೝఆͷઐੑ͕͍ߴ
ༀࢣࡎΛஔ͢Δ͜ͱɻͱ͞Ε͓ͯΓ·͢ɻ

　ಛʹɺපӃෑ地ɺ͍҃ɺલʹ͋Δༀہʹ
͋ͬͯɺҩྍఏࢪڙઃͱͷ࿈ܞΛਤΔͱͱʹɺ
ֶձೝఆͷઐੑͷ͍ߴༀࢣࡎΛҭ͠ɺੵۃ
తʹೝఆਃ͞Ε͜ͱ͕ظ͞Ε·͢ɻ

【施行は、公布の日から起算して２年を超えない
範囲内において政令で定める日】

２-（３）�テレビ電話等による服薬指導
　　（薬機法第 9 条第 3 項）
　ༀࢦಋʹ͍ͭͯɺର໘ٛͷྫ֎ͱͯ͠ɺ
ҰఆͷϧーϧͷԼͰɺςϨϏిʹΑΔༀࢦ
ಋʹ͍ͭͯͷ๏උ͕ਤΒΕΔͷͰ͢ɻ
　ैདྷ͔ΒɺࠃͰɺྸߴԽͷਐలใ通৴ٕ
ज़ͷඈ༂తͳਐలɾීٴΛഎܠʹɺΦンϥΠン
ྍͷਪਐΛ͖ͯͬߦたͱ͜ΖͰ͋Γɺ2018  3
݄ʹɺʮΦンϥΠンྍͷదͳ࣮ࢪʹؔ͢Δ
ఆ͞ΕΔͱͱʹɺಉͷྍใुࡦʯ͕ࢦ
վఆͰɺʮΦンϥΠンྍྉʯઃ͞Ε·͠たɻ

ΘΕた߹ͷߦճͷ๏վਖ਼Ͱɺԕִྍ͕ࠓ　
ༀࢣࡎʹΑΔༀࢦಋͷର໘ݪଇͷྫ֎ͱͯ͠ɺ
ςϨϏిͳͲɺө૾ٴͼԻͷૹड৴ʹΑΓɺ
૬手ͷঢ়ଶΛ֬ೝ͠ͳ͕Β通Λ͢Δ͜ͱ͕Ͱ͖
Δ͜ͱΛલఏͱ͠ɺༀࡎͷదਖ਼ͳ༻Λ֬อ͠Α
͏ͱ͢ΔͷͰ͢ɻ
　ͳ͓ɺੑٸۓͷ͍ߴҩༀͷऔΓѻ͍ৄࡉʹ
͍ͭͯɺޙࠓɺްੜ࿑ಇলྩͰ͓ࣔ͢͠Δ͜
ͱʹͳ͓ͬͯΓ·͢ɻ

【施行は、公布の日から起算して 1 年を超えない
範囲内において政令で定める日】

３-（１）組織ガバナンスの強化
　　（薬機法第 9 条の 2）
　ༀہ։ઃऀʹରͯ͠ɺ๏ྩ९कͷମ੍Λ
໌֬Խ͢ΔたΊɺༀࣄʹؔ͢ΔۀΛ͏ߦһΛ
๏上ҐஔけたଞɺҎԼͷ͕ٛ՝ͤΒΕ·͠
たɻ
ɾ�ै Λࣔ͢͜ͱࢦһʹର͠๏ྩ९कͷたΊͷۀ
ɾ�๏ྩ९कͷたΊͷମ੍උΛਤΔ͜ͱ
ɾ�ඞཁͳྗٴͼݧܦΛ༗͢ΔཧऀΛબ͢Δ

͜ͱ
ɾ�ཧऀʹड़ΒΕたҙݟΛଚॏ͠ɺඞཁͳાஔ

ΛͣߨΔ͜ͱͰ͢ɻ
　Ұํɺཧऀʹɺैલ͔Βༀہ։ઃऀʹର͢
Δҙݟਃड़ٛ͋Γ·͠た͕ɺࠓճͷվਖ਼Ͱɺ

ʮॻ໘ʹΑΔʯҙݟਃड़ٛʹվΊΒΕ·͠たɻ
　ຊվਖ਼ɺॲํᝦूதͷҾ͖Լ͛Λతʹɺ
ༀہͰௐ͞ࡎΕたॲํᝦΛଞͷༀہͰௐ͠ࡎた
ͷͱͯ͠อݥ͢ٻΔͱ͍ͬたࣄҊͷൃੜ͕ൃ
ͱͳΓɺߦݱͷༀػ๏Ͱɺతͳཧنఆ
͕ͳ͔ͬた͜ͱ͋Γɺ৫ΨόφンεͷڧԽͷ
たΊʹվਖ਼͞ΕたͷͰ͢ɻ

図 3　専門医療機関連携薬局のイメージ

図 4　遠隔服薬指導のイメージ
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【施行は、公布の日から起算して２年を超えない
範囲内において政令で定める日】

３-（２）�課徴金制度の創設
　　（薬機法第 75 条の 5 の 2）
　ༀػ๏Ͱ͍ͯ͠ࢭېΔҩༀɺҩྍثػͷڏ
ِɾތେࠂʹؔ͠ɺ͜ΕʹΑΔൢചͰಘたࡁܦ
తརಘΛऩ͠ɺҧߦҝऀ͕ͦΕΛอ࣋͠ಘͳ
͍Α͏ʹ͢Δ͜ͱʹΑͬͯҧߦҝͷࢭΛਤ
Γɺ੍نͷ࣮ޮੑΛ֬อ͢ΔたΊͷાஔͱͯ͠ɺ
՝੍ۚΛಋೖ͢Δ͜ͱʹͳΓ·͠たɻ
　՝ֹۚɺରͷച上ֹ�ʷ 4�5ˋͱ͞Εɺ
225 ສԁ（ରͷച上͛ 5000 ສԁ）Ҏ上Ͱ
Ε·͢ɻ͞ࢪ࣮

【施行は、公布の日から起算して２年を超えない
範囲内において政令で定める日】

３-（３）�薬監証明制度の法制化
　　（薬機法第 56 条の 2）
　ༀূ໌ͷෆਖ਼औಘʹΑΔະঝೝҩༀɾҩྍ
༌ೖࡏݱਓ༌ೖʹରԠ͠ɺݸͷෆదͳثػ
ͯ͠༺ΑΓӡʹ（ಋࢦߦͮ͘جʹ通）ཁྖࢹ
͍Δ༌ೖࢹ（ༀূ໌੍）ͷみΛ๏ʹ
Ґஔͮけɺༀػ๏ʹࢦͮ͘جಋɾऔకΓΛՄͱ
͢ΔͱͱʹɺซͤͯɺേଇΛઃけたͷͰ͢ɻ
　·たɺݸਓ༌ೖʹΑΔະঝೝҩༀِༀͷ
流通ͳͲͷෆਖ਼ࣄҊʹରॲ͢ΔたΊɺٴࠃͼ県ͷ
ຑༀऔకٴͼຑༀऔకһʹର͠ɺࠪݶݖΛ

༩͢ΔͷͰ͢ɻ
【施行は、公布の日から起算して 1 年を超えない
範囲内において政令で定める日】

３-（４）�携行輸入等の許可制度（覚醒剤原料）
　　（覚取法第 30 条の 6）
　͜Ε·Ͱҩༀͱ֮ͯ͠੧ݪࡎྉ（セϨΪϦン）
͕ύーΩンιンපͷʹྍ࣏ΘΕ͖͓ͯͯΓɺױ
ऀஂମ͔Βྍ࣏తͰͷܞଳ༌ग़ೖΛՄͱ͢Δ
Α͏ཁ͕ͳ͞Ε͖ͯ·͠たɻ
　ͦͷたΊɺҩༀͱͯ͠༻͍Δ֮੧ݪࡎྉͱҩ
ྍ༻ຑༀͷ੍نͷ߹ੑΛਤΓɺࣗ࣬ݾපͷྍ࣏
తͰͷܞଳ༌ग़ೖͷڐՄ੍ΛೝΊΑ͏ͱ͢Δ
ͷͰ͢ɻ
　ซͤͯɺ֮੧ݪࡎྉͷༀہͰͷऔΓѻ͍ʹ͍ͭ
ͯҩྍ༻ຑༀͱͷ߹ੑ͕ਤΒΕ͓ͯΓ·͢ɻ

（ද 1 （রࢀ
【施行は、公布の日から起算して 1 年を超えない
範囲内において政令で定める日】
�

�

�

図 5　薬監証明制度の仕組み
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おわりに

　ҩༀۀͷॳظஈ֊Ͱͷ՝ɺʮපӃʹͬߦ
たΒༀපӃͰௐͯ͠ࡎΒ͏ʂʯͱ͍͏श׳Λ
Կʹ১͢Δ͔ͱ͍͏͜ͱͱɺʮༀہʹɺॲ
ํᝦʹରԠͰ͖Δेͳҩༀͷ͕͋ݿࡏΔ͔ɻ
·たɺༀࢣࡎʹॲํᝦʹԠ͡Δͩけͷௐࡎྗ
͕͋Δ͔ʯͱ͍ͬたༀہͷମ੍ͦͷͷͷٙ
ʹͲͷΑ͏ʹԠ͍͔͑ͯ͘ΛΘΕた࣌Ͱ͠たɻ
　͜ͷ՝ʹ地ಓʹରԠ͠ɺࠓͰɺたΓલͷ
Α͏ʹʮྍපӃͰɻௐࡎༀہͰɻʯͱ͍͏
ೝࣝΛ͍ͯͬ࣋た͍͍ͩͯΔݱঢ়Λங͖上͛た岩
手県ༀࢣࡎձͱձһༀࢣࡎͷօ༷ͷޚྗʹɺվ
ΊͯܟҙΛද͠·͢ͱͱʹ৺͔ΒँײΛਃ͠上
͛·͢ɻ
　͔͠͠ɺࡏݱͷҩༀۀɺࡦ༠ಋ͕ઌ͠ߦ
ͯ͠·ͬたたΊ͔ɺࣜܗతͳ͕ۀओ流ͱͳΓɺ
ଟ͘ͷༀࢣࡎɾༀہʹ͓͍ͯɺຊདྷͷ৬ɾػ
ΛेʹൃشͰ͖ͣɺऀױͱΑΓɺଞͷ৬छ
ͷํʑʹҩༀۀͷϝϦοτ͕࣮͞ײΕ͍ͯͳ
͍ঢ়ଶʹ͋ΔͱࢥΘΕ·͢ɻ·たɺༀࢣࡎɾༀہ
ͷۀʹର͢ΔΠϝーδɺௐࡎத৺ͷۀͰ
͋ͬͯɺళฮʹ͓けΔༀࢦಋΛͬͯ݁͢Δ
ͱ͍ͬたରத৺ͷۀͰ͋Δͱޡೝ͞Ε͍ͯΔ
͋Γ·͢ɻײ

ೝΛޡ๏ͷվਖ਼Ͱɺ͜͏͍ͬたػճͷༀࠓ　
১͢Δ͜ͱͱɺࠃຽͷχーζΛөͤ͞Δ͜ͱ
Λతʹվਖ਼͞ΕたͷͰɺ૿Ճ͢Δҩྍඅͱߋ
ͳΔੜ׆ͷ࣭ͷ上Λ͠ࢦɺಛʹऀྸߴʹ͋ͬ
ͯɺʮ֎དྷʯ͔ΒʮೖӃʯɺʮࡏʯɺʮհޢʯͱ͍ͬ
たऀױͷྍཆͷॴ͕มΘ͍ͬͯ͘தͰɺΕ
ͷͳ͍ༀྍ๏Λ҆৺ͯ͠डけΒΕΔΑ͏ͳମ੍
Λߏங͠ɺܧଓత͔ͭత֬ͳༀࢦಋΛ͍ߦɺߋ
ʹɺಘΒΕたใΛҩྍఏࢪڙઃͷҩࢣʹؐݩ
͢Δ͜ͱͰɺ࣍ͷରԠʹ͔ͤ׆ΔΑ͏ͳ࿈ܞମ੍
ΛڧԽ͢Δͱ͍ͬたվਖ਼༰ͱͳ͓ͬͯΓ·͢ɻ
　ॅみ׳Εた地ҬͰ୭͕҆৺ͯ͠ҩༀΛ͏
͜ͱ͕Ͱ͖Δࣾձج൫Λߏங͍ͯ͘͜͠ͱ͕ऀױ
ͷٻΊ͍ͯΔༀࢣࡎɾༀہͷχーζͰ͋Γɺ͜
Ε͔ΒͷࣾձΛ୲͏ༀࢣࡎɾༀہͷʮ͋Δ͖࢟ʯ
Ͱ͋Δͱ͑ߟ·͢ɻ

表 1　覚醒剤原料の取扱いの見直し
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ྩ̎ؠ�手ݝ薬 ɾֶ薬࠙ऀؔࣄձɹ৽ձ։࠵

　ྩ 2  1 ݄ 18 ɺ盛岡άϥンυϗςϧʹ͓
͍ͯༀֶɾༀ࠙ऀؔࣄձͷ৽ձ͕։͞࠵Ε
·͠たɻଟͷ͝དྷෂʹ͓ӽ͍͠た͖ͩɺ·たؔ
Γɺ૯ࣀՃΛࢀɾஂମ͔Βଟͷؔػ 200
໊Λ͑Δ盛େͳ৽ձͱͳΓ·͠たɻ
　͡ΊʹɺੈਓΛදͯ͠ാᖒതາձ͔Β
ѫ͕ࡰड़ΒΕ·͠たɻ

（ੈਓද　ാᖒതາձ）

　ňੈਓΛදͯ͠Ұ͝ݴѫࡰਃ͠上͛·͢ɻ
·ͣօ༷໌け·͓ͯ͠ΊͰͱ͏͍͟͝·͢ɻօ
༷ํʹ͝Ո͓ଗ͍Ͱ݈͔ͳ͓ਖ਼݄Λܴ͑Β
Ε·͠た͜ͱͱ͓ܚͼਃ͠上͛·͢ɻຊɺ֤
ք͔Βた͘͞Μͷ͝དྷෂʹ͝ྟ੮͍た͖ͩɺྩ
Ͱ͖·͠た͜ͱʹ৺Α࠵ॳͷ৽ձ͕盛େʹ։࠷
Γँײਃ͋͛͠·͢ɻࡢϥάϏーϫーϧυ
Χοϓ͕ຊͰ։͞࠵ΕɺຊνーϜ͕ϕετ̔
ʹਐग़͢Δͱ͍͏շڍΛ͛͠·͠たɻຊ県ʹ
͓͖·ͯ͠ϧάΞΠͱϑΟδーͷז͕߹ࢼੴ
Ͱ։͞࠵Ε県ͷϥάϏー͕ߴ·Γ·͠たɻຊ
ΦϦンϐοΫɾύϥϦンϐοΫ͕։͞࠵Ε·
͕͢ɺ͜ͷΑ͏ʹࡍࠃେձ͕ࠃͰ։͞࠵Εࠃຽ
ͷεϙーπ͕ߴ·͍ͬͯΔͦ࣌͜ɺࢲた͕ͪࠓ
·ͰऔΓΜͰ͖たΞンνɾυーϐンά׆ಈΛ͞
Βʹॆ࣮ͤ͞たͷʹ͠ͳけΕͳΒͳ͍ͱ͑ߟ
͓ͯΓ·͢ɻ·たɺࡢ෩ 19 ͕͟͝ࡂ߸
͍·͠たɻ3�11 ͷ౦ຊେࡂ波ɺ3 લͷ
෩ 10 ߸ʹΑΔਫͱಉ͡ॴ͕ඃࡂ地ʹͳͬた
༁Ͱ͋Γ·͢ɻༀࢣࡎձͰ֤ༀہʹืۚശΛઃ
ஔͯ͠ืۚ׆ಈΛͬߦたͱ͜Ζɺ 250 ༀ͔ہΒ
160 ສԁ༨Γͷٛԉ͕ۚू·Γɺຊेࣾࣈ岩
手県ࢧ෦ʹଃఄ͠たͱ͜ΖͰ͍͟͝·͢ɻ͕ࡂ
͜ͷΑ͏ʹසൟʹ͖ىΔ࣌ʹͳΓ·͠た͜ͱ͔
ΒɺҩༀΛ͔ʹ͠څڙ͢Δ͜ͱ͕ɺ͜
ͷஂମͷ 1 ͭͷ割ͱ͓ͯ͑ߟΓ·͢ɻޙࠓͱ
ಈΛͯ͠·͍Γた͍ͱଘ׆ͯ͠ܞՃஂମ͕࿈ࢀ֤
͡·͢ɻ͜ͷձত 55 ʹൃ͠ࠓͰ 40 
Λܴ͑·͢ɻࡢ͓͘͢ΓϑΣεタ 2019 Λ
։͠࠵ɺ֤ஂମ͕ΛڽΒ͠たϒーεΛͭ͘Δ

ͳͲଟ࠼ͳ͠࠵Λ͍ߦɺଟ͘ͷ県ຽʹༀʹ͍ͭͯ
ཧղͯ͠Β͏͜ͱ͕Ͱ͖たͱ͓ͯͬࢥΓ·͢ɻ
·ਃ͠上͛ँײた͍ͩた֤ஂମʹ৺͔Β͍ྗڠ͝
͢ɻࠓͶͣみͷͰ͋Γ·͢ɻࢧׯͷ࢝·Γ
ͷͱݴΘΕɺ·たɺגՁ上͕ͬͯൟӫͷ
ͱݴΘΕ͓ͯΓ·͢ɻຊ͕օ༷ʹͱΓ·ͯ͠
೦ਃ͠上ف͋Δྑ͍Ͱ͋Γ·͢Α͏৺͔Βر
ͱ͍ͤͯ͞た͖ͩ·͢ɻຊͲ͏ͧࡰͷѫࢲ͛
ΑΖ͓͍͍͘͠ئた͠·͢ɻʯ
　ଓ͍ͯɺ岩手県ࣄɾୡ૿༷ɺऺٞӃٞһɾ
ླढ़Ұ༷ɺ岩手県ҩࢣձձɾখلݪজ༷͔Β
ॕࣙΛଷ͍た͠·͠たɻ

（岩手県ҩࢣձձ　খلݪজ༷）

　ͦͷޙɺ͝དྷෂͷօ༷ͱੈਓʹΑΓڸ։͖Λ
อ༷ͷ͝ൃ౻ࠤձձɾࢣՊҩࣃɺ岩手県͍ߦ
ͰסഋΛ͍ߦɺॕԅͱͳΓ·͠たɻ

（岩手県ࣃՊҩࢣձձ　ࠤ౻อ༷）

（࠙ΛਂΊΔࢀՃऀͷօ༷）
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ձใࠂ

݄  ༵ ɾ༻ࣄߦ 　　ॴ Ճऀࢀ

12

4 ਫ ༀ࿈　૯ձ ϗςϧΟンά࢛୩ ձ
6 ۚ ҩྍ҆શਪਐҕһձ 岩手県ༀࢣࡎձؗ
7  ඇৗ࣌ɾࡂରࡦʹؔ͢Δ地Ҭༀࢣࡎձ୲ऀձ 岩手県ༀࢣࡎձؗ

ༀ࿈　౦北ϒϩοΫձٞ ཅάϥンυϗςϧ（ઋ市）ߐ ձɺٶ手΄͔
8  ࣮࣮शडೖΕʹؔ͢Δݚमձ 岩手県ༀࢣࡎձؗ

11 ਫ ༀ࿈　ৗ૯ձ ຊༀࢣࡎ࿈ໍ ձ
12  ༀ࿈　૯ׅҕһձ ຊༀࢣࡎ࿈ໍ ձ

͔͔ΓͭけༀࢣࡎɾༀہͷػڧԽٴͼௐࠪɾۀࣄ౼ݕ　花巻地۠第̎ճݕۀࣄ౼ձ ެӹஂࡒ๏ਓ૯߹花巻පӃ
13 ۚ ྩݩ�第̏ճࡏ�ҩྍਓࡐҭݚम̬̜ձٞ ϙϓϥༀہ（盛岡市）
14  ͔͔ΓͭけༀࢣࡎɾༀہͷػڧԽٴͼௐࠪɾۀࣄ౼ݕ　ௐࠪݕ౼ձٞ 岩手県ༀࢣࡎձؗ

ༀཚ༻ݚࢣߨࣨڭࢭमձ 岩手県ༀࢣࡎձؗ
15  ϑΟδΧϧΞセεϝンτΛ׆༻͠たༀࢣࡎͷたΊͷࡏҩྍରԠϑΥϩーΞοϓݚम 岩手ҩՊେֶ࣌ࡂ地Ҭҩྍࢧԉڭҭセンター

ྩݩΦンϥΠンྍʹ͏ٸۓආༀͷௐࡎʹؔ͢Δશࠃ୲ऀձٞ 5,1�市ϲ୩ΧンϑΝϨンεセンター ാᖒ（ণ）ɺീ巻
16 ݄ ༧ࢉฤձٞ 岩手県ༀࢣࡎձؗ
17 Ր දজࣜҭؔڭ߁݈ߍֶ αンセーϧ盛岡 ձɺٶ手΄͔

͔͔ΓͭけༀࢣࡎɾༀہͷػڧԽٴͼௐࠪɾۀࣄ౼ݕ　二ށ地۠第̎ճݕۀࣄ౼ձ ΧγΦϖΞϝοセͳʹΌーͱ
18 ਫ ༀ࿈　ৗ૯ձ ຊༀࢣࡎ࿈ໍ ձ

ྩݩ岩手県݂ݙਪਐٞڠձ αンセーϧ盛岡 ۚᖒ
19  ༀ࿈　૯ׅҕһձ ຊༀࢣࡎ࿈ໍ ձ

第̒ৗཧࣄձ 盛岡άϥンυϗςϧΞωοΫε
23 ݄ ౦北ҩՊༀՊେֶ๚ ౦北ҩՊༀՊେֶ ୩۽手ɺٶ

อݥༀہ෦ձһձ 岩手県ༀࢣࡎձؗ

1

7 Ր ༀ　ৗཧࣄձ ຊༀࢣࡎձ ୩۽手ɺٶ
8 ਫ ༀ࿈　ৗ૯ձ ຊༀࢣࡎ࿈ໍ ձ

11  岩手県ҩࢣձɾ岩手県ࣃՊҩࢣձ　৽ަլձ ϗςϧϝτϩϙϦタン盛岡χϡーΟンά ձ
12  ྩݩੈ࣍ༀࢦࢣࡎಋऀݚमձ（ʙ13） 5,1�৽橋ΧンϑΝϨンεセンター ീ巻ɺۚ（ۏ）
15 ਫ ༀ　ৗཧࣄձ ຊༀࢣࡎձ 手ٶ

ༀ　第4ճಓ県ձٞڠձ ຊༀࢣࡎձ ձɺٶ手
ༀ　৽լަࢺձ ೦ؗه࣏໌ ձɺٶ手
ྩݩༀཚ༻ڭࢭҭਪਐٞڠۀࣄձ 岩手県ެձ堂 ാᖒ（ণ）
ձ৽य़࠙ձࢣࡎༀݹٶ ϗςϧాݹٶ ୩۽

17 ۚ 北ຊҩྍࢱઐֶڭ　ߍҭ՝ఔฤҕһձ 北ຊΧϨοδ̎߸ؗ ാᖒ（ণ）
18  第̒ճཧࣄձɾ第̑ճ地Ҭༀࢣࡎձձٞڠձ 盛岡άϥンυϗςϧ

岩手県ༀֶɾༀ࠙ऀؔࣄձ৽ձ 盛岡άϥンυϗςϧ
19  පӃɾༀ࣮ہ࣮श౦北地۠ௐߏػ第51ճձٞ ϗςϧχϡーΧϦーφ ձ

ྩݩༀ࣮ہ࣮शडೖʹؔ͢Δ౦北地۠ϒϩοΫձٞ ϗςϧχϡーΧϦーφ ձ΄͔
20 ݄ ༀ　ࠪࣄձ ຊༀࢣࡎձ 手ٶ
21 Ր 橋ͻͳ͜৽य़ͷू͍ߴ ϗςϧϝτϩϙϦタン盛岡χϡーΟンά ୩ɺଜҪ۽

ༀ　ৗཧࣄձ ຊༀࢣࡎձ 手ٶ
22 ਫ ༀ࿈　ৗ૯ձ ຊༀࢣࡎ࿈ໍ ձ
27 ݄ ྩݩ岩手県ೝࡦࢪਪਐձٞ ઘۚϏϧ ୩۽

岩手ҩՊେֶༀֶ෦࣮࣮श࿈བྷձٞ 岩手ҩՊେֶ矢巾Ωϟンύε
28 Ր ͔͔ΓͭけༀࢣࡎɾༀہͷػڧԽٴͼௐࠪŋۀࣄ౼ݕ　二ށ地Ҭۀࣄใࠂձ 二ށ地۠߹ಉிࣷ
29 ਫ ͔͔ΓͭけༀࢣࡎɾༀہͷػڧԽٴͼௐࠪŋۀࣄ౼ݕ　花巻地Ҭۀࣄใࠂձ ϗςϧάϥンγΣーϧ花巻

ྩݩ第̍ճༀࢣࡎೝରԠྗ上ݚम େધ市ຽจԽձؗ
30  ྩ̎岩手県૯߹܇ࡂ࿅ࢀ第̍ճࢀՃؔଧ߹ͤ ΞΠーφ ୩۽
31 ۚ 岩手県පӃༀࢣࡎձɾ岩手県ༀࢣࡎձ߹ಉݚमձ ΞΠーφ
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ྩݩؠ手ڥߍֶݝӴੜ༏ྑߍදজ

ྩݩ 12 ݄ 17 （Ր）ʹྩݩ岩手県ֶڭ߁݈ߍҭؔදজࣜʹ͓͍ͯ࣍ͷֶߍΛදজ͠·͠たɻ

˻খֶߍͷ෦˼
දজ۠ ໊ߍֶ ߍֶ ࢣࡎༀߍֶ
༏ྑߍ 盛岡市ཱ上ాখֶߍ ۙ౻　ঘथ લଟ　༝ࢠ
༏ྑߍ 盛岡市ཱ北দԂখֶߍ ౡ　ਖ਼ಙ ࢠܙඒ　౻
༏ྑߍ Ұؔ市ཱখֶߍ ଜ上　྄ খ　ହ
༏ྑߍ ߍ市ཱ花ྠখֶݹٶ খޱ　Үࢠ ࢜　ཅࢠ

˻தֶߍͷ෦˼
දজ۠ ໊ߍֶ ߍֶ ࢣࡎༀߍֶ
ߍ༏ल࠷ 盛岡市ཱݟલ南தֶߍ ∁橋　म ∁橋　ࢠึࡊ
༏ྑߍ 盛岡市ཱถதֶߍ 　Լࡔ ຊ　ͱΑみࢁ
༏ྑߍ ߍ市ཱॏໜதֶݹٶ ੴੵ　߂߁ ୩　　ѥཬ

දडྖ͢Δ盛岡市ཱݟલ南தֶߍ　∁橋ߍ ॕࣙΛड़Δാᖒձ
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ྩݩؠ手ڥߍֶݝӴੜ༏ྑߍ選ఆのߨධ

Ұൠࣾஂ岩手県ༀࢣࡎձֶߍༀࢣࡎ෦ձ
෦ձ　ٶ手　ٛ

　ຊɺখֶߍͷ෦ʹ 4 ͷ෦ʹߍɺதֶߍ
3 Θͤͯ߹ߍதֶߍͷ͝ਪનΛ͍た͖ͩɺখֶߍ
ͱಉͰͷ৹ࠪͱͳΓ·͠たɻԠื͞Εたࡢ
͍ͣΕͷֶߍڥӴੜఆࠪݕظΛ͡Ίֶߍ
ӴੜཧશൠʹΘたͬͯ৺ʹऔΓ·Εɺ֤ڥ
ࢠಈ͕ͳ͞Ε͍ͯΔ༷׆Ӵੜڥߍಠࣗͷֶߍֶ
͕͏͔͕ΘΕ·͠たɻ
　৹ࠪʹ͖ͭ·ͯ͠ɺ4 ໊ͷ৹ࠪҕһ͕ 17 ߲
ʹ͍ͭͯɺ5 ஈ֊ධՁͰ࠾Λ͠·͠たɻ
ಈ͕ॆ࣮͠׆Ε͍ͣߍԠื͞Εたֶࠓ　
͓ͯΓɺ7 ͿΓͷ࠷༏लߍͱͯ͠盛岡市ڭҭҕ
һձਪનͷݟલ南தֶ͕ߍબఆ͞Ε·͠たɻ༏ྑ
ҭҕһձਪનͷڭͷ෦Ͱ盛岡市ߍͱͯ͠খֶߍ
盛岡市ཱ上ాখֶߍɺ盛岡市ཱ北দԂখֶߍɺٶ
ɺҰؔߍ市ཱ花ྠখֶݹٶҭҕһձਪનͷڭ市ݹ
市ڭҭҕһձਪનͷҰؔ市ཱখֶߍɺதֶߍ
ͷ෦Ͱ盛岡市ڭҭҕһձਪનͷ盛岡市ཱถத
市ཱॏໜதֶݹٶҭҕһձਪનͷڭ市ݹٶɺߍֶ
た݁Ռɺ͍͠ݟΛબग़͠·͠たɻԠืॻྨΛഈߍ
ͣΕͷֶߍ͔ͬ͠Γͱ͠たڥӴੜ׆ಈ͕ߦΘ
Ε͍ͯΔ༷͕͔͏͕ࢠΘΕɺᘳͰ͋Γ·ͤΜ
͕ఆظݕɾৗݕใࠂॻࣥهͳͲʹ
͍ͭͯͷॻྨఴ͞Ε͍ͯ·͠たɻ·たɺֶߍ
อ݈׆ಈʹ͓͍ͯɺֶߍอ݈ҕһձ͕ͦͷ׆ಈ
ͷத৺ͱͳΓ·͕͢ɺ֤ߍʹ͓͍ͯҕһձΛ։
ࣃߍҩɺֶߍΛ͡ΊֶࢣࡎༀߍΔதͰɺֶ͢࠵
Պҩֶ͕ڥߍӴੜ׆ಈɺༀཚ༻׆ൃܒࢭ
ಈɺੜ׆श׳පɺ৯ҭڭҭɺੑڭҭɺࣃՊݕɾ
༧ͱֶߍอ݈ͷ上ʹର͢Δҙ͕͏͔͕ΘΕ
·͠たɻ·たɺֶߍอ݈ҕһձͷߏҕһͱ͠
ͯɺଟ͘ͷֶߍͰઐҕһֶߍදҕһͷଞ
ʹ 15" දҕһͷࢀՃ͕͋ΓɺֶڭߍҭɺՈఉɺ
地Ҭͱͷ࿈ܞʹΑΔշదͳ࡞ڥΓͳͲੵۃతͳ
ΒΕ·͠たɻ͡ײͷେ͖͕͞ظӦʹର͢Δܦߍֶ
४ʯ͕ܾΊجӴੜڥߍอ݈҆શ๏Ͱʮֶߍֶ　
ΒΕڥӴੜࢪ࣮ࠪݕͱධՁ͕ٛԽ͞Ε͓ͯ
ΓɺֶߍʹͦͷରԠͱ͕՝ͤΒΕΔ͜ͱͱ
ͳ͍ͬͯ·͢ɻࣨڭͷʹڥΔࠪݕͷ࣮ࢪ໘͔
ΒɺʮٴؾͼอԹʯͷ߲ࠪݕͱͯ͠ʮμχ

ຢμχΞϨϧήンʯɺʮϗϧϜΞϧσώυʯఆ
ͷࣨڭͰߍඞཁͰ͢ɻԠืֶ֤͕ࠪݕతͳظ
Εͯࠪ͞ݕʹ̍ճ࣮֬࠷͍ͯͭʹࠪݕؾۭ
͍·͠た͠ɺμχ·たμχΞϨϧήンʹ͍ͭͯ
͞ࢪ࣮͕ࠪݕΕ͍ͯ·͠たɻຊ県શൠʹֶߍ
ཱ͕地తʹ੩͔ͳڥͳॴʹ͋ΔたΊ͔ɺྫ
ͱಉ༷ʹʮ૽Իʯʹ͍ͭͯେձͱҧ͍ଞͷ
߲ʹൺೝ͕ࣝബ͍༷ʹ͡ײΒΕ·͠たɻʮҿ
ྉਫͷਫ࣭ٴͼࢪઃɾઃඋʯɺňਫӭϓーϧŉ ʹ
͍ͭͯͷࠪݕֶ֤ߍͰ࣮͞ࢪΕ͍ͯ·͠たɻͦ
ͷଞ ňֶߍͷਗ਼ܿɺωζϛɺӴੜٴͼࣨڭͷ
උŉɺňৗʹ͓けΔڥӴੜŉ ʹ͍ͭͯɺࠓ
ճͷԠืߍҙࣝతʹ׆ಈ͍ͯ͠Δ༷͕͔͏͕ࢠ
͑·͠たɻ
　ҩༀ͕ΠンターωοτൢചͰߪೖͰ͖Δ͜ͱ
ઐՈͷઆ໌͕ͳ͍··セϧϑϝσΟέーγϣ
ン༻ҩༀ͕҆қʹߪೖͰ͖Δ͜ͱ͔ΒɺҰൠ༻
ҩༀʹΑΔༀཚ༻ࢦఠ͞Ε࢝Ί·͠たɻ͠
た͕ͬͯɺʮ͘͢Γͷਖ਼͍͠ํ͍ʯʹؔͯ͠ੵ
ɻ৽͢·͍ࢥతʹֶश͍ͯ͘͠ඞཁੑ͕͋Δͱۃ
ֶशࢦಋཁྖͰɺதֶ͔ߍΒༀͷऔΓѻ͍ਖ਼
Ε·͠たɻ·ࠐͷ߲͕盛Γ͍ͯͭʹํ͍͍͠
͞Βʹɺ͜Ε·Ͱ͞·͟·ͳΛ͜Β࣮ͯ͠
͍ͯͭʹ࠲ߨൃܒࢭΓ·͠たༀཚ༻͓ͯ͠ࢪ
ɺܧଓͯ͠औΓΉ՝Ͱ͋Γ·͢ɻࠓճԠ
ืͷֶߍͰༀཚ༻࠲ߨࢭʮ͘͢Γͷਖ਼͠
Ε͍ͯ·͠た͕ɺ͞ࠂใ͕ࢪͷ࣮࠲ߨʯํ͍͍
ͷશֶ࠲ߨͯ͠ܞͱ૬ஊɺ࿈ࢣࡎༀߍͱֶޙࠓ
·Ε·͢ɻ͕ࢪͷ࣮ߍ
४͕վਖ਼͞Ε·͠たɻجӴੜڥߍ͔Βֶࡢ　
͞Βʹຊ͔Β県ֶ֤ߍʹΤΞίンͷઃஔ
ճͷਪનɺ͝ԠืΛࠓΕ͓ͯΓ·͢ɻ͞ࢪ࣮͕ࣄ
Λີܞͱͷ࿈ࢣࡎༀߍͱֶߍֶޙࠓɺͯ͠ʹج
ʹ͠ɺֶڥߍӴੜͷཱ֬ʹΊ͍ͯた͖ͩた͍
ͱଘ͡·͢ɻํͱ͠·ͯ͠Ԡืߍͷ૿Ճͷ
ݟ༧ఆͰ͍͟͝·͢ͷͰɺ͝ҙ͏ߦʹΛ͞Β౼ݕ
Λ͍たͩけΕ͍Ͱ͢ɻޙ࠷ʹɺԠืʹΘΒ
Ε·͠た֤ؔҐʹँײਃ͠上͛·͢ɻ͋Γ͕ͱ
͏͍͟͝·͠たɻ
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ड͓Ίでͱ͏͍͟͝·す

令和元年度　岩手県学校保健功労者表彰
表彰式・令和元年12月17日（サンセール盛岡）

令和元年度　岩手県学校保健功労者表彰
表彰式・令和元年11月25日（岩手県民会館）

ೋށ薬剤師会

ੜా　ࢠ߂çઌੜ

Ֆ巻ࢢ薬剤師会

ాத　തࢠçઌੜ

ઋ薬剤師会ؾ

த　խ߂çઌੜ

Ԭ薬剤師会

手　ٛ和çઌੜٶ

Ԭ薬剤師会

കଜ　和ࢠçઌੜ

一ؔ薬剤師会

ઍ༿　ࢠçઌੜ
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ཧࣄձใࠂ

第̒ճৗཧࣄձ　ྩݩ12݄19（18ɿ30ʙ20ɿ00）　　盛岡άϥンυϗςϧɾΞωοΫε
ใ ࠂ ࣄ ߲ 1 ձใࠂͱޙࠓͷ༧ఆʹ͍ͭͯ

2 ͔͔ΓͭけༀࢣࡎɾༀہͷػڧԽٴͼௐࠪɾۀࣄ౼ݕʹ͍ͭͯ
3 ඇৗ࣌ɾࡂରࡦʹؔ͢Δ地Ҭༀࢣࡎձ୲ऀձٞʹ͍ͭͯ
4 ෩19߸ʹΑΔඃঢ়گௐࠪ݁Ռʹ͍ͭͯ
5 ྩݩ岩手県ֶڥߍӴੜ༏ྑߍදজʹ͍ͭͯ
6 පӃɾྍॴۈༀࢣࡎ෦ձ͔Β
7 อݥༀہ෦ձ͔Β
8 ྩݩΦンϥΠンྍʹ͏ٸۓආༀʹؔ͢Δશࠃ୲ऀձٞʹ͍ͭͯ
9 ҩྍ҆શਪਐҕһձ͔Β
10 ࣮࣮शडೖʹؔ͢Δݚमձʹ͍ͭͯ
11 ͦͷଞ

ڠ ٞ ࣄ ߲ 1 ྩ̎ܭۀࣄըٴͼ༧ࢉҊʹ͍ͭͯ
ɾܭۀࣄը
ɾ༧ࢉҊ

2 ྩ̎ͷձඅֹʹ͍ͭͯ
3 ཧٴࣄͼࣄͷใुͷ૯ֹʹ͍ͭͯ
4 岩手県ༀࢣࡎձ�ձީิऀબڍʹؔ͢Δެࣔʹ͍ͭͯ
5 第71࣌ྟظ૯ձʹ͍ͭͯ
6 ͦͷଞ

第̒ճཧࣄձɾ第̑ճ地Ҭༀࢣࡎձձٞڠձ　ྩ݄̎̍18（14ɿ00ʙ16ɿ00）　　盛岡άϥンυϗςϧ
ใ ࠂ ࣄ ߲ 1 ձใࠂͱޙࠓͷ༧ఆʹ͍ͭͯ

2 第̐ճಓ県ձٞڠձʹ͍ͭͯ
3 ΦンϥΠンྍʹ͏ٸۓආༀͷௐࡎʹؔ͢Δݚमձʹ͍ͭͯ
4 ͔͔ΓͭけༀࢣࡎɾༀہͷػڧԽٴͼௐࠪɾۀࣄ౼ݕʹ͍ͭͯ
5 ඇৗ࣌ɾࡂରࡦʹؔ͢Δ地Ҭༀࢣࡎձ୲ऀձٞʹ͍ͭͯ
6 ෩19߸ʹΑΔඃঢ়گௐࠪ݁Ռʹ͍ͭͯ
7 ྩݩ岩手県ֶڥߍӴੜ༏ྑߍදজʹ͍ͭͯ
8 පӃɾྍॴۈༀࢣࡎ෦ձ͔Β
9 ҩྍ҆શਪਐҕһձ͔Β
10 อݥༀہ෦ձ͔Β
11 ༀֶɾༀ࠙ऀؔࣄձçྩ̎৽ձʹ͍ͭͯ
12 ͦͷଞ

ڠ ٞ ࣄ ߲ 1 ྩ̎ܭۀࣄըҊʹ͍ͭͯ
2 ྩ̎༧ࢉҊʹ͍ͭͯ
3 ྩ̎ͷձඅֹʹ͍ͭͯ
4 ཧٴࣄͼࣄͷใुͷ૯ֹʹ͍ͭͯ
5 岩手県ༀࢣࡎձ�ձީิऀબڍʹؔ͢Δެࣔʹ͍ͭͯ
6 第71࣌ྟظ૯ձʹ͍ͭͯ
7 ͦͷଞ

地Ҭༀࢣࡎձձ
߲ࣄٞڠձٞڠ

1 ྩݩͷ県ༀۀࣄʹ͍ͭͯ
ɾࣗࡴରٴۀࣄࡦͼೝରԠྗ上ݚमʹ͍ͭͯ
ɾ地Ҭༀࢣࡎձʹ͓けΔࡏҩྍਪਐʹؔ͢ΔΞンέーτʹ͍ͭͯ

2 岩手県ༀࢣࡎձͷਪનʹ͍ͭͯ
3 ҙݟɾใަ
4 ͦͷଞ
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ҕһձのಈ͖

ඇৗࡂ・࣌ରࡦ委員会͔Β

ҕһ　ࠤ౻　༟࢘

ࠓ　 5 ݄ΑΓ߸͕ྩͱͳΓɺ৽たͳ࣌Λ
Δ͜ͱͱͳΓ·͠た͕ɺ෩͔͑ 15 ͼٴ߸ 19
߸ͷࣗવࡂʹΑΓ֤地Ͱ͜Ε·Ͱ͠ݧܦた͜ͱ
ͷͳ͍ਫʹݟΘΕ·͠たɻ͜ͷͱ͜Ζͷࡂ
ͷେ͖͞ɺ͜Ε͔Βܾͯ͠ੜ݅ඃൃ
গͳ͘ͳΔ͜ͱͳ͍ͷͰͳ͍͔ͱͯͬ͠ࢥ·
͏͘Β͍ɺࠓ֤地Ͱࡂͷͱͳͬたͱ͡ײ
͍ͯ·͢ɻ
　ҕһձͰɺ͜͏͠たൃࡂੜ࣌ʹ͓͍ͯɺ
ใΛऩू͠ɺҩༀͷ֬อɾʹ͔͍͕ࢣࡎʑༀݸ
Ͱ͖Δ͔ɻݙߩʹ࣋ཧҡ߁ͷ݈ऀױ͍ߦΛڅڙ
ͦͷたΊʹɺ県ʕ地ҬༀࢣࡎձͰԿ͕ඞཁͰԿ
Λ͢Δ͖͔Λৗ͝Ζ͔Β͓ͯ͑͘͜ߟͱ͕େ
Ͱ͢ɻ
　ͦΕʹɺ県ༀʕ地Ҭༀࢣࡎձͱͷ࿈ٴܞͼ֤
地Ҭༀࢣࡎձͷඇৗ࣌ɾࡂରࡦͷͯۉΜԽ͕ॏ
ཁͱͳΓ·͢ɻ
　Լهʹ͍ͭͯɺࡢ 12 ݄ 7 ʹ͓͜ͳΘΕ
·͠たඇৗ࣌ ŋ ࢣࡎҕһฒͼʹ֤地Ҭༀࡦରࡂ
ձ୲ऀձٞͰ֤地ҬༀࢣࡎձͷऔΓみʹͭ
͍ͯ౼ٞɾݕ౼͠·͠たͷͰ༰ʹ͍ͭͯΛൈਮ
͠ใࠂக͠·͢ɻ

ձͷΞンέーࢣࡎྉɿ֤地Ҭༀࢿผఴ）�߲ࣄٞڠ
τௐࠪࢀর）�
ᶗɽ地Ҭ͓けΔඇৗ࣌ ŋ �͍ͯͭʹࡦରࡂ
ᶃඇৗ࣌ ŋ �͍ͯͭʹͷ࿈བྷ࣌ࡂ
ᾇ࿈བྷͷ༗ແ
�શ地ҬༀࢣࡎձͰ࡞͞Ε͍ͯΔ͜ͱ͕͔ͬ

た͕ɺ年に 1度の見直し͕ඞཁɻ�
ᾈༀہҎ֎ͷؔػؚ·ΕΔ͔ʁ�
�ༀہҎ֎ͷҩྍؔػΛؚΉ地Ҭ 6 地Ҭ͋Γɺ

͔ͭҩༀԷΛؚΉ地Ҭɺ4 地Ҭ͕͋ͬた͕ɺ
ձͰ医療機関・卸を含めࢣࡎɺͯ͢ͷༀޙࠓ
た連絡網の整備͕ٻΊΒΕΔͩΖ͏ɻ�

ᾉ෩ 19 ߸通աޙɺ࿈བྷΛ׆༻͠たใऩू
Λͬߦた͔ʁ�
 �7 ͭͷ地ҬༀࢣࡎձͰ׆༻͠たͱͷใࠂɻ通৴

手ஈɺϝーϧɾ'BY ༷ʑͰ͋ͬた͕ɺࡂ
ʹΑΔ͕ہɾༀنͷ 'BY ΑΓϝーϧ
Λ׆༻͢ΔํͰݕ౼͍ͯ͘͠ɻ�

ᾊ上ޙࢪ࣮هʹநग़͞Εた՝�
֤地Ҭༀࢣࡎձͷ߲ࢀর�

（ରࡦ）
1�ç�Ҏલͷ୲ऀձ͔ٞΒͷ՝Ͱ͋Δ͕ɺ連絡
方法による連絡のタイムラグͷղফ͕ඞཁͰ
͋ΔたΊɺޙࠓඋΛਐΊ͍ͯ͘͜ͱɻ

2�ç�ༀہɺ常に医療機関であり災害時において
も医薬品を提供していかなければならないと
いう自覚Λͯ͘͠ඞཁ͕͋Δɻ�

ᶄ地Ҭߦͱͷ࣌ࡂͷڠఆʹ͍ͭͯ�
ᾇڠఆక݁�
 �7 地ҬͰక݁�ᾈక݁市町ଜ（క݄݁）͞Εɺ

ͦͷظ࣌ɺ3.11 以降の締結ͷͱ͜Ζ͕΄ͱ
ΜͲͰ͋Δ͕ɺݟ͕͠ඞཁͳ地Ҭ͕͋ͬたɻ

（ରࡦ）
ࡎઋༀؾɺక݁ॻͷʮ手ຊʯͱͯ͠վΊͯ࠶　
�ձͷక݁ॻΛप͢Δࢣ

ᶅ܇ࡂ࿅ͷ࣮ٴࢪͼࢀՃʹ͍ͭͯ�
ᾇ܇ࡂ࿅ͷ࣮ࢪ�　　ᾈ࣮ٴࢪͼࢀՃܗଶ
ᾉओ࠵市町ଜ�
 �6 地ҬͰ͍ͯͬߦたɻ（זੴϫーϧυΧοϓ

։࠵ͷたΊςϩͰͷ܇࿅Λ࣮ࢪ）�
（ରࡦ）
　ಠࣗͰ͍ͯͬߦΔ地Ҭ͋Δ͕ɺੵۃతʹߦ
ͷ܇ࡂ࿅ʹࢀՃͯ͠ଟ৬छͱͷ࿈ܞମ੍Λߏங
͍ͯ͘͠ɻ�·たɺಛʹߦͰ܇ࡂ࿅Λͯͬߦ
͍ͳ͍地Ҭɺۙྡͷ地Ҭༀࢣࡎձͱ࿈ܞྀߟ
�ɻ͍ͯ͘͠౼ݕͱΛ͍ͯ͘͜͠ࢪ࣮͠
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ᾊ܇࿅༰�֤地Ҭༀࢣࡎձͷ߲ࢀর�
（ରࡦ）
ʹଓతܧಈΛ׆ձͰ༷ʑͳࢣࡎ֤地Ҭༀޙࠓ　
ͼݺՃΛࢀͷࢣࡎಈʹए手ༀ׆ɺ͜ͷ͖͍ͯͬߦ
͔けҭʹऔΓΜͰ͔ߦͳけΕͳΒͳ͍ɻ�

ᶆͦͷଞ�
ᾇ�̓ ൱֬ೝϝーϧ܇࿅࣮ࢪʹ͍ͭͯɺຖͯͬߦ

͍Δ 3�11 Ͱͷ上هϝーϧ܇࿅ɺ全県Ͱ࣮ࢪ
͢Δ͜ͱͱ͢Δɻ࣍�ͷ૯߹܇ࡂ࿅地Ҭ
Ͱͷࡂϝーϧ܇࿅Λݕ౼ɻ（訓練は、年 2回
実施予定）

ᾈݚࡂ�मձʹ͍ͭͯ࣍�։࠵Λݕ͠ࢦ౼
தɻタΠτϧɿʮࡂͷݧܦΛ͔࣍͠׆ͷεςο
ϓʂʯ�

ඇৗ࣌ ŋ ձ୲ऀձࢣࡎΔ地Ҭༀؔ͢ʹࡦରࡂ
ٞ·ͱΊ�
　පӃͰɺൃࡂੜ࣌ʮҬٸٹࡂҩྍใ
γεςϜ（&.*4）ʯใ͕ٛࠂけ͞Ε͍ͯΔɻ
͜ͷγεςϜɺ࣌ࡂʹಓ県Λӽ͑ͯҩྍ
༗ڞҩྍʹؔΘΔใΛࡂΛگͷՔಇঢ়ؔػ
͠ɺඃࡂ地ҬͰͷਝͭదͳҩྍɾޢٹʹؔ
ΘΔ֤छใΛूɾఏ͢ڙΔ͜ͱΛతͱͯ͠
͍Δɻ�ༀہ通ৗ࣌ͷみͳΒͣ࣌ࡂʹ͓͍ͯ
ɺҩྍؔػͱͯ͠ऀױͷ҆৺ɾ҆શͳҩྍͷ࣮
�ΊΔ͕ٛ͋ΔɻʹڅڙたΊɺҩༀͷ҆ఆݱ
ͦ͜Ͱɺඇৗ࣌ɾࡂରࡦҕһձͱͯ͠ɺࡂ
ൃੜ࣌ʹ͓͍ͯձһༀہͷৄࡉͳඃঢ়گͷѲ
͠ɺࡂ地Ҭͷༀہͷ׆ಈతͳࢧԉ͕Ͱ͖Δ͜ͱ
Λ͠ࢦɺ上هͷඋΛޙࠓ͍ͯ͘͠ٴඞཁ
͕͋Δͱ͑ߟ·͢ɻ

Ҏ上

地域における⾮常時･災害対策について（20191207） 
 

 盛岡 花巻 北上 奥州 一関 気仙 釜石 宮古 久慈 二戸 

１．非常時･災害時の連絡網について 

(1)連絡網の有無 

(最終更新) 
○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 

(R1.11) (H31.2) (R1.11) (H30.6)   (H30.11) (R1.10) (H28.9) (H31.3) 

(2)薬局以外の機関は 

含まれているか？ 

× × ○ ○ ○ × ○ ○ × ○ 

  
医療機関 医療機関 

医薬品卸 

医療機関 
 

医療機関 

医薬品卸 

医療機関 

医薬品卸 
 医療機関 

医薬品卸 

(3)台風 19 号通過後、 

連絡網を活用した情 

報収集を行ったか？ 

○ ○ × ○  × ○ ○ ○ × 
   （メール） （ＦＡＸ）      

(4)上記実施後に抽出 

された課題等 

連絡を流す

時間帯を考

慮 し な け れ

ば な ら な い

（クレームあ

り）。 

各班長から

の連絡があ

ま り ス ム ー

ズ に で き な

かった。 
     

被災し た施

設の被災状

況を連絡網

に毎回流す

べきか。 

被害のない

薬局からの

連絡がなか

った。 

 
２．地域行政との災害時の協定について 

(1)協定締結 × ○ ○ × ○ ○ ○ ○ × ○ 

(2)締結市町村 

 （締結年月） 
 

花巻市 北上市 

 

一関市 大船渡市 釜石市 宮古市 

 

二戸市 

  (H22.4) (H29.2) (H21.9) (H21.6) (H9.7) 

  平泉町 陸前高田市  山田町  

  (H22.4) (R1.6)  (H23.1)  

３．防災訓練の実施及び参加について 

(1)防災訓練の実施 ○ ○ × ○ ○ ○ × ○ × × 
(2)実施及び参加形態 行政主催 行政主催  行政主催 薬剤師会独自 行政主催  行政主催   

(3)主催市町村名 盛岡市 花巻市  奥州市  大 船 渡 市  宮古市・山田町   

(4)訓練内容 

医薬品の仕

分け等 

（三師会合同） 

トリアージ、

災害処方箋

に よ る 指

導 、 薬 品 の

仕分け 

 

処方日数な

どの確認 

シェイクアウ

ト 訓 練 、 連

絡網訓練 

電話連絡訓

練 （ 市 か ら

避難所設置

に よ る 薬 剤

師 派 遣 要

請） 

 

トリアージ、 

服用薬の確

認 、 お 薬 手

帳の確認 
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࣮務࣮शडೖରࡦ委員会͔Β

ҕһ　ຊా　ত二

ʙ 求ΊΒΕΔ薬剤師૾Λݟਾえ࣮ͨ務࣮शの࣮ࢪに͚て ʙ
ʮ薬局࣮務࣮शडೖにؔ͢Δݚम会ʯΛ։͠࠵·ͨ͠ �

　2019 ͔ΒɺվగϞσϧ ŋ ίΞΧϦΩϡϥ
Ϝʹ४͠ڌた࣮࣮श͕εターτ͠·͠たɻ
　ҕһձͰɺ࣮࣮श֤ظͷऴྃޙʹडೖࢪ
ઃΛରͱ͠たΞンέーτௐࠪΛ࣮͍ͯ͠ࢪ·͢
͕ɺͦͷ݁ՌΛみ·͢ͱɺडೖༀہͰগͳ͔Β
ͣରԠʹྀ͍ۤͯ͠た͜ͱ͕͡ײΒΕ·͢ɻ
　ͦ͜Ͱɺ2019 ͷༀ࣮ہशΛৼΓฦΔͱͱ
ʹɺޙࠓͷରԠΛݕ౼͘͢ɺඪݚهमձΛ։
た͠·͢ɻ͍ࠂたͷͰใ͠·͠࠵

1.  薬局実務実習受入に関するアンケート調査結
果から見える現状と課題

　࣮࣮श֤ظͷऴ͍ྃͯ͠ࢪ࣮ʹޙΔΞンέー
τௐࠪͷ݁Ռٴͼ֘݁Ռ͔Β͏͔͕͑Δ՝ʹ
͍ͭͯҎԼͷΑ͏ʹఏ͠ىたɻ
・   実習開始時に実務実習の目的や全体のスケ

ジュールやアウトカムの具体的なイメージを
説明することで、指導側・学生双方で共通認
識をもつことができる。

・   臨床実習では、繰り返し体験させることが重
要。そのためにも、可能な限り、早期から服
薬指導をスタートさせる必要がある。

・   ｢概略評価」について、理解を深める必要性
がある。また、繰り返し経験することも重要
である。

・   ｢フィードバック」の重要性に関して理解を
深め、形成的評価の手法についてスキルアッ
プする必要性がある。

・   ｢代表的な疾患」の捉え方について、今一度、
考え方を整理・統一する必要がある。

・   学生のためにも、大学側とのコミュニケー
ションは良好であることが求められる。

2. 代表的な疾患への対応について
　 ～事前学習の現場から～
　岩手ҩՊେֶༀֶ෦Ͱɺࠓ͔Βɺ4 ੜ
Λରʹɺֶ֎ྟচࢣߨʹΑΔදత࣬ױʹؔ͢
ΔतۀΛ͍ͯͬߦΔɺͱ͍͏͜ͱͰɺͦͷ༰ʹ
͍ͭͯհ͍た͖ͩ·͠たɻ

�
　৺࣬ױΛ୲͞Εた౦ࢯɺҰਓͷऀױͷ
ؒͷॲํᝦΛࡐʹͯ͠ɺ
・   処方箋に記載されている薬を調べてもらう。
・   処方されている薬の組み合わせから、疾患を

推測してもらう。
・   以上を踏まえて、患者から収集することが必

要な情報は何か、患者に提供すべき情報は何
か、を考えてもらう。

ͱ͍͏͜ͱΛतۀͰͬߦたͦ͏Ͱ͢ɻ
　ͦͯ͠ɺʮ࣮शͰʮͦΜͳॲํͤΜɺ͏ͪ
ͷༀہʹདྷͳ͍ʯͰͳͯ͘ɺͷલͷ͞ऀױ
Μͷʮ͓ༀ手ாʯΛ͍ͩͯ͘͞ݟɻ͞ऀױΜͷh ੜ
ͷʱ͕ͬࡌたʰੜ͖͍ͯΔॲํͤΜʱ͕ͱͯ
ʹཱͭͱ͍ࢥ·͢ɻʯͱ͍͏ݴ༿ͰకΊ͘͘Β
Ε·͠たɻ
ʹલֶशͷ༰ࣄた͕ͪ͏͔͕͍Εͳ͍ɺࢲ　
͍ͭͯΔػͰ͋ͬたͱ͡ײ·͠たɻ2020 
ͷ࣮शʹɺ͜ͷΑ͏ͳतۀΛडけたֶੜ͕ड
ೖࢪઃʹདྷΔͱ͍͏͜ͱͰɺݱͰͷϑΟーυ
όοΫʹ͍ͭͯɺେ͍ʹߟࢀʹͳͬたͷͰɺͱ
ਪ͢Δͱ͜ΖͰ͢ɻ

薬局実務実習受入に関する研修会
日時：令和元年 12 月 8 日（日）12:30 ～ 15:30
会場：岩手県薬剤師会館 研修室
1.  薬局実務実習受入に関するアンケート調査結果から

見える現状と課題
岩手県薬剤師会 専務理事　熊谷 明知

2. 代表的な疾患への対応について
　 ～事前学習の現場から～ 　

岩手医科大学薬学部臨床講師（盛岡市・リード薬局）　東　透
3.  求められる薬剤師像を見据えた実務実習の実施に向

けて（ＳＧＤ）
岩手県薬剤師会実務実習受入対策委員会委員　金野 良則

4. 実務実習の意図するところ
岩手医科大学薬学部臨床薬学講座地域医療薬学分野教授  高橋 寛
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3.  求められる薬剤師像を見据えた実務実習の実
施に向けて（ＳＧＤ）

　ňվఆϞσϧ ŋ ίΞΧϦΩϡϥϜʹ͍ͮجた࣮
࣮शʯʮඪ ŋ ධՁ ŋ ํུʯʹ͍ͭͯɺใڞ
༗͠たޙɺʮ֤ༀہͰʰֶੜʹͤ͑͞ߟΔʱ࣮श
Λ͏ߦたΊʹͲ͏͠たΒΑ͍͔ʯʹ͍ͭͯɺখ
άϧーϓʹ͔Εͯ౼͍ٞͯ͠た͖ͩ·͠たɻ
　͍ؒ࣌Ͱ͋Γ·͠た͕ɺଞࢪઃͷ（ༀࢣࡎ
ͷ）͑ߟ࣮श༰Λڞ༗Ͱ͖た͜ͱ༗ҙٛ
ͩͬたͷͰͳ͍Ͱ͠ΐ͏͔ɻ

4. 実務実習の意図するところ
　දతͳ࣬ױͷଊ͑ํɺུ֓ධՁදͷಡみํΛ
ղઆ͍たͩ͘ͱͱʹɺ࣮࣮शͷҙਤʹ͍ͭͯ
た͖ͩ·͠たɻ͍ͯٛ͠ߨ
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
　Ξンέーτ݁Ռάϧーϓ౼ٞΛ通ͯ͡ɺडೖ
ༀہͰɺֶੜͷͷたΊʹਚྗ͞Ε͍ͯΔ͜
ͱΛମ͠ײ·͠たɻࠓճͷݚम͕ޙࠓͷ࣮शͷҰ
ॿʹͳΕͱ͑ߟΔͱ͜ΖͰ͢ɻະདྷͷҩྍΛ୲
たͪʹͰ͖Δ͜ͱࢲʹഐΛҭͯΔたΊޙ͍ྑ͏
Կ͔Λ͑ߟɺࢧԉ͍͖ͯ͠た͍ͱ͓ͯ͑ߟΓ·͢
ͷͰɺҾ͖ଓ͖ΑΖ͓͍͘͠ئਃ͋͛͠·͢ɻ

「学生に考えさせる」実習を行うためには
どうしたらよいか？

○　 学生に、その日 ･ その週の目標を示させて意識
を高めさせる。

○　 ゴール（到達目標）を決めて、そこにたどり着
く過程を（漠然でもよいので）考えてもらう。

○　 受付業務をしてもらい、慣れてもらう。
○　 担当患者を持たせる（最終的には処方提案まで：

責任感を持たせる）。
○　 実習初日から服薬指導をしてもらう（その後の

行動が変わるはず）。
○　 目の前の処方箋だけではなく、お薬手帳等を含

めて考えさせる。
○　 薬だけでなく病態、患者背景を含めて処方を解

析してもらう。
○　 適応症以外にも目を向けてもらう。
○　 場慣れしてもらうためにも代表的な疾患にこだ

わらず服薬指導をどんどんさせる。
○　 指導側でも苦労している患者に対応してもらう

（上手くいったらもちろん褒める）。
○　 グループ薬局等と協力して、代表的な疾患を学

べるような環境を作る。
○　 医師に直接、処方意図を聞きに行かせる（他職

種と接触させることで、学生に刺激を与える）。
○　 インシデント報告書を作成してもらう（原因や

改善策を考えてもらう）。
○　 過去の疑義照会事例を用いて、照会理由を考え

てもらう。
○　 様々な業務やイベントに積極的に参加 ･ 経験さ

せて、考えるきっかけを与える。
　　例）・ 在宅や施設を訪問して服薬状況や居宅で

の状況を実際に見る。
　　 　・出前講座で講演することで主体的に話す。
　　 　・ ＯＴＣ販売から、多職種連携につながる

こともある。

○　成功体験をさせる
　　例） 生活指導が検査数値の改善につながった（患

者の役に立った）。
○　ＳＥＡシートを活用する。
○　学生目線からの指摘（気づき）を大切にする。
○　学生に質問することで、理解度を把握する。
○　学生自らが気付くような声掛けをする。
○　学生が失敗しても見守る姿勢を心掛ける。
○　指導側も考える姿を見せる。
○　 早い段階で薬 ･ 疾患について調べてもらう（発表

⇒討議⇒背景を考えた服薬指導へ）。
○　 何を使って調べるか、調べる方法を考えてもらう

（答えを教えるのではなく、ヒントを与える）。
○　 空き時間を使い、調剤した薬を中心に調べてもら

い、次につなげる。
○　実習後半で、成果発表。
○　 薬局スタッフとのコミュニケーションを向上させ

る機会を作る（指導側の考えを理解してもらうこ
とにつなげる）。

○　アクティビティを取り入れる。
○　「国家試験」というキーワードを使う。
○　 日報や週報に考察したことを書かせる（箇条書き

にならないようにアドバイスする）。
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ҩྍਪਐ委員会͔Βࡏ

ϑΝーετௐࡎༀہ　ҏ౻　وจ

هݧ๚問ॳମࡏ
ʮࡏ๚問　͡Ίの一าʯ

ɺ2012ہༀࡎ͍ͯ͠ΔϑΝーετௐۈ͕ࢲ　
ΑΓɺༀࢣࡎͷࡏ๚ʹྗΛೖΕ࢝Ίたɻͳ
ͥɺऔΓみ࢝Ίた͔ͱ͍͏ͱɺༀہʹདྷΔ֎དྷ
ߴ͋ͬた͕ɺ֮ײたͱ͍͏ഽ͖ͯͬݮ͕ऀױ
ྸԽࣾձΛܴ͑ɺࣗͰา͍ͯපӃΛडͰ͖Δ
た͔Βͩɻ·たɺతத͡ײΔͱͯͬ͘ݮ͕ऀױ
ͷ͍ߴਓޱಈଶΛͱʹɺҩྍɾհޢधཁΛࢉࢼ
͍ͯ͠Δ地ҬҩྍใγεςϜͰɺ岩手県ͷҩ
ྍχーζݢฒみݮগ͠ɺࡏҩྍ͕ରͱͳ
Δհޢχーζ 2035 ·Ͱ૿͑ଓけΔͱ͍͏
σータ͕ग़͍ͯΔɻ

　औΓみΛ࢝ΊΔʹ͋たΓɺ岩手県ༀࢣࡎձൃ
ॴಧけ֤ؔʹߟࢀҩྍϚχϡΞϧΛࡏͷߦ
ग़Λͯ͠४උΛ͑た͕ɺલͷҩࢣ 70 Λࡀ
͓͑ͯΓࡏ๚Δ͕ؾͳ͘ɺଞʹ࿈͢ܞΔ
ҩࢣ୳్ͤͣํʹΕたɻͦΜͳ࣌ɺ͋Δࡏ
ͷ๚ͷ割̎ͭࢣࡎɺༀࡍՃ͠たࢀʹमձݚ
͋ΔͱֶΜͩɻ̍ͭɺҩ͕ࢣ৸た͖Γͷऀױ
Λ๚͢ΔΑ͏ͳࡏྍཆ͍ͯ͠ΔऀױΛༀ
͕Լͯ͠ༀػԉ͢Δ͜ͱɻ̎ͭɺೝࢧ
͕͖ͪΜͱ༻Ͱ͖ͳ͍Α͏ͳऀױΛༀࢧԉ͢
Δ͜ͱͩɻҩ͕ࢣ๚ྍΛ͍ͯ͠ͳ͍ऀױΛࢧ
ԉ͢Δ͜ͱʹҧײΛ֮͑た͕ɺҩࢣɾༀࢣࡎͷ
๚దԠʮಠาͰ通ӃࠔͷऀױʯͰ͋Γɺೝ
ͳͲͰՈϔϧύー͕通Ӄʹ͖ఴ͍ͬͯ
ΔํରͱͳΔ͜ͱͰᡰʹམͪたɻͰɺͲ͏
ͬͯೝػ͕Լͯ͠ɺༀࢧԉΛඞཁͱ͠
͍ͯΔऀױΛͭݟけΕΑ͍ͷ͔Μͩɻͦ ͜Ͱɺ
ଞਓͷ͕ೖΓʹ͍͘ऀױɺͭ·ΓҰਓΒ͠ͷ
ํɺ͘͠հޢϔϧύー͕ༀΛऔΓʹདྷΔऀױ
Ո͕͍たͱͯ͠հ͕ྗޢऑ͍ͱԾఆ͠たɻ
հޢϔϧύーΛར༻͢ΔʹɺͲ͏ΒέΞϚω
δϟーͱ͍͏৬छ͕͍͍ͯΔ͜ͱ͕લఏΒ͠

͍ɻͦ͜ͰΛͭ࣋͘ɺༀྡۙہͷ地Ҭแׅ
ॴΛԿ͔๚Ͷͯɺۀࣄԉࢧډԉセンターࢧ
ༀࢣࡎ๚ʹ͍ͭͯઆ໌͠たɻ͢Δͱ̍ϲ݄ޙɺ
έΞϚωδϟーΑΓʮ̍ਓΒ͠ͷ͓͍ͪ͡ΌΜ
Ͱༀ͍ͬͺ͍͍ͯͬΔํ͕͍·͢ɺͲ͏͢Ε
Α͍Ͱ͔͢ʁʯͱ૬ஊ͞Εたɻ·ͣɺऀױͷಉ
ҙͷݩɺࣗΛ๚ͯ͠ঢ়گѲ͠たɻ͢Δͱɺ
10 छྨҎ上ͷༀ͕ࡎॴϦϏンάɺ৸͔ࣨΒ
ͷΑ͏ʹग़͖ͯたɻࢁ

　ॲํҩ͋Γͷ··Λ͑ΔたΊɺༀࣸਅΛ
ɺҿΊ͍ͯͳ͍ཧ༝ΛࡌهༀΛΓɺༀ໊ͱࡱ
Ξセεϝンτ͠た๚ϨϙーτΛఏग़͠たɻࠓճ
ͷέーε͔ܰΒதೝͱ͍͏͜ͱ͋
ΓɺҰਓͰༀཧෆՄͱஅ͠ɺҩࢣΑΓ
๚͕ࣔࢦग़たɻༀࢧԉ༰ɺ̍แԽͯ͠
Λେ͖͓ͯ͘͠ࡌهༀΧϨンμーͰ̎िؒ͝ͱ
ʹཧ͠たɻॳΊ͏·͍ͬ͘た͕ɺࣗͰༀΛ
औΔ͜ͱग़དྷͳ͘ͳΓɺ৯ࣄΛ࡞Δհޢϔϧ
ύーʹ͓͍ͯ͠ئༀΛͯ͠Β͏Α͏ʹͳͬ
たɻ͓ۚͷ߹上ɺϔϧύー͕ 1  2 ճ·Ͱ͔͠
ೖΕͳ͍ͷͰɺҩࢣͱ૬ஊͯ͠ༀճΛ 2 ճʹ
ޙΒ͢ఏҊ͠たɻͦͷݮ 2 ؒࢧԉͯ͠ɺհࢪޢ
ઃೖॴͱͳΓ๚ऴྃͱͳͬたɻ
ͰԆࡏݱɺʹޙ࠷　 300 ໊ఔͷऀױΛ୲͠
͖ͯた͕ɺଞ৬छ͔Β৴པΛಘΔϙΠンτΛ̍ͭ
͓͑͢ΔͱɺʮແཧΛঝͰ͓͍͞ئΕた͜ͱʯ
Λշ͘Ҿ͖डけΔ͜ͱͰ͋Δɻྫ͑ɺดࡍؒہɺ
͜Ε͔Β৽ऀױنΛडけೖΕͯཉ͍͠ͱ࿈བྷ͕དྷ
ͯडけೖΕΔɻ໓ଟʹͳ͍͜ͱ͕ͩɺ͜͏͠た
ੵみॏͶ͕ɺͬࠔた࣌ʹॳΊʹ͔ු͍ࢥͿༀࢣࡎ
ͱͳΔ͜ͱ͕ग़དྷΔɻେมͳ͜ͱ͋Δ͕ɺҩྍ
ਓͱͯ͠νーϜҩྍΛ࣮ફͰ͖Δͷ͕ࡏҩྍͩ
ͱ͏ࢥɻ
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保険薬局部会͔Β

෦ձ　ാᖒ　ণඒ

　ྩݩ 11 ݄ 21 ʹްੜ࿑ಇল͔Βʮٸۓආ
ʹΔྍͷఏڙମ੍උʹؔ͢Δऔʹ͍ͭ
ͯʯͱͯ͠ɺňňΦンϥΠンྍͷదͳ࣮ࢪʹؔ
͢Δࢦʯͷվగʹ͍ͭͯʯ（ྩݩ 7 ݄ 31 
けҩൃ0731�第̓߸ްੜ࿑ಇলҩہ通）
ʹΑΓɺฏ 31� 1 ݄͔Β։͠࠵たʮΦンϥΠ
ンྍͷదͳ࣮ࢪʹؔ͢Δࢦͷݟ͠ʹؔ͢
Δݕ౼ձʯ（ҎԼʮݕ౼ձʯͱ͍͏ɻ）ʹ͓けΔ݁
Λ౿·͑ͯվగ͠たʮΦンϥΠンྍͷదͳ
ͷप（ʯͱ͍͏ɻࢦҎԼʮ）ʯࢦΔؔ͢ʹࢪ࣮
ґཔ͕͋Γ·͠たɻ
৷Λ͗た͍ঁ͵ͤظձʹ͓͍ͯɺ༧౼ݕ　
ੑʹ͓͍ͯेʹٸۓආༀ͕༻͞Ε͍ͯͳ͍
ʹ͓͍ͯɺྫ֎తࢦঢ়ʹ͍ͭͯٞ͞Εɺݱ
ʹɺٸۓආༀͷॲํʹ͍ͭͯॳ͔ΒΦンϥΠ
ンྍͰ͜͏ߦͱΛՄͱ͠たɻたͩ͠ɺର໘
ྍͷํ͕ΑΓਝͳ͕ՄͰ͋Δ͜ͱ͔
Βɺదʹର໘ྍΛडけ͍͢ମ੍උ͏ߦ
ඞཁ͕͋Δɻ͜ͷたΊɺΦンϥΠンྍΛߦޙࠓ
͏ҩࢣΛରͱ͠たٸۓආʹΔྍͷݚमΛ
Δ༧ఆͰ͋Δ͜ͱɻ͢ࢪ࣮
　·たɺٸۓආʹΔର໘ྍ͕Մͳ්࢈ਓ
ՊҩྍؔػͷҰཡͷ࡞Λผ్ґཔ͠たɺ͞Β
ʹɺٸۓආༀΛௐ͢ࡎΔༀࢣࡎʹର͢ΔݚमΛ
Δ༧ఆͰ͋ΓɺରԠՄ͢ࢪ࣮ͯ͠ྗڠମͱஂؔ
ͳༀٴࢣࡎͼༀہʹ͍ͭͯҰཡΛ࡞͢Δ͜
ͱͱ͍ͯ͠·͢ɻ
　ੑ൜ࡑඃऀʹ͍ͭͯɺ上هҰཡΛ׆༻͢
Δ͜ͱʹΑΓɺੑ൜ࡑɾੑྗඃऀͷたΊͷ
ϫンετοϓࢧԉセンターΛத৺ͱ͠ɺܯ
ͩけͰͳ͘ɺٸۓආʹΔྍ͕Մͳҩྍػ
ؔͱͷ࿈ܞͷ上͕ظ͞ΕΔͱ͜ΖͰ͢ɻ
　Ҏ上ͷऔʹΑΓɺٸۓආༀͷఏڙମ੍ͷॆ
Ε·͢ɻ·ࠐݟ͕࣮

　͜Εͱฒͯ͠ߦɺ༷ʑͳใ͕ҲΕ͍ͯΔݱ
ʹ͓͍ͯɺࣇಐੜె͕ੑʹؔ͢Δਖ਼͍͠
ࣝΛʹͭけΔ͜ͱ͕ෆՄܽͰ͢ɻࢠอ݈
ͷࠃຽӡಈܭըͰ͋Δʮ݈͔̎ࢠ （̍第̎࣍）ʯ
ͷதؒධՁใࠂॻʹ͓͍ͯɺੑڭҭͷॏཁੑʹ
ͷࢣ࢈ਓՊҩॿ්࢈ఠ͞Ε͓ͯΓɺࢦ͍ͯͭ
ઐՈ͕ਂؔ͘༩͢Δ͜ͱʹΑͬͯɺΑΓॆ࣮͠
た༰ʹͳΔ͜ͱ͕ظ͞ΕΔͱ͞Ε͍ͯ·͢ɻ
　ϫンετοϓࢧԉʹؔͯ͠ຊձɺฏ 29 
8 ݄ 2 ʹɺ岩手県ɺެӹࣾஂ๏ਓ͍Θͯඃऀ
ਓՊҩձɺ岩手県ਫ਼ਆ්࢈ԉセンターɺ岩手県ࢧ
ҩձɺ岩手ห࢜ޢձٴͼ岩手県ܯͱͷؒͰʮ
·ͳ͢αϙーτʯʹ ؔ͢ΔڠఆΛక͍݁ͯ͠·͢ɻ
　ΦンϥΠンྍʹ͏ٸۓආༀͷௐࡎʹؔ͢
Δຊༀࢣࡎձͷجຊతͳํ͑ߟ
　ɾٸۓ�ආༀͷॲํᝦΛ࣮֬ʹௐࡎͰ͖Δମ੍

උ
　　72 ʹҎͰղܾͰ͖ΔΑ͏ؒ࣌
　ɾٸۓ�ආༀΛඞཁͱ͢Δ͕ऀױෆ҆ͳ͘ༀہ

Λར༻Ͱ͖Δମ੍උ
　　ਓɺॴɺɺඋͷࣄલ४උඞཁ
Δඪ४ϓ͢ڙɺༀͷఏ͍ͯͭʹ࠵मձͷ։ݚ　
ϩάϥϜʹ͍ͯͮجɺ県්ਓՊҩձͷྗڠͷͱ
ଓతܧ༧ఆͰ͋ΓɺདྷҎ߱ࢪ࣮ʹதࠓ
ͳݚमձΛݕ౼͍ͯ͠·͢ɻ
　डऀߨͷืूʹؔͯ͠ɺΦンϥΠンྍʹ͏
Δༀ͢ࣄैʹہ༧ఆͷༀ͏ߦΛࡎආༀͷௐٸۓ
मΛडݚࡎͰ͋Δ͜ͱɻ（ຊ݅ʹؔ͢Δௐࢣࡎ
けたༀ͏ߦ͕ࢣࡎ）ɻࢀՃرऀ͔Βݚमऴྃༀ
ͷެදʹඞཁͳ߲Λ֬ೝ͠ɺ֬ೝ͠た߲ࢣࡎ
ʹ͍ͭͯɺༀ͕ఏ͢ڙΔϦετʹه͢Δɻ
͓ʹमձݚɺಉ͠ߦձ͕ൃࢣࡎममྃॻ県ༀݚ
͍ͯ +1"-4 ίーυٴͼݚमγーϧൃ͞ߦΕ
·ͤΜɻ

Φンϥインྍに͓͚Δٸۓආ薬のௐ剤に͍ͭて
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෦ձ　٠地　ӳߦ

（ྩݩ׆ಈํ）
　ຊ෦ձɺऀױʹ҆શͰ༗ޮͳༀྍ࣏Λఏڙ
͢ΔたΊͷපӃༀۀࢣࡎͷॆ࣮ٴͼපༀ（ༀ
ༀ）࿈ܞਪਐΛํۀࣄͷபʹ͛ܝɺೖӃ࣋ऀױ
ༀͷༀֶతཧɺϙϦϑΝーϚγーͷऔࢀ
みɺୀӃ࣌ༀใఏڙʹؔ͢Δ࿈ܞͷऔみ
Λ͍ͯͬߦ·͢ɻ

（ମ੍）
　ຊ෦ձٴͼମ੍ͷมߋͳ͘ɺҾ͖ଓ
Γ·͢ɻࢀͯͬߦͰӡӦΛߏͱಉ͡෦һࡢ͖
　�෭෦ձɿࠤʑӫҰ（ཧࣄɾ盛岡ेࣈ）ɺ
จ（ҩେ౻ࠤӜਗ਼（県ཱத෦）ɺࡾɿࣄװ�　

ෟଐ）ɺࠤ౻༟࢘（ৗཧࣄɾ૯߹花巻）ɺউഅ
（ށɾ県ཱҰࣄཧ）ত߁ా

（һձͷ։࠵）
　ྩݩ 11 ݄ 11 （݄）ʹ岩手県ༀࢣࡎձؗ
ʹԙ͍ͯ第̍ճපӃɾྍॴۈༀࢣࡎ෦ձһ
ձΛ։͠࠵ɺྩݩܭۀࣄըɺ県ༀɾපༀ߹
ಉݚमձͷ։࠵ɺ࣍ͷํۀࣄʹ͍ͭͯڠ
ٞ͠·͠たɻ
　ҎԼɺһձͰͷܾఆ߲ࣄΛத৺ʹใͯͤ͞ࠂ
͍た͖ͩ·͢ɻ

（͍ͯͭʹༀ手ாͷਪਐ͓ࢠి）
　શࠃͷ ,1* ௐࠪͰి͓ࢠༀ手ாͷಋೖༀہ
ൺ�13�2ࡢ͕ ϙΠンτ૿ͱॱௐʹ૿Ճ͍ͯ͠
Δͷͷɺ県ʹେ͖ͳಈ͖ݟΒΕͳ͍ɻ23
ίーυҩྍใωοτϫーΫ（ҎԼɺ/8）ಋ
ೖͱ࿈ಈͯ͠ਐΉͱਪଌ͞ΕΔ͜ͱ͔Βɺޙࠓͷ
/8 ΛਐΊΔͷͱ͠たɻ༺׆ʹೖΕࢹՃࢀ

（̧̦ίーυҹࣈͷීٴʹ͍ͭͯ）
　લͷܭۀࣄը͔Βɺి͓ࢠༀ手ாͱͱʹ
23 ίーυͷਪਐΛऔΓ上͍͛ͯΔɻ県ཱපӃͰ
 10 ݄ΑΓॱ࣍ॲํᝦ༷ࣜΛม͠ߋ 12 ݄தʹ
શ県ཱපӃͰ 23 ίーυΛ༻͍たӡ༻ͱͳΔ͜ͱ
͕ใ͞ࠂΕたɻใަͱซͤͯ 23 ίーυ͕ۀ
ޮԽ地Ҭ࿈ܞʹ༗ޮͰ͋Δ͜ͱ͔ΒɺҾ͖
ଓ͖ɺ෦ձͰ׆༻ʹऔΓΜͰ͍͘͜ͱ͕ঝೝ
͞Εたɻ

（̞̘̩Խਪਐʹؔ͢ΔऔΓみ）
　֤地ҬͰ /8 ங͞Ε͍ͯΔͷͷɺํߏ͕
ͱڙපӃ͔ΒͷใఏװجͰͳ͘ڙͷใఏ
ͳ͍ͬͯΔ地Ҭอݥༀࢀ͕ہՃ͍ͯ͠ͳ͍地Ҭ
͕͋ΔͳͲͷ՝͕ใ͞ࠂΕɺ/8 վमཁੵ
ͼ͔けΔ͜ͱͱ͠たɻݺՃΛࢀతͳۃ

（ୀӃ࣌ༀใఏڙॻʹؔ͢Δ࿈ܞ）
　ୀӃࢪ࣌ઃؒ࿈བྷථΛӡ༻͠ɺࢀ࣋ༀதࢭͱ
ͳͬたༀࡎͷใɺڞ༗͠た͍ऀױใΛอݥ
ༀہʹఏ͍ͯ͠ڙΔͷͷɺอݥༀ͔ہΒใఏ
શ֬҆ऀױΕたɻ͞ࠂͷ࿈བྷ͕ͳ͍࣮ଶ͕ใޙڙ
อͷたΊʹํͷใఏ͕ڙඞཁͰ͋ΓɺΑ
ΓҰͷༀༀ࿈ܞਪਐ͕ඞཁͰ͋Δ͜ͱ͔Βɺ෦
ձͰվળΛΉҙ͕ݟग़͞Εたɻ

（߹ಉݚमձͷ։࠵）
　ۙɺਓ（ҎԼɺ"*）ͰޮԽͭͭ͠ɺ
ༀࢣࡎͷઐੑͰՃՁΛ͢Δ͜ͱʹΑ
Γɺ"* ͱڞଘ͕Մͱͷݟղ͕͋Δɻ"* Λ͏·
Λൃల͍ͤͯ͘͜͞ͱۀࢣࡎͳ͕Βༀ͠༺׆͘
ͷॏཁੑΛڞ通ೝࣝͱ͢ΔたΊɺࠓͷ߹ಉݚ
मձ "* ΛςーϚʹݚमձΛ։͢࠵Δ༧ఆͱ͠
͍ͯΔɻ
　　࣌ɿྩ 2  1 ݄ 31 （ۚ）18�15 ʙ 20�00
　ձ　ɿ͍Θͯ県ຽใަ流センター
　　　　　ΞΠーφ　8 ֊　ձٞࣨ 803�
　ձ　අɿແྉ（ձһ）
Ճऀɿ150ࢀ　 ໊ఔ　　　
ɿాༀ࠵　ڞ　
　ςーϚɿਓ（"*）ͱͷڞଘ　
　　༰ɿಛผߨԋ 1 
　　ʮ"* Λ༻͍たༀࢦಋࢧԉγεςϜʯ
　　　ʦࢣߨʧܚ�Ԡٛक़େֶҩྍༀֶɾࣾձ࿈ܞ

センター�ࣾձༀֶ෦　ࢁӜࠀయ�ઌੜ
　ް࿑ল通ͷͱ͓Γɺޙࠓༀࢣࡎͷ͏ߦରਓ
༺׆ใٕज़ͷثػࡎΛॆ࣮ͤ͞ɺௐۀ
ؚΊたۀޮԽͷたΊʹ༗ޮͳऔͷݕ౼Λਐ
ΊΔ͜ͱ͕ඞਢͱͳΓ·͢ͷͰɺอݥༀ͔ہΒଟ
ͷࢀՃΛ͓͍͍ئた͠·͢ɻ

Ҏ上
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ձ　খࣉ　๛

　ຊͷԞभༀࢣࡎձͷओͳ׆ಈͷ༷ࢠΛհ
͍ͤͯ͞た͖ͩ·͢ɻ

ʲ૯ձʳ
　ฏ 31 ͷԞभༀࢣࡎձͷ׆ಈ 5 ݄ 17 
αンύϨεϗςϧͰ։͞࠵Εた૯ձ͔Β࢝·Γ·
͠たɻ岩手県ༀࢣࡎձͷാᖒതາձΛ͓ট͖͠
ͯલͷ׆ಈใࠂɺܾࢉใࠂɺࠓͷ׆ಈܭ
ըҊɺ༧ࢉҊ͕ྃঝ͞Ε·͠たɻ
　ͦͷྫ߃ޙͷ࠙ձ͕͔ʹ։͞࠵Εձһ૬
ͷກΛਂΊ·͠たɻޓ

ʲԞभҩࢣձͱͷ߹ಉͰͷݚमձͷ։࠵ʳ
ձͱࢣमձͱԞभҩݚձ୯ಠͷࢣࡎༀࠓ　
߹ಉͰͷݚमձΛ։͠࠵·͠たɻ
　ҩࢣձͱ߹ಉͷݚमձͷ༰
第 1 ճ�ʮ௧ༀɾ௧ิॿࡎΛͲͷΑ͏ʹ͏

͔ʁʯ
第 2 ճʮ௧みྍ࣏ͱํʯ　
第 3 ճ�ʮଁؒثωοτϫーΫʹΑΔݸମϨϕϧͷ

ँ੍ʯ
第 4 ճʮωοτϫーΫʹΑΔೝͷऔΓみʯ
第 5 ճ�ʮපྍʹ͓けΔ࣭ࢷ༨ϦεΫͷ

ཧʯ
第 6 ճ�ʮྸߴ৺ࡉಈऀױͷ %0"$ ҆શ༩

ͷたΊʹؾΛけΔ͜ͱʯ
第 7 ճ�ʮޙࠓͷ݂ߴѹྍ࣏ʙ .3 ϒϩοΩンά

ͷϦΞϧϫーϧυʯ
第 8 ճ�ʮൽෘՊҎ֎ͷઌੜʹͬͯཉ͍͠ਫ࣏

ྍͷ࣮ࡍͱϐοτϗーϧʯ
第 9 ճ�ʮऀྸߴ৺ෆશऀױʹର͢Δ࠶ೖӃࢭͷ

औΓみʯ

ʲපༀ࿈ܞʹͭͯʳ
（$01%）ױഏ࣬ੑ࠹ᄶଉຫੑดࢧؾࡏݱ　
ͷྍ࣏ͷத৺ʹͳ͍ͬͯΔͷٵೖྍ๏Ͱ͋Γɺ
ೖٵ上ͷたΊʹదͳೖྍ๏ͷ࣭ͷٵͷ༷ऀױ
ಋʹؔ͢Δࢦଓ͞ΕΔ༷ɺ֤छσόΠεͷܧ͕
ใڞ༗͕ඞཁͰ͋Δͱͷ͔͑ߟΒԞभ地Ҭٵೖྍ
๏ڀݚձΛཱͪ上͛·͠たɻ໘県ཱපӃ
ͱ 21 ઃࢪ 32 ໊ͷอݥༀࢀ͕ࢣࡎՃ͍ͯ͠·͢ɻ
　9 ݄ 25 ʹࠓͷதؒൃදͱ͍͏͜ͱͰ
ͷՌ͕ग़ͯܞΕɺॱௐʹපༀ࿈͞࠵मձ͕։ݚ
͍ΔࣄΛ֬ೝͰ͖·͠たɻকདྷతʹපӃͷ

みͳΒͣɺଞͷ地Ҭͷҩྍؔػͱͷ࿈ܞͰ͖た
Βͱ͍ͯ͑ߟΔॴͰ͢ɻ

ʲࢣࡾձͷަ流ʳ
ձͷ࠙ձ͕ࢣࡾͷྫ߃　 8 ݄ 1 ʹ։͞࠵Ε·
͠たɻ
　ຊࣃՊҩࢣձ͕ओ࠵ͱ͍͏ࣄͰɺ࠙ձ
ʹઌཱͪਭ࣌ແٵݺީ܈ͱࣃՊͷؔΘΓͱ͍
͏༰ͰߨԋΛ͖ͯ͠ɺϚεϐーεͷ༗ޮੑ
ʹ͍ͭͯઆ໌͖ͯ͠·͠たɻอݥͷͳͲ
͋Γͳ͔ͳ͔େมͩͳͱ͍͏ࣄΛ͡ײ·͠たɻ
　Ҿ͖ଓ͖ߦΘΕた࠙ձͰྫ通Γ͓͍ޓͷ
ձͷみΛ͑ͯ࠙ΛਂΊΔ͕ࣄͰ͖ɺ·た
தకΊͰɺ৭ʑͳձ߹Ͱྫ߃ͱͳΓͭͭ͋Δ県
ཱ * පӃͷӃઌੜͷΪターԋͰɺࢀՃऀશһ
ͰݞΛみɺິ८Γͷ߹এ͕ߦΘΕ·͠たɻ
　·たࠓࢣࡾձ߹ಉͷΰϧϑίンϖ͕य़ळ
̎ճ։͞࠵ΕກΛਂΊΔ͜ͱ͕Ͱ͖·͠たɻ

ʲߦͱͯ͠ྗڠͷ׆ಈʳ
Ύ͏̎̍ͷɺ（た͠͏͓߁ͱͯ͠ɺ݈ۀࣄଓܧ　
͜ΛΊた͍ਓ͕ΊΒΕΔΑ͏ʹࢧԉ）ͷ׆
ಈΛ͍ͯͬߦ·͢ɻ͍͠ۀͷதɺྗڠޚΛ
͍た 15 ༀہͰݸผېԎࢦಋΛ͍ߦɺرऀʹɺ
ॳճແঈͰχίϨοτɺχίνωϧύονΛ
ಋ͍ͯ͠·͢ɻࢦͯ͠༺׆
　·たࠓԞभอ݈ॴ͔Βͷґཔ͕͋Γɺ
ձࢣՊҩࣃձɺࢣमձΛҩݚࡦ地Ҭҩྍ҆શରߐ
ͱͱʹ͠࠵ڞ·͠たɻ
͞ΕΔԞभ市͘Β͠ށԞभ市ʹશࠓ　
ͷΨΠυϒοΫʹձһༀہͷϦετͱༀࢣࡎʹ͝
૬ஊ͍ͩ͘͞ͷΠϥετΛ͠ࡌܝ·͠たɻ

ʲ̛̖̭ίーφーʹ͍ͭͯʳ
　̛̖̭ར༻ͷԼͱࠓࡢͷਓ݅අͷߴಅʹΑ
Γɺ୯݄ͰͷӡӦͷ͕ࣈଓ͍͓ͯΓɺ·たްੜ
࿑ಇলͷڞಉࢦಋͷͳͲʹ͓͍ͯɺશࠃతʹ̛
̖̭ίーφーͷӡӦඅ༻Λༀࢣࡎձ͕ෛ୲͍ͯ͠
ΔࣄͳͲ͕ศརڙ༩ʹ͋たΔͱࢦఠ͞Ε͍ͯΔ͜
ͱ͋Γɻྩ 2  3 ݄Λ̛̖̭ͬͯίーφー
Λഇ͢ࢭΔ͜ͱΛܾఆ͠·͠たɻߐ地ҬҎ֎ͷ
ༀہͷօ༷ʹ͝ෆศΛ͓͔け͢Δͱ͍ࢥ·͢
͕ɺ͝ཧղͷఔ͓͍͍ٓ͘͠ئた͠·͢ɻ
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ηϯλーのϖーδࠪݕ

ਫಓݚम会の報告
（Ұࣾ）岩手県ༀࢣࡎձࠪݕセンター　岩　େี

͡Ίʹ
　センターͰɺਫಓ (-1（ਫಓਫ࣭ࠪݕ༏
ಈͷҰͱͯ͠市町ଜ׆（ؔػࠪݕॴೝఆݧࢼྑ
ઐ༻ਫಓࢪઃͳͲͷਫ࣭ཧ୲ऀΛରʹɺ
Λڙਫ࣭ཧͷํ๏ใఏߦ৽ͷਫಓ࠷
తͱͯ͠ਫಓݚमձΛ։͓ͯ͠࠵Γ·͢ɻͦ͜Ͱ
ୌ市ʹ͋ΔϏοΫϧーϑୌΛձͱࠓ
ͯ͠ 11 ݄ 29 （ۚ）ʹݚमձΛ͍ߦ·͠たɻ

म༰ݚ
　։࠵ʹઌཱͬͯɺॴͷౢ߂ҰΑΓࠒͷँײ
ͱݚमձͷҙٛʹ͍ͭͯѫ͕͋ࡰΓ·͠たɻ

（ౢॴͷѫࡰ）

ಛผߨԋ
　ňਫಓਫ࣭ʹؔ͢Δ๏ྩʹ͍ͭͯʯͱ͠ɺ
岩手県ڥੜ׆෦�県ຽ͘Β͠ͷ҆શ՝�ੜ׆Ӵੜ
୲࣍ʹࢯ�ؾ؛ࢁ�ʹ͋͛Δ༰ʹ͍ͭͯߨԋ
͍た͖ͩ·͠たɻ

（ԋߨΑΔʹࢯ؛ࢁ）

ᶃਫಓਫ࣭ج४ʹ͍ͭͯ
ᶄۙ࠷ͷਫಓͷಈ（ਫ࣭ؔ）
ᶅΫϦϓτεϙϦδϜʹؔ͢Δௐࠪʹ͍ͭͯ
ᶆج४Λ͑たͱ͖ͷରԠʹ͍ͭͯ
ᶇҟषຯʹ͍ͭͯ
ᶈҕୗʹ͍ͭͯ
ᶉۙ࠷ͷਫಓͷಈ（ਫ࣭ؔҎ֎）
　
　ͳ͔Ͱɺ2020  4 ݄ 1 ΑΓՁΫϩϜԽ
߹ͷج४͕ߦݱͷ 0�05NH�- ͔Β 0�02NH�-
ࣄ४͕Ҿ͖Լ͛ΒΕΔ͜ͱͱɺͦΕʹ͏جʹ
ͲͷΑ͏ͳରԠ͕ඞཁ͔ɻ·たɺؔػࠪݕॴۀ
ΫϦϓτεϙϦδϜͷରࢦࡦʹ͍ͭͯͷߟ
͑ํͦͷରԠʹ͍ͭͯઆ໌͍た͖ͩେมษڧʹ
ͳΓ·͠たɻ
　
ձ�ฏڠࠪݕਫӴੜڅࠃɺҰൠࣾஂ๏ਓશʹ࣍　
 30 શࠃҿྉਫൃڀݚࠪݕදձͰʮҕһ
ʯΛड͠たɺ৯ੳ՝ࠤ�ʑେ͕ʮড়ਫ
ʹ͓けΔࠞەࡉೖʹ͍ͭͯʯൃදΛ͍ߦ·͠たɻ

（ʑʹΑΔൃදࠤ）

　༰ 2018 ͱ 2019 ʹશࠃҿྉਫڀݚࠪݕ
ൃදձͰͷൃදΛ߹Θͤた༰ͱͳΓ·͠たɻ
ͯͬ࣋ʑʹͳΔ͜ͱʹٙΛ࣌ՃऀͰࢀ　
͍たΑ͏ͰɺൃදΛฉ͍たޙɺ͕औΕͯ
͖ͬ͢Γ͠たͱײΛ͍た͖ͩ·͠たɻ
　ͳ͓ɺৄࡉʹ͍ͭͯΠーϋτーϒ第 69 ߸

（2018）ɺ第 74 ߸（2019）Λ͝ཡ͍ͩ͘͞ɻ
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ޙ࠷ͯͦ͠　 ʮʹ࠾ਫํ๏ͱͦͷҙʯͱ͠ɺ
ਫ࣭ੳ՝�岩େี͕ൃදΛ͍ߦ·͠たɻ

（岩ʹΑΔൃද）

　市町ଜઐ༻ਫಓࢪઃͳͲͷਫ࣭ཧ୲ऀ
ҟಈͳͲ͕͋ΔたΊɺ࠾ਫํ๏ʹ͍ͭͯݚमձ
Ͱඞ࣮͍ͣͯ͠ࢪ·͢ɻ
　ͦͷதͰɺ࠾ਫؾʹ࣌Λͭけͯཉ͍͜͠ͱɺલ
ॲཧࢼༀͷҙຯऔΓѻ͍ํɺฒͼʹ࠾ਫ༰ثʹ
͍ͭͯઆ໌Λ͍ߦ·͠たɻ

͍͞͝ʹ
ՃΛࢀमձͰ͠た͕ɺଟ͘ͷݚճ̎ͿΓͷࠓ　
͍た͖ͩ·͠たɻಛผߨԋͷ͔ࢯ؛ࢁΒɺ࠷৽
ͷਫಓͷಈΫϦϓτεϙϦδϜͷରࡦͳ
Ͳʹ͍ͭͯߨԋ͍た͖ͩɺͱͯษڧʹͳΓ·͠
たɻ·たࠤɺ ʑͷൃදʹΑͬͯセンターͰɺ
ੳҎ֎ʹൃڀݚදΛ͓ͯͬߦΓɺධՁ͞Εͯ
͍Δ͜ͱΛࢀՃऀʹ͑Δ͜ͱ͕ग़དྷ·͠たɻͦ
ͯ͠ɺͬߦʹޙ࠷た࠾ਫํ๏ʹ͍ͭͯɺࠪݕΛ
ʹՌ݁ࠪݕΘͳ͍ͱߦਫΛ࠾たΓదͳ͋ʹ͏ߦ
Ө͕ڹग़Δ͜ͱ͑Δ͜ͱ͕Ͱ͖ɺ࠾ਫʹର͢
ΔҙࣝΛ上ͤ͞Δ͜ͱ͕ग़དྷたͷͰ͋Εɺҙ
ຯͷ͋Δݚमͩͬたͱ͍ࢥ·͢ɻ
͓٬༷ͷ৴པΛಘΒΕΔΑ͏ʹɺਖ਼͍͠ޙࠓ　
ੳ݁Ռͷใࠂɺ๏վਖ਼ͳͲͷใఏڙͳͲ地Ҭ
ʹີண͠た׆ಈΛܧଓ͍͖ͯ͠た͍ͱ͍ࢥ·͢ɻ
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ʮऀױのͨΊの薬ྺΛ書͍て͍·͔͢ʁʯʙ薬ֶత理ۀ務εΩϧΞッϓݚमʙ

ଓతͳ֬ೝΛडけΒΕΔɺܧͷ༺࡞෭͕ऀױ　
ଟࡎ ŋ ॏෳༀ૬࡞ޓ༻͕͞ࢭΕΔΑ͏ʹ͢
ΔたΊʹɺ͔͔Γͭけༀࢣࡎ ŋ ༀ͕ہɺༀ
ใΛҰݩత ŋ ద͖ͮجʹଓతʹѲ͠ɺͦΕܧ
ͳༀֶతཧࢦಋΛ͜͏ߦͱ͕ඇৗʹॏཁͰ
͢ɻ͜ͷたΊɺ͔͔Γͭけༀࢣࡎ ŋ ༀہɺओ࣏
ҩͱͷ࿈ܞɺऀױʹର͢ΔஸೡͳΠンタϏϡーɺ
Εた͓ༀ手ாͷ༰ͷѲΛ通͡͞ߦൃʹऀױ
ͯɺ͍͔͔͕֘ͯͬऀױΔશͯͷҩྍؔػΛ
Ѳ͠ɺཁࢦಋҩༀΛؚΊたༀใΛҰݩత
ŋ ద͖ͮجʹଓతʹѲ͢ΔͱͱʹɺͦΕܧ
ʹༀֶతʹༀֶతཧ ŋ ΘΕΔΑ͏ɺༀߦಋ͕ࢦ
ྺͷهΛؚΊͯऔΓΉ͜ͱ͕ෆՄܽͰ͋Δ
͜ͱ͝ঝͷ通ΓͰ͢ɻ
　ͦ͜Ͱɺ͔͔Γͭけༀࢣࡎ ŋ ༀہͷػڧԽٴ
ͼௐࠪ ŋ ͷҰͱͯ͠ɺ（ۀࣄ岩手県）ۀࣄ౼ݕ
ༀֶతཧεΩϧΞοϓݚमΛ։͠࠵·͠たɻ

1.  薬機法改正を見据えた薬局における薬学的管
理について

　2020  4 ۀͷہ๏ͱༀػ༧ఆͷվਖ਼ༀߦࢪ݄
ͷؔΛ通ͯ͠ɺ
ɾༀΛҿみऴ͑Δ·Ͱɺ͋ͳたͷऀױͰ͢ɻ
　ˠ　�ͩ ͔Βɺༀࡎͷ༻ؒظΛ通ͯ͡ༀঢ়گ

ͷѲ͕ඞཁ（ༀΛ͠たΒɺऴΘΓͰ
ͳ͍）ɻ

ɾༀࢣࡎͷࣄௐࡎΛ通͡たༀྍ࣏ͷࢧԉɻ
　ˠ　�ͩ ͔ΒɺༀޮධՁͰ͖ΔタΠϛンάͰߦ

͍ɺ෭࡞༻Λૌ͍͑͢ڥΛఏ͢ڙΔ͜
ͱͰɺ҆৺ͯ͠ܧ͕ྍ࣏ଓͰ͖ΔͷͰʁ
ͳͷͰɺༀঢ়گΛҩࢣϑΟーυ

όοΫ͠たํ͕͍͍ɻ
ͱ͍ͬたɺ୲͏͖割Λ͍ࣔͯ͠た͖ͩ·͠たɻ

2.  患者の薬物療法を支援するための継続的な薬
学的管理とは？

　ΑΓޮՌతɺΑΓޮతͰΑΓ҆શͳༀྍ๏
Λ͏ߦたΊͷ手ஈͱͯ͠ಋೖ͞Εたͣͷༀྺ
͕ɺใुΛࢉఆ͢ΔたΊͷͷʹͳ͍ͬͯΔͷͰ
ɺͱ͍͏ఏ͔ىΒߨԋ͕࢝·Γ·͠たɻ

　ༀࢣࡎͱͯ͠࠷େͳ͜ͱɺༀޮ༻๏ɺ
෭࡞༻ͷઆ໌Λ͢Δ͜ͱͰͳ͘ɺॲํͷଥੑ

（ͳͥ͜ͷༀ͕ॲํ͞Ε͍ͯΔͷ͔ʁ͜ͷༀΛ͜
ͷ͞ऀױΜʹ༩ͯ͠ྑ͍ͷ͔ʁ）ΛධՁ͠た͏
͑Ͱɺߦಈ͢Δ͜ͱͰ͋ΓɺͦͷたΊͷ手ஈͱ͠
ͯༀྺΛ׆༻͢Δɺͱ͓ͬ͠ΌΒΕ·͠たɻ
　·たɺༀྺʹʮԿΛॻ͔ͳけΕͳΒͳ͍͔ʯ
Ͱͳ͘ɺʮԿΛॻ͍͓ͯ͘ඞཁ͕͋Δͷ͔ʯΛ
ΔɻʮԿΛॻ͍͓ͯ͘ඞཁ͕͋Δ͔ʯ͕Θ͔͑ߟ
ΕɺʮͲͷΑ͏ͳༀࢦಋΛ͑ߦྑ͍͔ʯ
͙͢Θ͔Δɺͱ͍͏͜ͱͰɺ۩ମతͳྫΛͯ͛ڍɺ
ϨΫνϟー͍た͖ͩ·͠たɻ

3.  薬歴の記載と活用方法を皆で考えてみましょ
う！ （ワーク）

ͷΞϓϩーνʹ͍ͭͯɺऀױԋΛ౿·͑ͯɺߨ　
άϧーϓϫーΫΛ通ͯ͠ɺࢀՃऀͷօ͞Μʹ͑ߟ
͍ͯた͖ͩ·͠たɻ
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
　ৗۀͷதͰɺたΓલͷଘࡏͰ͋Δʮༀྺʯ
ʹ͍ͭͯɺվΊͯ͑ߟɺཧ͢Δ͜ͱ͕Ͱ͖たͷ
Ͱͳ͍Ͱ͠ΐ͏͔ɻࠃຽͷχーζʹԠ͑ΔたΊɺ
Ռた͖͢割Λશ͏͢ΔたΊɺͱ͍͏͜ͱΛৗ
ʹ಄ʹ͓͍ͯۀΛ͖͍ͯͬߦ·͠ΐ͏ɻ

（จɿઐཧ۽　ࣄ୩໌）

のۙ࠷

薬学的管理スキルアップ研修
日時：令和元年 11 月 17 日（日）　10 時～ 13 時
会場：岩手医科大学矢巾キャンパス講義室
内容：1.  薬機法改正を見据えた薬局における薬学的管

理について 
岩手医科大学薬学部臨床薬学講座地域医療薬学分野

教授　　高橋 　寛 氏
　　　2.  患者の薬物療法を支援するための継続的な薬

学的管理とは？　
有限会社サン ･ メディカル代表取締役
東京理科大学薬学部臨床教授
関東信越厚生局保険指導薬剤師
社会保険診療報酬支払基金調剤審査委員

花島 邦彦 氏
3． 薬歴の記載と活用方法を皆で考えてみましょう！ 

（ワーク）



��


　
ใ

質問に答えて

Ｑ. 小児気管支喘息の治療・薬物療法について

盛岡ेࣈපӃ
୮　ګଠ

͡Ίʹ
　ᄶଉɺؾಓͷຫੑԌΛຊଶͱ͠ɺมಈੑΛ
ͱ֏ͳͲͷྟ（ࠔٵݺᄶ໐ɺ）ࡥڱಓؾたͬ࣋
চঢ়ͰಛͮけΒΕΔ࣬ױͰɺখࣇͷຫੑٵݺ
ͰࣇҰൠతʹみΒΕΔɻখ࠷ͷͳ͔Ͱױ࣬ث
Ξτϐーܕᄶଉ͕ओମͰɺ*H& ମͷؔ༩͢ΔΞ߅
ϨϧΪーੑඒؾಓԌ͕த৺ͱͳΔɻͦͷたΊɺ
ΛݮͷܰࢠԌ੍Λతʹɺᄶଉ૿ѱҼྍ࣏
ਤΔたΊͷڥඋͱༀྍ๏Λみ߹Θͤた
Ͱɺߘඞཁ͕͋Δɻຊ͏ߦతͳแׅతհೖΛظ

ʮখࢧؾࣇᄶଉ࣏ ɾྍཧΨΠυϥΠン 2017（Ҏ
ԼɺΨΠυϥΠン）ʯͷ༰Λ౿·͑ɺ͓ྍ࣏Α
ͼҙͳͲʹ͍ͭͯհ͢Δɻ

ظཧʹؔ͢Δༀྍ๏
　ظཧʹ͓けΔༀྍ๏ͷத৺߅Ԍༀ
ͷ༩Ͱ͋ΓɺϩΠίτϦΤンड༰ମ፰߅ༀ

（MFVLPUSJFOF�SFDFQUPS�BOUBHPOJTU��-53"）ٵೖ
εςϩΠυ（JOIBMFE�DPSUJDPTUFSPJET�� *$4）͕খ
๏ༀͱͯ͠Ґஔͮけྍظᄶଉͷओཁͳࢧؾࣇ
ΒΕ͍ͯΔɻΨΠυϥΠンͰɺظཧʹ͓け
Δༀྍ๏ϓϥンɺ5 ҎԼͱࡀ 6 ʙ 15 ͷࡀ 2
ͭʹ۠͞Ε͍ͯΔ（ද 1）ɻྍ࣏εςοϓ 1 ʙ 4
ؒܽܕɺܰ࣋ଓܕɺத࣋ଓܕɺॏ࣋ଓ
Ͱ͋Δɻྍ࣏͢Δ֘ʹܕ
çh ྍ࣏ຊج ɿɦॏʹԠ͡た֤εςοϓͷओた
Δྍ࣏ɻ

表１　小児喘息の長期管理に関する薬物療法
年齢 治療ステップ 治療ステップ 1 治療ステップ 2 治療ステップ 3 治療ステップ 4

ҎԼࡀ5

長
期
薬
物
療
法

ྍ࣏ຊج ʹԠ͡たڧͷ࡞ൃ
ༀྍ๏

Լهͷ͍ͣΕ͔Λ༻
⾣ -53"
⾣༻ྔ *$4
⾣ %4$(

⾣த༻ྔ *$4 ྔ༺ߴ⾣ *$4
（-53" ͷซ༻Մ）

Ճྍ࣏
Լهͷ͍ͣΕ͔Λ༻
⾣ -53"
⾣ %4$(

⾣上ྍ࣏هༀΛ 2 ͭɺ�
͘͠ 3 ͭΛซ༻ 上هʹ -53" Λซ༻

ҎԼΛྀߟ
ༀܹЌ2�$4*ྔ༺ߴ⾣

（ష）
⾣ *$4 ͷ͞ΒͳΔ૿ྔ
⾣શੑεςϩΠυༀ

6ʙ15ࡀ

長
期
薬
物
療
法

ྍ࣏ຊج ʹԠ͡たڧͷ࡞ൃ
ༀྍ๏

Լهͷ͍ͣΕ͔Λ༻
⾣ -53"
⾣༻ྔ *$4

⾣த༻ྔ *$4
⾣༻ྔ 4'$

Լهͷ͍ͣΕ͔Λ༻
ྔ༺ߴ⾣ *$4
⾣த༻ྔ 4'$ ҎԼͷ
ซ༻Մ
ɾ-53"
ɾςΦϑΟϦンঃ์ࡎ

Ճྍ࣏ -53" ⾣上ྍ࣏هༀΛซ༻

上هʹҎԼͷ͍ͣΕ͔
Λซ༻
⾣ -53"
⾣ςΦϑΟϦンঃ์ࡎ

ҎԼΛྀߟ
⾣ *$4 ͷ͞ΒͳΔ૿ྔ
͋Δ͍4ྔ༺ߴ'$
ͷมߋ
߅⾣ *H& ମ߅
⾣શੑεςϩΠυༀ

ظՃྍ࣏
షༀ͘͠ޱܦༀͷЌ2 ༀ（͔Βܹ 2 िؒҎ）

ίンτϩーϧঢ়ଶ͕վળ͠たΒத͢ࢭΔɻվળ͕ෆेͳΒεςοϓΞοϓΛྀ͢ߟΔɻ

-53"ɿϩΠίτϦΤンड༰ମ፰߅ༀɼ%4$(ɿΫϩϞάϦΫࢎφτϦϜ
*$4ɿٵೖεςϩΠυༀɼ4'$ɿ*$4� ࡞ؒ࣌༻ੑЌ2 ࡎ߹ༀܹ
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çh Ճྍ࣏ ɿɦجຊྍ࣏ʹΑͬͯίンτϩーϧঢ়
ଶ͕վળ͠たͷͷɺྑͳίンτϩーϧঢ়ଶʹ
ɻྍ࣏ଓͯ͠Ճ͢ΔܧΒͳ͍߹ʹ1͔݄Ҏ上ࢸ
çh ظՃྍ࣏ ɿɦظཧதʹײقઅੑͷ
มԽͳͲʹΑΓҰաੑʹίンτϩーϧঢ়ଶ͕ѱԽ
͠た߹ʹՃ͢Δྍ࣏Ͱ͋Δɻ໌Β͔ͳ૿ੑٸ
ѱ（ൃ࡞）ʹࢸΒͳ͍͕ɺӡಈɺᄹٽͷޙى
চ࣌ͳͲͷҰաੑͷ֏ᅉɺ֮੧͢Δ΄ͲͰͳ͍
ؒͷ֏ࠐみɺ1&' ͷมಈͷ૿Ճࣗ࠷ݾ
ྑ͔ΒͷԼ࣌ͳͲʹ༻͢Δɻ
1� ϩΠίτϦΤンड༰ମ፰߅ༀ（-53"）
　γεςΟχϧɾϩΠίτϦΤン（$ZT--5T）ɺ
࡞ɺ݂ಁաੑဏਐ༺࡞ऩॖےฏࢧؾͳྗڧ
༻ɺؾಓ೪ӷൻဏਐ࡞༻ͳͲΛ༗͠ɺᄶଉͷප
ଶʹਂؔ͘Θ͍ͬͯΔ -53" ᄶଉظཧʹ
͓けΔ༗༻ੑ͕ࣔ͞Ε͓ͯΓɺϓϥンϧΧετͱ
ϞンςϧΧετʹখࣇద༻͕͋Δɻᄶଉظཧ
ༀࡎͱͯ͠ *$4 ͱ -53" Λൺֱ͢Δͱɺத
Ҏ上Ͱ *$4 ͷํ͕༏ҐͰ͋Δ͕ɺಛʹֶಐظ
ͷܰྫͰ྆ऀʹ༗ҙ͕ࠩೝΊΒΕͣɺ͞Βʹ
ΞυώΞϥンεʹؔͯ͠ -53" ͕༏Ε͍ͯΔ
ͱ͞ΕΔɻ
2� ೖεςϩΠυ（*$4）ٵ
　*$4 ؾಓʹؾ͠༺࡞ಓԌΛ੍͢Δ
దԠͷࣇɺখࡏݱͰ͋Δɻࡎཧͷத৺తͳༀظ
͋Δ*$4ɺϑϧνΧκンϓϩϐΦンࢎΤεςϧɺ
ϕΫϩϝタκンɺϒσιχυɺγΫϨιχυͰ͋
ΔɻΨΠυϥΠンͰྍ࣏εςοϓʹԠͯ͡༻
ྔɺத༻ྔɺߴ༻ྔΛ͍ࣔͯ͠Δ͕ɺߴ༻ྔͰ
খࣇͷอݥద༻ൣғΛ͑Δͷؚ͕·ΕΔɻ
ɾ*$4 ͷҙ
　*$4 ͷ༻ʹΑΓɺᄶଉঢ়ͷܰݮɺؾಓաහ
ੑͷվળɺ૿ੑٸѱͷසఔͷܰݮɺͦͯ͠
ΔɻҰํͰɺϒσι͕ܨʹগݮͷࢮऴతʹᄶଉ࠷
χυɺϕΫϩϝタκンʹؔͯ͠ظ࿈༩ʹ
ΑΔ੍ͷՄੑ͕ࣔࠦ͞Ε͍ͯΔɻたͩ͠ɺ
ظసؼΛݕ౼͠たใࠂͰɺਓʹୡ͠たͱ͖
ͷ৳ʹؔͯ͠ 0�7ˋͷ͔ࠩ͠ೝΊΒΕͣɺίンτ
ϩーϧෆྑͷᄶଉͦͷͷ͕ਓʹୡ͠たͱ͖ͷ
৳ʹӨ͢ڹΔ͜ͱใ͞ࠂΕ͍ͯΔɻ*$4 ༻
ྔґଘతʹػٵݺίンτϩーϧঢ়ଶͳͲͷޮ
Ռ͕ಘΒΕΔͱ͞ΕΔ͕ɺͦͷҰํͰશੑ෭࡞
༻ͷϦεΫ༻ྔґଘతʹ૿͢ڧΔɻ͞Βʹ *$4
ͷޮՌத༻ྔ͔ΒϓϥτーԽ͢Δ͜ͱ͕ΒΕ

͓ͯΓɺߴ༻ྔ *$4 Λඞཁͱஅ͢Δ߹ɺे
ͳපঢ়ͷ࠶ධՁͷ͏͑ɺ৻ॏʹͳΔඞཁ͕͋Δɻ
3� ࢠඪతༀ
߅�（1　 *H& ϞϊΫϩーφϧ߅ମ（0NBMJ[VNBC）

 95ˋώτԽ͞Εた߅ *H& ϞϊΫϩーφ
ϧ߅ମͰ͋ΔɻΨΠυϥΠンͰεςοϓ
4 ͷෳྍ࣏Ͱίンτϩーϧ͕ಘΒΕͳ͍
6 దԠͱ͞ΕΔɻ͕ऀױҎ上ͷॏᄶଉࡀ
5I2 Πϧε߅໔ӸԠʹର͢ΔޮՌܕ
ͷසɺᄶଉ（࡞ൃ）ѱ૿ੑٸΑΓʹ༺࡞
ʹΑΔೖӃͳΒͼʹ 20- ͷվળ͕ೝΊΒ
Ε͍ͯΔɻ

　2）�ώ τ Խ ߅ *--5 Ϟ ϊ Ϋ ϩ ー φ ϧ ߅ ମ
（.FQPMJ[VNBC）ώτԽ͞Εた߅ *--5 Ϟ
ϊΫϩーφϧ߅ମͰ͋Γɺ݂த *--5 ʹ݁߹
͠ɺٿࢎͳͲʹൃ͢ݱΔ *--5 ड༰ମͷ
݁߹Λ્͢ΔɻΨΠυϥΠンͰʮߴ༻
ྔ *$4 αϧϝςϩーϧɾϑϧνΧκン
ͰશੑεςϩΠυༀͷ༩༺ͷࡎ߹
Λඞཁͱ͢Δఔͷ૿ੑٸѱΛ܁Γฦ͢ױ
ऀ݂ਗ਼૯ *H& Ձ͕͘ߴɺ0NBMJ[VNBC ͷ
దԠͱͳΒͳ͍ྫͳͲʹྀ͞ߟΕΔʯͱ
Ε͍ͯΔɻ͞ࡌه

ͷରԠ࡞ൃੑٸ
　ᄶଉൃ࡞ͷجຊපଶᶃؾಓฏےऩॖɺᶄ೪
ບුजɺᶅ೪ӷખʹΑΔؾಓߢͷڱখԽͰ͋Γɺ
ༀྍ࣏ͱͯ͠ɺ֦ࢧؾுༀ（Ќ2 ༀɺܹ
ςΦϑΟϦンࡎ）ͱ߅Ԍༀ（εςϩΠυༀશ
༩）͕جຊͱͳΔɻᄶଉຫੑ࣬ױͰ͋Γɺ
ͦͷҰաੑͷ૿ѱͰ͋Δ͜ͱΛྀͯ͠ߟΨΠυϥ
ΠンͰʮᄶଉൃ࡞ʯͱ͍͏༻͔ޠΒʮ૿ੑٸѱ（ൃ
Λදํྍ࣏Εたɻਪ͞ߋʯʹม（࡞ 2 ʹࣔ͢ɻ
çh খൃ࡞ ɿɦЌ2 աΛみΔɻܦೖͰٵༀܹ
çh தൃ࡞ ɿɦЌ2 ೖʹҾ͖ଓ͖εςϩΠυٵༀܹ
ༀશ༩ɺΞϛϊϑΟϦンణ੩Λ͏ߦɻΞ
ϛϊϑΟϦン࣌༺݂தೱΛ 8 ʙ 15ЖH�N-
Λ҆ʹௐ͢Δɻ͜ͷஈ֊Ͱेͳվળ͕ಘΒ
ΕͳけΕೖӃྀ͞ߟ͕ྍ࣏ΕΔɻΞϛϊϑΟϦ
ン֦ࢧؾு࡞༻͕͋Γɺൃ࣌࡞ͷྍ࣏ͱͯ͠
༗ޮͰ͋Δ͕ɺΨΠυϥΠンͰ֎དྷྍ࣏ɺೖӃ
ʯͱͳ͍ͬͯΔɻ͜Ε҆શྀߟΛΘͣʮྍ࣏
ݱൃ༺࡞ɺ෭͘ڱͰ͖Δ༗ޮ݂தೱҬ͕༺ʹ
ͷՄੑ͕͋Δೱͱ͍ۙͯ͠ΔたΊͰ͋Δɻ
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2 ซྫ߹ױ࣬ܦԟதਆطҎԼɺけ͍ΕΜͷࡀ
༻Λ͑߇Δඞཁ͕͋Δɻ
çh େൃ࡞ ɿɦೖӃج͕ྍ࣏ຊͱͳΔɻதൃ࡞ͷ࣏
ྍ༰ʹՃ͑ͯɺΠιϓϩςϨϊーϧ࣋ଓٵೖΛ
Ճ͢ΔɻԠ࣌ΠιϓϩςϨϊーϧೱΛ
上͛Δɻ͜ΕͰվળ͕ಘΒΕͳけΕΠιϓϩς
Ϩϊーϧ࣋ଓ੩ɺ͞ΒʹؾૠԼʹਓ
ɻ͏ߦཧΛٵݺ
1� ܕ༺࡞ؒ࣌Ќ2 ೖٵༀ（4"#"）ܹ
　ೕ༮ࣇͷ 4"#" ೖྔαϧϒタϞーϧ͋Δٵ
͍ϓϩΧςϩーϧ 0�3N- ͱ͠たɻ4"#" ͷٵ
ೖํ๏ωϒϥΠβーʹΑΔٵೖͷΘΓʹՃ
ѹࣜఆྔໄٵೖث（Q.%*）Λ༻͍Δ͜ͱՄ
Ͱ͋Γɺεϖーαーͷ༻Λਪͱ͍ͯ͠Δɻ
*$4 ͷہॴੑ෭࡞༻ͷ༧ɾճආʹɺ͏͕͍͕
େࣄͰ͋Δ͕ɺ4"#" Ͱɺ͏͕͍Λ͠ͳ͍ํ
͕ޮՌతͱͷใࠂ͋Δɻ*$4 Ͱɺߢޱͷ
ༀࡎͷணΛආけΔたΊʹɺ$MPTFE�NPVUI ๏Α
Γɺ0QFO�NPVUI ͘͠ɺখࣇͷ߹ɺٵೖ
ೖ͢Δͱྑ͍ͱ͞ΕΔɻٵΜͩঢ়ଶͰטͰࣃΛث
ͭ·Γɺߢޱ೪ບ͔Βͷٵऩ͕ɺશతͳޮՌΛ
たΒ͢ͱͷใࠂ͋Δɻ
2� શੑεςϩΠυༀ
　தൃ࡞ͰЌ2 ೖ෮ͷみͰԠෆٵༀͷܹ
ेͳ߹େൃ࡞ҟৗͰεςϩΠυༀશ
༩Λซ༻͢ΔɻશੑεςϩΠυༀϓϨυχκ
ϩンࢉ 2NH�LH� ͔ͭ 60NH� Λ࠷େ༩ྔ
ͱ͠ɺճʹ割ͯ͠༩͢Δɻ੩຺༩ͱޱܦ
༩ͰޮՌʹࠩͳ͍ɻ༩ؒظ 3 ʙ 5 Λ
҆ͱ͠ອવͱ༩͢Δ͜ͱආけɺ༩͕ؒظ 7
ҎͰ͋Εதࢭʹ͋たͬͯݮͷඞཁͳ͍ɻ

͓ΘΓʹ
　ᄶଉͷྍ࣏ɾཧʹ͓͍ͯɺదͳٵೖํ๏
Λબ͠ɺٵೖ手ٕͷशಘΛ͋͛Δ͜ͱྍ࣏
ޮՌͷ上ΛಘΔたΊʹඞਢͰ͋Δɻٵೖࢦಋɺ
ϙΠンτ͕ଟذʹΘたΓɺখࣇͷྸʹΑΔཧղ
ͷҧ͍手ٕशಘྗʹ͋Θͤたબ͕ॏཁͰ
͋ΓɺఆظతͳΞυώΞϥンεͷ֬ೝ͕ٻΊΒΕ
Δɻ·たɺอऀޢͷཧղՈఉڥྀ͢ߟΔ
ඞཁ͕͋Γɺ෭࡞༻ͷઆ໌ͷࡍΞυώΞϥンε
ԼΛট͔ͳ͍Α͏ʹঢ়گΛѲͯ͠ࢦಋ͢Δඞ
ཁ͕͋Δɻ

ߟࢀ
খࢧؾࣇᄶଉྍ࣏ɾཧΨΠυϥΠン 2017�
ຊখࣇΞϨϧΪーֶձ ըاڠ�� ��2017�
খࣇༀྍ๏ςΩετϒοΫ �ຊখྟࣇচༀཧ
ֶձڭ�ҭҕһձ ��2017�
ௐࡎͱใ �2014��7PM20��/P3��͡΄͏ ��2014�

表２　急性増悪（発作）に対する薬物療法
小発作 中発作 大発作 呼吸不全

ॳྍ࣏ظ Ќ2 ೖٵༀܹ
ೖٵૉࢎ

（4Q02 ʾ 95ˋ҆）
Ќ2ܹༀٵೖ෮

ೖӃ
ೖɼ༌ӷٵૉࢎ
Ќ2ܹༀٵೖ෮
·たΠιϓϩςϨϊーϧ
ೖٵଓ࣋
εςϩΠυༀશ༩

ೖӃ
ҙࣝো͕͋Ε
ਓٵݺཧ
ೖɼ༌ӷٵ02
ΠιϓϩςϨϊーϧ
ೖٵଓ࣋
εςϩΠυશ༩

Ճྍ࣏ Ќ2 ೖ෮ٵༀܹ
εςϩΠυશ༩
ΞϛϊϑΟϦンణ（ྀߟ）
ೖӃྀߟྍ࣏

ΠιϓϩςϨϊーϧ
（ྔ૿）ೖٵଓ࣋
ΞϛϊϑΟϦン࣋ଓణ（ྀߟ）
ਓٵݺཧ

ΠιϓϩςϨϊーϧ
（ྔ૿）ೖٵଓ࣋
ΞϛϊϑΟϦン࣋ଓణ
ਓٵݺཧ
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I　LOVE　相撲
盛岡ༀࢣࡎձ　౻ా　ਅ

次回は気仙薬剤師会の 横澤　臣紀 先生にお願いしました。

　ࣗʹϦϨーΤοセΠͷߘدґཔ͕དྷΔͱͯͬࢥͳ͔ͬた上ʹɺझຯͷ૬ʹ͍ͭͯॻ͘
͜ͱʹͳΔͱɻ
　ಛʹ͜Εͱ͍ͬͯझຯ͕ͳ͔ͬた͕ࢲ૬ʹ·ͬたͷɺ2015  9 ݄ 27 ɺٕ྆ؗࠃࠃ
Ͱ݄ॴͷઍळָΛ؍ઓ͠たͷ͕͖͔ͬけͰ͢ɻͦΕ·Ͱ૬ͷՈʹͬߦた࣌ʹɺ
͕ςϨϏͰ૬தܧΛ͍ͯ؍ΔͷΛԣʹ͍ͯɺผͷνϟンωϧʹม͑ͯཉ͍͠ͱ͘͏ࢥΒ͍
وͰ̢̘ʹग़͍ͯΔԕ౻ɺੲே੨ཾए࢜നɺΠέϝンྗ͕࢜ྗ͍ڧ࢜ຯ͕ͳ͘ɺྗڵ
ܑఋ͕͍たͳ͘Β͍Ͱɺݱྗ࢜͑Δఔ͔͠Θ͔Βͳ͍ϨϕϧͰ͠たɻ
　ͦΜͳٕؗࠃࠃ͕྆ࢲͰɺͦΕઍळָΛϚε੮Ͱ؍ઓͰ͖Δ͜ͱʹͳΓɺ͔ͤͬ͘͘ߦͷ
Ͱ͋Ε૬ʹ͍ͭͯͪΌΜͱ͔ͬͯΒ؍ઓ͠ͳけΕͱ͍ࢥɺຖ૬தܧΛըͯ͠؍
·͠たɻͦΕͰϧーϧ͕Α͘Θ͔Βͳ͍ɺ୭͕͍ڧͷ͔ɺྗ࢜ͷ໊લͱ͕إΘ͔Βͳ͍ঢ়ଶ
Ͱ͠たɻ
　ͦͯ͠ઍळָɺձࣾͷઌഐͱ 3 ਓͰ౦͍͔ʹژɺ·ͣిं͔Β͑ݟΔٕ྆ؗࠃࠃʹς
ンγϣン͕上͕Γ·͠たɻٕ྆ؗࠃࠃʹண͍͔ͯΒ֎ʹஔ͍ͯ͋Δྗ࢜ͷύωϧʹڵฃ͠ɺ
ԕ౻ؔʹ͓ඣ๊༷ͬ͜Λͯ͠Β͍ͬͯΔΑ͏ʹ͑ݟΔإΊύωϧͰࣸਅΛࡱΓɺ૬Λݟ
Δલ͔Βٕ྆ؗࠃࠃΛຬ٤͠·͠たɻ
　தʹೖΔͱɺؗΛී通ʹྗ͕࢜า͍͍ͯͯɺ୭͔Θ͔Βͳ͍ͷʹࣸਅΛࡱΓɺ৭ʑͳ
ͷʹҠΓ͠ͳ͕Β੮·ͰҊͯ͠Β͍·͠たɻ੮ʹ͍͔ͭͯΒؗͷงғڵʹؾฃ͠ɺ
·たཷ੮ʹ࠲ΒͤͯΒ͍·͠たɻཷ੮͔࠭ͿΓ੮ͱݴΘΕΔ͜ͱ͋Γɺඨࡍͷ੮ͳ
ͷͰɺόνンόνンͱମ͕Ϳ͔ͭΔԻ͕ฉ͑͜ɺྗ࢜ͷද͑ݟɺςϨϏͷதܧͰܾ
ͷ༏উީิཽؔ（12࣌Δ͜ͱ͕Ͱ͖·͠たɻ·た͜ͷݟΒΕͳ͍ഭྗຬͷऔΛݟͯ͠
উ 2 ഊ）ͱরϊ11）ؔ࢜ উ 3 ഊ）Ͱɺ݁ͼͷҰ൪Ͱཽؔͱরϊ͕ؔ࢜ରઓ͠ɺԣߝͷ
ཽ͕ؔෛけた͜ͱͰ࠲ஂ͕ඈͼɺޙΖ͔Β͛ΒΕた࠲ஂ͕
ઌഐʹたΓɺͦΕΛඨʹけͯ͛Δͱ͍͏وॏͳମݧ͠·
͠たɻ（࠲ஂΛ͛ΔͷϚφーҧͰ͢ʂ）ͦ ͷޙɺ༏উܾఆઓɺ
දজࣜΛͯݟ૬෦ͷઍळָύーςΟーʹࢀՃͤͯ͞Β͍·
͠たɻઍळָύーςΟーͰྗͬ࡞͕࢜たຊͷͪΌΜ͜Λ৯た
ΓɺؔऔͱҰॹʹࣸਅΛͯͬࡱΒ͍·͠たɻ
　͜ΜͳମݧΛͤͯ͞Βͬͯɺ૬ʹ·Βͳ͍͕ͣͳ͍ʂͦ
Ε͔ΒࢲͱઌഐԿ͔ٕ྆ؗࠃࠃʹ૬Λ͘ߦʹݟΑ͏ʹͳΓ·
͠たɻຊॴҎ֎Ͱ౦北Ͱ८͕͋ۀΕ͖ߦʹݟɺ2 લʹ
भॴΛݟʹ岡·Ͱ͖ߦ·͠たɻ·たഅؔ࢜ͷஅࣜ·Ͱݟ
Ͳ૬ʹ·ͬͯ͠·͍·͠たɻ΄͘ߦʹ
　たͩɺ͜ ɺͳ͔ͳ͔νέοτ͕औΕͣɺ͔ڹͷӨؾ૬ਓۙ࠷͜
྆ࠓͱ͕Ͱ͖·ͤΜͰ͠たɻ͘͜ߦʹݟҰ͔͠૬Λڈ
ͬࢥけΔͱ͍͍ͳͱߦɺ݄ॴʹ݄ޒΘΕΔҰ݄ɺߦͰٕؗࠃࠃ
ͯ·͢ɻ
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話 題 の ひ ろ ば

.ST� αンタ

　͜Ε່͕ 5 ͷΤϐιーυɻ࣌ͷ࠽

　່ʹʮαンタ͞ΜʹϓϨθンτɺԿΛ͓͍͠ئ

Α͏͔ʁʯͱฉ͍たΒʮϐΞϊʂʯͱฦɻ

ʜϐΞϊαンタ͞Μͷ༧ࢉΛେ෯ʹ͑Δͷ

ͰɺΩーϘーυͰ༻͢ΔࣄʹͳΓ·͠たɻ

　12 ݄ 25 ͷேɻ͙͢ʹけΔΑ͏ʹϦϏンά

ͷਅΜதʹΩーϘーυΛઃஔ͠ɺ୴ಹͱ 2 ਓͰ່

ͷ࢟͘ڻΛ૾͠ɺϫΫϫΫ͠ͳ͕Β͖ͯ͘ىΔ

ͷΛ͍ͬͯ·͠たɻ

　͍ͦͯ͠Α͍Α͍ͬͯたॠؒʂʮΘʙʂαン

タ͞ΜɺϐΞϊ͖ͯͬ࣋たʂʯͱڣͼɺΩーϘー

υͷํۦけدΔ່ɻʮ͍͢͝ɺ͍͢͝ʯΛ࿈ൃ

͢Δ່ͷ࢟ʹຬ͍ͬײͺ͍ͩͬたͷͰ͕͢ɺ͍

͖ͳΓ່͕ࢲୡͷํΛͯݟʮ͜ͷ͓͏ͪɺԎಥͳ

͍ΑͶʁαンタ͞ΜͲ͔͜Βೖ͖ͬͯたͷʁʯ

ʜͱɻ

　༧ͤظ͵࣭ʹযͬた୴ಹ͕ᄉᅀʹʮʜ͔ؔݰ

ͳʁʯͱ͑たͷͰ͕͢ɺʮυΞ͔͔͕ͯͬݤ

ΔͰ͠ΐʂ୭͕։けたͷʁʯͱ͘͠ݫ͞ٻΕɺ

શʹ͕ӭ͍ͰΔʙʂ

　ʮͶ͐ɺϐΞϊͯͬ࣋དྷͯ͘Εたͷɺຊʹα

ンタ͞Μʁʯͱٙ೦Λ࢝ͪ࣋Ίた່ʹɺʮͦΜͳ

ΛͦΒͯ͠みたͷؾΑΓ͍ͯみたΒʁʯͱࣄ

ͷʜ5 ͳΔʹࣄܐΔ͠ʂʰ͓લকདྷڪɺࣇ࠽

͔ʱͱͬࢥたग़དྷࣄͰ͠たɻ

̇　̇　̇　̇　̇

පӃྍॴ　ಗ໊

ͷ͜ΖɺΫϦεϚεʹͳΔͱɺͷඒຯ͠ڙࢠ　

͍ྉཧͱέーΩΛ৯Δ͜ͱָ͕͠みͰ͠たɻΫ

ϦεϚεπϦーʹɺۚۜ৭ͷΦーφϝンτΛ০

Γͳ͕ΒɺࠓͲΜͳέーΩ͔ͳɺͳͲͱ૾

͍ͯ͠たͷΛ͍ࢥग़͠·͢ɻ

　ͯ͞ɺΫϦεϚεͱ͍͑ϓϨθンτ͕͖ͭ

ͷͩͱ͍ࢥ·͕͢ɺࢲதֶੜʹͳΔ·Ͱαンタ

ΫϩーεͷଘࡏΛ৴͍ͯ͡·͠たɻ੨県ʹʮα

ンタϥンυനਆʯͱ͍͏ҰதΫϦεϚεؾΛ

ຯΘ͑Δॴ͕͋Γ（ݱ�Ξτーωനਆे二ބ）ɺ

ౙؒظϑΟンϥンυ͔ΒຊͷαンタΫϩーε

͕དྷ͍ͯ·͠たɻͦ͜ʹ࿈ΕͯͯͬߦΒͬたࢲ

ɺ͔͜͜ΒΘ͟Θ͟དྷͯ͘ΕたΜͩɺͱײಈ͠

͍ͯ·͠たɻ࣮͠ࡏͳ͍ͱͬたͱ͖ɺগ͠

γϣοΫͰ͠た͕ ŋŋŋɻ

　ΫϦεϚεͷײಈͱΛɺたΓલͷΑ͏ʹ

༩͑ͯ͘Εた྆ʹ͍ͯ͠ँײ·͢ɻࠓೖ੶

͠たࢲɺ͜Ε͔Β୴ಹ͞ΜͷたΊʹඒຯ͍͠ྉ

ཧΛ࡞Γɺ͔͞͞ͳͤΛ͖͍ͯ͡ײた͍ͱࢥ

͍·͢ɻ

̇　̇　̇　̇　̇

පӃྍॴ　ಗ໊

　ΫϦεϚεͱ͍͑ඒຯ͍͠৯ࣄʹέーΩʹϓ

ϨθンτͰ͠ΐ͏͔ʁࢲͷՈͰɺಛʹ৯ࣄ༰

͕มΘΔΘけͰͳ͘ɺ·ͯ͠ϓϨθンτ͕༻

ҙ͞Ε͍ͯΔΘけͰͳ͘ɻͦΕͰέーΩ

ങ͖ͬͯͯ͘ΕΔͷͰɺ৯ࣄͷޙʹՈみΜͳͰ

ശΛ։けΔॠ͕ؒͱָͯ͠みͩͬたͷΛ֮͑ͯ

͍·͢ɻͱ͜ΖͰɺみͳ͞ΜαンタΫϩーεͷ

ଘࡏΛԿࡀ·Ͱ৴͍ͯ͡たͰ͠ΐ͏͔ʁ（ࠓͰ

৴͍ͯ͡Δͱ͍͏ํதʹʜস）　ࢲͷՈͰɺ

αンタ੍͕ͳ͔ͬたたΊ͔ɺݩʑαンタͷଘࡏ

Λ৴͍ͯ͡ͳ͔ͬたͷͰ͕͢ɺ༮ஓԂͬͩࣇた͜

Ζɺͷܴ͕͑͘ͳΓɺҰਓ͍ͯͬͬͯた

ʹͷલͰɺઌੜた͕ͪϓϨθンτΛϩοΧーࢲ

ͤͬͤͱΓา͍͍ͯΔͱ͜ΖΛܸ͠·͠たɻ
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テーマ：クリスマスの思い出

ʹͳ͕ΒڙࢠけͰྑ͔ͬたͳͱͩࢲたͷ͕͍ͯݟ

ԛͬࠓࢲた͜ͱΛ͍֮͑ͯ·͢ɻͦΜͳͬࢥ

୲Ͱ͕͢ɻαࡒୡͷαンタͰ͢ɻઐΒ͓ࢠ

ンタΫϩーεΛ৴͍ͯ͡ΔؒɺເΛյ͞ͳ͍Α

͏ɺ͠Β͓͘ࡒ୲ʹప͠Α͏ͱ͍ͯͬࢥ

·͢ɻ

̇　̇　̇　̇　̇

อݥༀہ　ಗ໊

　খ͍͜͞Ζαンタ͞Μͷ͓͍ئͷ͓手ࢴ

༑ୡͱͷϓϨθンτަͳͲΠϕンτʹ४ͯ͡ߦ

ಈ͠たͷͰ͕͢ɺΛॏͶΔʹͭΕͯΫϦεϚ

εͷ༗み͕ബΕ͖ͯͯ͠·͍·͠たɻ༑ਓͱ

ू·Γɺು͓ञΛָ͠ΉձͱͳΓɺΫϦεϚε

ͳ͍ͱস͍߹͏͜ͱ͕ଟ͍Ͱ͢ɻͦΕͰͳؔ

けͳ͠ͷΫϦεϚεΛઁऔ͢ΔたΊɺ͜͜

έーΩΛ༻ҙ͢ΔΑ͏ʹͳΓ·͠たɻͦΕ

Ұਓ 1 ϗーϧʂΓ༻ҙΛ͢ΔͱΘ͘Θ͘͢Δ

ͷͰɺখ͍͜͞Ζ͡ײたΫϦεϚεͷΩϥΩϥ

͠たงғؾΛָ͠Ίたͱ͍ࢥ·͢ɻたͩ࠷ॳ

ϑΥーΫͰҙؾ༲ʑͱΓࠐΜͰ͍͖·͕͢ɺ࠷

けͱͷઓ͍Ͱ͢ɻͦΕͰຖ༑ڳͷ΄͏ޙ

ਓたͪͱ͋Ε͜Ε͠߹͍ͳ͕Β༻ҙͯ͠ɺস͍

ͳ͕Β৯ͯ͠͠·͏ͷͰ͔͢ΒɺΓΫϦε

Ϛεָ͍͠ΠϕンτͰ͢Ͷɻ

のʮ話題のひろばʯのςーϚɺ߸࣍　

çh の͔ͥの༧法ʱͰ͢ɻࢲ

͝ҙݟ県薬事務局'"9͔&�ϝーϧͰɻ

稿に͍ͭて
ˎ͝ҙݟͷࡌܝʹΓهʹ͍ͭͯԼ߲ه
　͔Β͓બͼɺߘݪͱҰॹʹ͓Βͤͩ͘
　͍͞ɻ
ᾇ　هʹ͍ͭͯ
　ᶃϑϧωーϜͰ　　ᶄΠχγϟϧͰ
　ᶅಗ໊　　　　　　ᶆϖンωーϜͰ
ᾈ　ॴଐʹ͍ͭͯ
　ᶃอݥༀہ　　　　ᶄපӃྍॴ
　ᶅҰൠൢചۀ　　　ᶆԷചൢചۀ
　ᶇ̢̧　　　　　　ᶈߦ
　ᶉڭҭɾڀݚ　　　ᶊͦͷଞ
Ͱ͖ͳ͍߹ͷ͋Δ͜ͱࡌܝͰ໘ͷؔࢽˎ
　Λྃ͝ঝ͍ͩ͘͞ɻ
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サニー薬局（盛岡ༀࢣࡎձ）

৬հ

　αχーༀہɺ岩手県ಓ 13 ߸盛岡լઢͦɺ
紫波町上ฏ地Ҭʹ͋Γ·͢ɻલༀ͔ہΒۀࣄৡ
Λडけɺฏ 31  1 ݄ 1 ʹ։͠ہ·͠たɻ
Ͱ͢ͷͰɺօ͞Μͷ͓手ݩʹձใ͕ಧ͘ࠒʹɺ
։ؙ͠ہ 1 ʹͳΓ·͢ɻࡏݱɺༀࢣࡎ 1 ໊ɺҩ
ࣄྍ 2 ໊ͷମ੍Ͱ༷ऀױΛ͓ܴ͓͑ͯ͠Γ·
͢ɻ
　h αχーʱͷ໊લɺh ΜͷଠཅͱͳΕΔ͞ऀױ
Α͏ɺ·たɺཅؾʹલʹਐΊΔΑ͏ʱͱ͍͏͍
Λ͜Ί໊け·͠たɻ·たɺ͍ࢣͷʹΑΔͱ
ΦϨンδ৭͕ࢲͷ৭Β͘͠ɺஸΑ͍ͯ͘͡ײ·
ɻ（͢·ͳ৭Ͱ͋Γ͖）͢
　ۙ͘ͷҩྍؔػओʹՊͷྍΛ͍ͯͬߦ·
͕͢ɺ地Ҭͷ࣮ʹԠ͡ɺ༷ʑͳ࣬ױͷରԠΛ͠
͍ͯ·͢ɻ·たɺࡏҩྍੵۃతʹ͓ͯͬߦΓɺ
ઌੜ͕Εͯ͠·Θͳ͍͔৺ʹͳΔఔͰ͢ɻα
χーༀہͰɺͦͷͯ͢ͷํ๚ࢦಋ͍ͯ͠
ΔΘけͰ͋Γ·ͤΜ͕ɺݸʑͷرʹఴ͑ΔΑ
͏ฉ͖औΓΛ͍ߦɺௐΛଓけ͍ͯ·͢ɻ·たɺ
༗ྉਓϗーϜɺಛผཆޢਓϗーϜɺάϧーϓ
ϗーϜͷௐࡎ͍ͯͬߦ·͢ɻ·ͩ·ͩༀہʹͰ
͖Δ͜ͱଟ͍ͱ͍͏ͷ͕࣮ײͰ͢ɻ̤̩̘ͷ
ଗ͑ʹؔͯ͠·ͩ·ͩ地Ҭͷ࣮Λଊ͖͑Εͯ
͍ͳ͍ͱ͍͏࣮ײ͋Γ·͢ɻੲջ͔͠͞Λ͠
ͳ͕Βɺh ਐԽʱh ਂԽʱh ৽Խʱ͠ଓけɺ地Ҭࣾ
ձʹݙߩͰ͖ΔༀہͱͳΕΔΑ͏औΓΜͰ͍͖
た͍ͱ͍ࢥ·͢ɻݸਓతʹεϙーπ͕͖ͳͷ
ͰɺͦΕʹͬたษڧɺ׆ಈଓけ͍͖ͯた͍ͱ
ɻ͢·͍ࢥ
　༨ஊʹͳΓ·͕͢ɺༀہʹࢲͷ͖ͳΩϟ
ϥΫターΛ০͍ͬͯ·͢ɻ๏ਓ໊ͷ༝དྷʹͳͬ
͍ͯ·͢ͷͰɺ͓ؒ࣌ͷ͋ΔํΛӡΜͰみͯ
͍ͩ͘͞ɻ

ʰ͜ͷΜͳ͍͖ͷɺ·ͩຊʹ͍ΔͷͰ͢ɻ
たͿΜɻɦ

�
�

⼥ ÷ùÿôúûûø ాݪࣈொ্ฏࢵ þúôĀ
ěČēā÷øĀôýþúôÿüÿÿçčĈğā÷øĀôýþúôÿüÿĀ
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あおば薬局（花巻市ༀࢣࡎձ）

　ༀہɺ৺ྍՊɾਫ਼ਆՊɾՊΛඪᒗ͢Δ
ňͱͩͯපӃʯʹྡ͢ΔༀہͰ͢ɻ
৽ .3 ͞Μ（ܞଳͰ）ʮ͓͋ༀ͞ہΜɺҾͬ
ӽ͠͠たͱฉ͍͖ͯ·͠た͕ɺͲ͜Ͱ͔͢ʁʯ
ͷࣄ " ͞Μʮ͍ɺපӃͷԼɺࠃಓ 4 ߸ઢԊ
͍ͷμΠιー͞ΜͷྡͰ͢ʯ
.3 ͞Μʮ੨͍ࠜͷຽՈͷΑ͏ͳ 2 ʁʯͯݐ֊
" ͞Μʮ͍ɺ൘͋Γ·ͤΜɻຽՈͷΑ͏
ͳখ͞ͳ͓͏͕ͪༀہͰ͢ɻʯ
.3 ͞Μʮ͞ऀױΜɺ͓ྡͷՈʹճཡ൘Λͬ࣋
ͰɺೖΓ͍͢Ͱ͢Ͷɻʯɾɾɾ͡ײ͍ͯ͘
　ͦΜͳༀ͕ہʮ͓͋ༀہʯͰ͢ɻ
　ༀࢣࡎ։ઃऀͱࢲͷ 2 ໊ɻௐࡎॿ手ɾࣄɾ
૭ޱɾอࣄݥΛ݉ͶたεタοϑͰ૯ 9 ໊ɻ
　·ͣɺ͜ͷༀہͷࣗຫ � ͦͷ̍ɺϝーΧー͞
ΜͷσータʹΑΔͱ北ຊͷༀہͷதͰแࢴͷ
ೖྔ͕Ұ൪ଟ͍ͱ͍͏͜ͱɻͦ͏͍͑ɺઌɺߪ
แػͷҹࣈͷϔουຎ͠ަ͠·͠たɻଟ
͘ͷ͞ऀױΜ͕༻๏͝ͱͷแͱҹࣈΛر͞Ε
·͢ɻ໊લɺ༵·ͰҹࣈΛر͞ΕΔ
ํ͍·͢ɻༀཧͷࢧԉɺ͞ऀױΜຊਓͷ
みͳΒͣ͑ࢧΔՈ͞Μͷෛ୲ܰݮʹͭͳ͕Δ
ॏཁͳۀͰ͢ɻ༷ʑͳঢ়Λ๊͑๚ΕΔ͞ऀױ
Μୡʹࢲたͪɺ༏͍͠সإͱ༏͍͠ଶͰ͢
Δ͜ͱΛ৺ֻけ͍ͯ·͢ɻ
　εタοϑͷࣸإਅ͠ࡌܝ·ͤΜ͕ɺ͍ͭͰ
সإΛݟʹདྷ͍ͯͩ͘͞ɻ༊͞ΕΔ͜ͱडけ߹͍
Ͱ͢ɻ
　·たɺༀہͷ͏Ұͭͷࣗຫ � ͦΕ花巻ۭ
ΒΕݟʹΛ͔ؒۙػΛண͢ΔδΣοτཱྀ٬ߓ
Δ͜ͱɺ࢛މԦࢁૣๆࢁΛҰͰ͖Δ͜ͱͰ
͢ɻඈͼཱͭඈػߦʹ͜ͲͷΑ͏ʹ৺༂Βͤͯ
みたΓɺંق࢛ʑͷࣗવͷ࢟ʹ৺ચΘΕͯたΓ
ͱɻ͜Εεタοϑ͕ͻͱͭʹͳͬͯ͞ऀױΜʹ
�&/ɻʮ0͢·ͯͬࢥಈྗͳͷ͔ͱݪΔ͑߹͖
5&".ʯɻ

（จ　ദ༿）

�
�

�

⼥ ÷ùüô÷÷÷ú Ֆ巻ࢢ౦ٶ øúôøùûôû
ěČēā÷øĀÿôùúôøùùøçčĈğā÷øĀÿôùúôøùüø
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ձһのಈ͖

会員の動きʢ令和ݩ年øø月̍日ʙ令和ݩ年øù月úø日ð

ˑձһొͷมߋʹ͍ͭͯ
ॻ（3ࠂใߋた߹ɺม͕ͬ͋ߋʹม۠ࢣࡎૹઌɾༀൃࢽࡶઌɾࣗॅॴɾۈ　�　　 枚ෳࣸ）

Λఏग़͍ͯ͠たͩ͘͜ͱ͕ඞཁʹͳΓ·͢ɻిͰ県ༀࣄࢴ༺ʹہΛͯ͠ٻԼ͍͞ɻ
ˑୀձʹ͍ͭͯ
　　　ୀձΛر͞ΕΔ߹ɺୀձಧ（3 枚ෳࣸ）Λఏग़͍ͯ͠たͩ͘͜ͱ͕ඞཁʹͳΓ·͢ɻ
　　　県ༀࣄہ·Ͱ࿈བྷΛ͓͍͠ئ·͢ɻ

（11月　入会）

地Ҭ 業
態

໊　　　ࢯ ग़ççߍ
　ઌ　ۈ 〒 ����ઌ��ॅ��ॴۈ ઌۈ 5&- ઌۈ '"9 ଔۀ

Ԟभ 4 ٢　ా　ྰ　ԝ ౦北ҩༀ
ΠΦンༀہલళ 029-4204 Ԟभ市લ85-2ాࣈ�ΠΦンલళ�1' 0197-41-3671 0197-41-3705 )27

Ұؔ 6 ᷤ　巻　و　ܒ ౦北ༀେ
͔͋͢ༀہ 029-4102 ൬Ҫ郡ฏઘ町ฏઘࢤࣈཏ7-10ࢁ 0191-34-1150 0191-34-1151 )27

（12月　入会）

地Ҭ 業
態

໊　　　ࢯ ग़ççߍ
　ઌ　ۈ 〒 ����ઌ��ॅ��ॴۈ ઌۈ 5&- ઌۈ '"9 ଔۀ

盛岡 6 ࡙　ඒ　ޱ　ࢁ ౦ༀେ
たΜΆΆༀࡩہళ 020-0021 盛岡市தԝ通3-14-4-101� 019-626-1121 019-621-3126 )10

盛岡 6 ୩　　ࠫ　 ఇژฏ
͢みΕༀہ 020-0132 盛岡市੨2-18-57ࢁ� 019-645-2311 019-645-2314 )15

Ԟभ 6 ߳　　౻　ࠤ 北ༀେ
ͳͧͷༀہ 023-0003 Ԟभ市ਫࠤՏܚࣈಙ76-1� 0197-34-0186 0197-34-0188 )18

Ұؔ 4 　ਅ　ޱ　ࢁ େ
ΞΠンༀہ౦ࢁ町ళ 029-0302 Ұؔ市౦ࢁ町ࣈࡔ町388� 0191-48-4630 0191-48-4631 )27

ઋؾ 6 ୩　　࿕　۽ 北େ
ϚϧϠༀہ 022-0002 େધ市େધ町ࣈ地ϊ44-3� 0192-21-3533 0192-21-3534 )19

（11月　変更） 
地Ҭ ໊　ࢯ ม߲ࣄߋ ม　　　ߋ　　　　　　༰
盛岡 ླ　　య　ࢠ ઌۈ 〒020-0034 盛岡市盛岡Ӻલ通15-20�౦ຊෆಈ࢈盛岡ӺલϏϧ4'ఇਓࡏҩྍࣜגձࣾ

ి�019-653-7775�'"9�019-653-7712
盛岡 த　ଜ　ྙ　࠸ ઌۈ 〒028-3695 紫波郡矢巾町ҩେ通2-1-1　岩手ҩՊେֶෟଐපӃ

ి�019-613-7111
盛岡 ؔ　　　ѥࢠل ઌۈ 〒020-0864 盛岡市ઋ北Ұஸ32-11　ઋ北ༀہ

ి�019-634-0001�'"9�019-634-0011
盛岡 େ　　Ұ　ً ઌۈ 〒020-0034 盛岡市盛岡Ӻલ通1-44　ΤΩφΧༀ1ہIBSNB--BCP

ి�019-601-6256�'"9�019-601-5337
盛岡 ଜ　ਔ　ඒ　ࠓ ઌۈ 〒020-0822 盛岡市ാ2-6-14　ാༀہ

ి�019-622-1800�'"9�019-622-1801
盛岡 　Ӭ　༞　հ ઌۈ 〒020-0015 盛岡市ຊ町1ஸ9-28　ຊ町ༀہ

ి�019-652-8200�'"9�019-652-3322
盛岡 　ࡊ߳　࢜ඒ ໊ࢯ ɿେ༑چ

盛岡 ౻　　༝　Ղ ઌۈ 〒020-0822 盛岡市ാ1-8-20　ιϨΠϢௐࡎༀہ
ి�019-652-2822�'"9�019-653-0848

盛岡 ଜ　Ҫ　৳　྄ ઌۈ 〒020-0877 盛岡市Լϊ橋町7-31　Լϊ橋ༀہ
ి�019-604-0234�'"9�019-604-0235

盛岡 Ҫ　上　༟ඒࢠ ઌۈ 〒020-0664 ୌ市ӏࣂ42൪地2　ୌதԝපӃ
ి�019-684-1151�'"9�019-684-2458

盛岡 ໌　ੴ　༞　ࢠ ઌۈ 〒020-0866 盛岡市ຊޒٶஸ15൪1߸　盛岡市ཱපӃ
ి�019-631-0101�'"9�019-631-1661

Ԟभ ླ　　ਖ਼　উ ઌ͓Αͼۈ
地Ҭ

〒023-0403 Ԟभ市ए༄324　;Ε͍͋ༀہ
ి�0197-41-4110�'"9�0197-41-5150

�地Ҭچ
Ұؔ

Ԟभ খ　؏　ஐ　߂ ઌۈ 〒023-1102 Ԟभ市ߐീ町1-9-48-2　ΠΦンༀہΠΦンεタΠϧߐ
ి�0197-35-1911�'"9�0197-35-1241
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（12月　変更） 
地Ҭ ໊　ࢯ ม߲ࣄߋ ม　　　ߋ　　　　　　༰

盛岡 ࢘　୩　ਅ　۽ ઌۈ 〒020-0866 盛岡市ຊࣈٶখ൘খ13൪3　Ϋϩーόーༀہ
ి�019-656-2011�'"9�019-656-2012

盛岡 Ӝ　ਅ༝ඒ　ࡾ ઌۈ 〒020-0866 盛岡市ຊࣈٶখ൘খ13൪3　Ϋϩーόーༀہ
ి�019-656-2011�'"9�019-656-2012

盛岡 　ݐ　Ҫ　 ઌ͓Αͼۈ
地Ҭ

〒020-0121 盛岡市ٰ݄͕1-1-63　みͭͪༀہ
ి�019-647-3888�'"9�019-647-8886

�地Ҭچ
二ށ

盛岡 ༸　ฏ　ࢁ　ֿ ઌ͓Αͼۈ
地Ҭ

〒020-0055 盛岡市ܨඌೖ64-9　ͦ͏͝͏ༀہ盛岡ͭͳ͗ళ
ి�019-691-7251�'"9�019-689-3752

�地Ҭچ
Ұؔ

盛岡 ۚ　ᖒ　Ղ　࢜ ઌۈ 〒020-0668 ୌ市ӏޅࣂಎ1-303　ୌௐࡎༀہ
ి�019-687-5711�'"9�019-687-5712

盛岡 ۚ　ᖒ　ະ　དྷ ઌۈ 〒020-0668 ୌ市ӏޅࣂಎ1-303　ୌௐࡎༀہ
ి�019-687-5711�'"9�019-687-5712

盛岡 　Ҫ　　　 ઌ͓Αͼۈ
地Ҭ

〒020-0857 盛岡市北൧岡3ஸ20൪32߸　τϚτༀہ北൧岡ళ
ి�019-618-2657�'"9�019-618-6469

�地Ҭچ
花巻

盛岡 ਿ　ᖒ　ོ　 ઌۈ 〒020-0778 ୌ市େ٢זਫ103-1　ಢ第二පӃ
ి�019-684-1111�'"9�019-684-1114

Ԟभ 　　ਸ　ٴ ઌۈ 〒023-0816 Ԟभ市ਫ町5൪22߸　みͲΓༀہ町ళ
ి�0197-51-1517�'"9�0197-51-1518

Ԟभ ҏ　౻　ྯԝಸ ઌ͓Αͼۈ
地Ҭ

〒020-0003 Ԟभ市ਫࠤՏޒࣈ町92-1　ͭ͘͠ༀ͘͞ہΒ͔Θళ
ి�0197-34-1107�'"9�0197-34-1108

�地Ҭچ
二ށ

Ԟभ খ　দ　Ҁ　ࢠ ໊ࢯ ɿླچ

Ұؔ େ　௩　߳　৫ ໊ࢯ Ҫࡉɿچ

øø月ୀ会
（盛岡）ԕ౻　ෙඒɺࠤ౻　ါະ　（花巻）େ　ৃࢠ　（Ԟभ）୩　ࢠ࠼　（Ұؔ）Ӊా　߁ฏ

øù月ୀ会
（盛岡）ٱอ　ࡀҰɺٱอ　ರࢠɺୌฏ　݈ొɺୌຊ　߳࠼　（花巻）ࠤʑ　݁ɺࠤʑ　ᚸஐ
੪౻　༐थ（ݹٶ）　ࢠ

会　員　

ਖ਼�ձ�һ ॿձһࢍ ܭ　　߹

ྩݩ12݄31ࡏݱ 1712໊ 78໊ 1790໊

ฏ3012݄31ࡏݱ 1680໊ 85໊ 1765໊

อݥ薬ہのಈ͖

৽ͨにࢦఆ͞Εͨ保険薬局
地Ҭ໊ ఆ݄ࢦ ༀ໊ہশ ։ઃऀ໊ 〒 ॅॴ 5&-

盛岡 31�12�02 ͯΜͱ͏Ή͠ༀہ ۚ　ࢠڿ 020-0122 盛岡市みたけ4-11-48 019-681-9227

盛岡 31�12�01 Ξϙϩༀہ ஜ　๎ӳ 020-0866 盛岡市ຊ11-6-1ٶ 019-636-4332

Ԟभ 31�12�01 ΠΦンༀہΠΦンεタΠϧߐ Ҫग़　ඒ 023-1102 Ԟभ市ߐീ町1-9-48-2 080-4084-2495

Ԟभ 31�12�01 ہେ通Γༀߐ 岡ࢁ　ળ 023-1103 Ԟभ市ߐେ通Γ11-15 0197-36-8150

盛岡 32�01�01 ༀԦ堂ༀہ岩手ҩେલళ ߂ୢ　ڷ 028-3609 紫波郡矢巾町ҩେ通2-7-7 019-601-2295
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ਓใٻ

˙岩手県ༀࢣࡎձʲༀࢣࡎແྉ৬ۀհॴʳͰɺٻਓɺٻ৬ͱͦΕͧΕɺňٻਓථʯɺʮٻ৬ථʯΛొͷ͏͑Ͱ
ͷ͝հͱͳ͓ͬͯΓ·͢ɻొΛ͝رͷ͔たɺདྷؗ·たɺʮٻਓථʯʮٻ৬ථʯΛૹ͍た͠·͢ͷͰ県
ༀࣄہ（ి　019ʵ622ʵ2467）·Ͱ͝࿈བྷ͍ͩ͘͞ɻडؒ࣌（݄ʵۚʗ࣌̕ʙ12࣌ɺ13࣌ʙ17࣌）Ͱ͢ɻ
ͳ͓ɺొに͍ͭてड日ʙࡾϱ月ؒʢొܧଓの࿈བྷ͕͋ͬͨ場߹Λআ͘ʣͱ͠·͢ɻ

ड छผ ब࿑ॴ ઃ໊ࢪਓऀ໊ɾٻ ۠ ؒ࣌ۈ ٳ ͦͷଞฏ ༵

32�1�21 อݥༀہ 北上市ਡ๚町2-5-42 ϑΝーετௐࡎༀہ ৗ࣌ 8�45ʙ18�00�
（8�45ʙ16�45） 8�45ʙ13�00 ༵ɺॕ（िٳ二

੍）ɺ͓ຍɺ࢝
ঢڅ༗Γɺ༩༗Γɺ通ۈ
手༗Γɺཧ手༗Γ

32�1�10 อݥༀہ 盛岡市みたけ3-11-36 け͍ༀہ ৗ࣌
݄ɾۚ�9�00ʙ18�00�
Րɾ�9�00ʙ16�00�
　ਫ����9�00ʙ13�00

༵ɺ༵ɺॕ
ɺଞɺՆٳق
Ջɺ࢝

ঢڅ༗Γɺ通ۈ手༗
Γɺࡏۀ手༗Γɺ
༵ɺؒ࣌Ԡ૬ஊ

32�1�8 อݥༀہ 盛岡市上ాࣈদ
ෑ23-3 ͜ͳΜༀہ ৗ࣌ 9�00ʙ18�00�

（ਫ9�00ʙ13�00） 9�00ʙ13�00 ༵ɺॕɺଞ
ՆٳقՋɺ࢝

通ۈ手༗Γɺঢڅ༗Γɺ
༩༗Γɺୀ৬ۚ༗Γ

32�1�6 පӃ 盛岡市দԂ3-22-3 ҩྍ๏ਓڞੜձ
দԂ第二පӃ ৗ࣌ 8�30ʙ17�15�

（ਫ�8�30ʙ12�30） 8�30ʙ12�30 ༵ɺॕ
ਫ༵ɺ༵ޙޕ൪੍

ঢڅ༗Γɺ༩༗Γɺୀ
৬ۚ༗Γɺ通ۈ手༗Γ

32�1�6 පӃ ԕ市੨町த
5-5-1 ֯ڇපӃ ৗ࣌ 8�30ʙ17�15

༵ɺ༵ɺॕ
ɺଞɺ
೦هɺ։Ӄ࢝

ঢڅ༗Γɺ༩༗Γɺ通ۈ手ɺॅ
手ɺՈ手༗Γɺྈ༗Γɺఆ
Մ༺ٳɺଈ（ͳ͠ۀ）ۀऴ࣌

32�1�6 පӃ 盛岡市ࡘ町2-28 ಢපӃ ৗ࣌ 8�30ʙ17�00 8�30ʙ12�30
༵ɺॕɺଞ（4
ि6ٳγϑτ੍）ɺ
࢝ɺՆٳظՋ

ঢڅ༗Γɺ༩༗Γɺୀ৬ۚ༗Γɺ
通ۈ手ɺڅ৯（ன）༗Γɺॅ手
ɺΫϦーχンά手ɺறं手

32�1�6 පӃ լ町ࣈେ
13-3-12

町ཱլ͞Θ͏
ͪපӃ ৗ࣌ 8�30ʙ17�15

༵ɺ༵ɺॕ
ɺ࢝ɺ
ՆٳقՋ

ঢڅ༗Γɺ༩༗Γɺୀ৬ۚ༗Γɺ
通ۈ手༗Γɺڅ৯༗Γ（400ԁ�1৯）ɺ
ॅѺટ༗ΓɺެһࡁڞՃೖ

32�1�6 อݥༀہ 盛岡市Ѫౠ町2-38 ͋た͝ༀہ ৗ࣌ 8�45ʙ18�15 8�45ʙ13�15 ༵ɺॕɺଞ ঢڅ༗Γɺ༩༗
Γɺ通ۈ手༗Γ

31�12�6 อݥༀہ 盛岡市ాࢤ南3-�
14-3

ాࢤ南ΦϨンδ
ༀہ ৗ࣌ 9�00ʙ19�00 9�00ʙ18�00 ݄༵ɺ༵ɺॕ


ঢڅ༗Γɺ通ۈ
手༗Γ

31�11�6 อݥༀہ 盛岡市த1-21-1 ͳ͔ͷϢχΦンༀہ ৗ࣌ 8�30ʙ18�00 8�30ʙ13�00 ༵ɺॕɺଞ
݄1ճਫ༵

ঢڅ༗Γɺ༩༗Γɺୀ
৬ۚ༗Γɺ通ۈ手༗Γ

31�11�5 อݥༀہ 盛岡市上ా1-18-50 ͓͋ༀہ上ాళ ৗ࣌ 9�00ʙ18�00 ༵ɺॕɺଞ（िٳ二
੍）ɺ͓ຍɺ࢝

ঢڅ༗Γɺ༩༗Γɺୀ৬ۚ༗Γɺ
通ۈ手༗ΓɺύーτՄ（Ԡ૬ஊ）

31�11�5 อݥༀہ 花巻市ߴ15-18-13 た͔͖ༀہ ৗ࣌ 9�00ʙ18�00 9�00ʙ13�00 ༵ɺॕɺՆق
࢝Ջɺٳ

ঢڅ༗Γɺ༩༗Γɺୀ৬ۚ༗Γɺ
通ۈ手༗Γɺཧ৬手༗Γ

31�11�5 පӃ 盛岡市ຊ1-15-5ٶ 盛岡市ཱපӃ ύーτ 8�30ʙ17�15 ༵ɺ༵ɺॕ
（िٳ二੍）

ؒ࣌ɾۈ
૬ஊʹԠ͡·͢

31�11�5 อݥༀہ 盛岡市ӬҪ22-3-128 ͢ΔༀہӬҪళ ৗ࣌ 9�00ʙ18�00 9�00ʙ13�00 ༵ɺॕɺਫ༵
ɺ第2ɾ4༵ޙޕ

ঢڅ༗Γɺ༩༗Γɺ通ۈ手༗Γɺ
ༀࢣࡎ手ɺཧ手ɺՈ手༗Γ

31�11�5 อݥༀہ
Ұؔ市上6-36
Ұؔޅષࣉେฏ125-13
Ұؔ市ࢁࣈத59-1

͔た͘Γༀہ
·Ϳ͖ༀہ
ΕΜༀہ

ৗ࣌ 9�00ʙ18�00 9�00ʙ13�00 ༵ɺॕ
ִ༵ि

ঢڅ༗Γɺୀ৬ۚ༗Γɺ
通ۈ手༗Γɺॅ手
༗ΓɺύーτՄ

31�11�5 อݥༀہ 盛岡市ٰ͕4-1-50 ௐࡎༀہΞεςΟ
͜͏ͷ ৗ࣌ 8�30ʙ18�00 8�30ʙ12�30 ༵ɺॕɺਫ༵ٴͼ༵ͷ

Ջٳɺ͓ຍ࢝ɺޙޕ
ঢڅ༗Γɺୀ৬ۚ༗
Γɺ通ۈ手༗Γ

31�11�5 อݥༀہ େ町খ௦27-3-4 ᷃٠ༀہ ৗ࣌ 10�00ʙ18�00 9�00ʙ13�00 ༵ɺॕ（
（Մٳ༵

通ۈ手༗Γɺύー
τՄ（༵ͷみՄ）

31�11�5 อݥༀہ Ұށ町๏ࣈࣉҴ
ՙ21-1 Ί͙みༀہ ৗ࣌ 8�30ʙ17�30�

（ਫ�8�30ʙ17�00） 8�30ʙ12�30 ༵ɺॕɺଞ ঢڅ༗Γɺ༩༗Γɺୀ৬
੍ۚ༗Γɺ通ۈ手༗Γ

31�11�5 อݥༀہ 花巻市ԁສࣈࣉԼ
த45-11 Ώ͙ͪༀہ ৗ࣌ 9�00ʙ18�00 9�00ʙ12�30 ༵ɺॕɺଞ ঢڅ༗Γɺ༩༗Γɺୀ৬

੍ۚ༗Γɺ通ۈ手༗Γ

31�11�5 อݥༀہ Ԟभ市ਫ۠ࣈ
খ࿏12ݪ ਫௐࡎༀہ ৗ࣌ 8�45ʙ17�45 ༵ɺॕɺଞɺ

࢝ɺՆٳقՋ
ঢڅ༗Γɺୀ৬ۚ༗
Γɺ通ۈ手༗Γ

31�11�5 อݥༀہ Ԟभ市۠ए༄
324ࣈ ;Ε͍͋ༀہ ৗ࣌

8�45ʙ17�30�
8�45ʙ21�00�
9�00ʙ12�00

༵ɺॕ ɺଞɺ
࢝ɺՆق
Ջٳ

ঢڅ༗Γɺୀ৬
ۚ༗Γɺ通ۈ手
༗Γ

31�11�5 පӃ Ұؔ市େ手町3-36 ҩྍ๏ਓതѪձ
ҰؔපӃ ৗ࣌ 8�30ʙ17�00 8�30ʙ12�00 ༵ɺॕɺ

࢝ɺ第1�3�5༵
ঢڅ༗Γɺ通ۈ
手༗Γ

31�11�5 อݥༀہ 盛岡市ాࢤ南2-�
16-31 Τーεༀہ ৗ࣌ 9�00ʙ18�30�

（�9�00ʙ13�00） 8�30ʙ13�00 ༵ɺ༵ޙޕɺ
༵ɺॕ

ঢڅ༗Γɺୀ৬ۚ༗
Γɺ通ۈ手༗Γ

31�11�5 อݥༀہ ୌ市େזඓ163-14 ͔͢͜ༀہ ৗ࣌ 9�00ʙ18�00 8�30ʙ13�00 ༵ɺॕɺ
࢝ɺՆٳظՋ

ঢڅ༗Γɺ༩༗Γɺୀ
৬ۚ༗Γɺ通ۈ手༗Γ

31�11�5 อݥༀہ 市ӫ町2-4ݹٶ Ӻલళہ堂ༀ߁݈ ৗ࣌ 9�00ʙ17�30 9�00ʙ13�00 ༵ɺॕ ঢڅ༗Γɺ༩༗Γɺୀ৬ۚ༗
Γɺ通ۈ手༗ΓɺύーτՄ
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ਤॻհ

ˑਤॻͷߪೖਃ͠ࠐみɺ�ઐ༻ͷਃ͠ࠐみ༻ࢴͰɺ�県ༀࣄہ·Ͱ '"9 ͯ͠Լ͍͞ɻ�
　ઐ༻ͷਃ͠ࠐみ༻ࢴɺ�県ༀϗーϜϖーδձһͷϖーδ͔Βμンϩーυͯ͠͝ར༻Լ͍͞ɻ�
　　県ༀϗーϜϖーδ　IUUQ���XXX�JXBZBLV�PS�KQ�
　　　　ձһͷϖーδ　　　Ϣーβー໊　JXBZBLV
　　　　　　　　　　　　　ύεϫーυ　JQB2210

送料　№1～№2、№10～№13について
ᶃ県ༀٴͼ地ҬༀࢣࡎձʹҰׅૹͷ߹ແྉ
ᶄݸਓͷ߹10Ҏ上ΛҰׅಉҰՕॴʹૹ͢Δ߹ແྉ
ᶅ1ʙ9·ͰɺҰ550ԁ（੫ࠐ）

送料　№3～№4について
　　　ᶃ県ༀɺ地Ҭༀࢣࡎձɺݸਓ͍ͣΕແྉ

送料　№5について
ᶃ県ༀʹૹͷ߹ແྉ
ᶄ地Ҭༀࢣࡎձɺݸਓͷ߹10Ҏ上ΛҰׅಉҰՕॴʹૹ͢Δ߹ແྉ
ᶅ1ʙ9·ͰɺҰ660ԁ（੫ࠐ）

送料　№6～7について
ᶃ県ༀٴͼ地ҬༀࢣࡎձʹҰׅૹͷ߹ແྉ
ᶄݸਓͷ߹10Ҏ上ΛҰׅಉҰՕॴʹૹ͢Δ߹ແྉ
ᶅ1ʙ9·ͰɺҰ660ԁ（੫ࠐ）

送料　№8～9について
ᶃ県ༀٴͼ地ҬༀࢣࡎձʹҰׅૹͷ߹ແྉ
ᶄݸਓͷ߹10Ҏ上ΛҰׅಉҰՕॴʹૹ͢Δ߹ແྉ
ᶅ1ʙ9·ͰɺҰ440ԁ（੫ࠐ）

№ 図書名 発行 判　　型 定価 会員価格

1. 治療薬ハンドブック2020 じほう B6 変形判、1540頁 4,840円（税込） 4,360円（税込）

2. 「錠剤・カプセル剤粉砕ハンドブック第8版」 じほう B6 判、 1640頁 7,040円（税込） 6,300円（税込）

3. 「健康食品・サプリ［成分］のすべてナチュラル
メディシン・データベース日本対応版　第6版」書籍版 同文書院 B5 変形判、1400頁 10,780円（税込） 9,163円（税込）

4. 「健康食品・サプリ［成分］のすべてナチュラル　メディシン・
データベース日本対応版　第6版」書籍+オンラインセット版 同文書院 B5 変形判、1400頁 16,500円（税込） 14,025円（税込）

5. 「今日の治療薬2020」 南江堂 B6 判、 1500頁 5,060円（税込） 4,550円（税込）

6. 「治療薬マニュアル2020」 医学書院 B6 判、 2800頁 5,500円（税込） 5,100円（税込）

7. 「Pocket Drugs 2020」 医学書院 A6 判、 1100頁 4,620円（税込） 4,290円（税込）

8. 「薬剤師業務の羅針盤　OSCE、実務実習、その先へ-
「迷った時」に立ち戻るビジュアルマップ-[第2版]」

薬ゼミ情報
教育センターA4 変形判、  144頁 3,300円（税込） 2,860円（税込）

9. 「薬剤師実務のアウトカム-薬剤師の貢献を示
すアウトカム研究を始めるときに読む本-」

薬ゼミ情報
教育センターB5 判、     88頁 2,530円（税込） 2,090円（税込）

10.「薬価基準点数早見表　令和2年4月版」 じほう A5 判、 1000頁 3,960円（税込） 2,050円（税込）

11.「保険薬事典プラス　令和2年4月版」 じほう A5 判、 1100頁 5,060円（税込） 4,550円（税込）

12.「投薬禁忌リスト令和2年版」 じほう B5 判、   600頁 4,620円（税込） 4,100円（税込）

13.「薬効・薬価リスト令和2年版」 じほう B5 判、 1000頁 7,150円（税込） 6,400円（税込）
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岩手県医薬品卸業協会

東北アルフレッサ株式会社岩手営業部
〒020-0846　岩手県盛岡市流通センター北1-4-7 ☎019（637）3333

株式会社スズケン岩手
〒020-0125　岩手県盛岡市上堂4-5-1 ☎019（641）3311

東邦薬品株式会社岩手営業部
〒020-0122　岩手県盛岡市みたけ2-7-15 ☎019（646）7130

株式会社バイタルネット岩手営業部
〒020-0891　岩手県紫波郡矢巾町流通センター南3-1-12 ☎019（638）8891

株式会社メディセオ北海道・東北支社岩手営業部
〒025-0312　岩手県花巻市二枚橋第5地割6-26 ☎0198（26）0552



第77号
2020

編集 ・ 発行／一般社団法人岩手県薬剤師会　令和2年1月31日

巻頭言・寄稿・会務報告・理事会報告・委員会の動き・
部会の動き・地域薬剤師会の動き・
検査センターのページ・最近の話題・質問に答えて・
リレーエッセイ・話題のひろば・職場紹介・会員の動き・
保険薬局の動き・求人情報・図書紹介

わたしたち薬剤師はスポーツ選手の味方です！


